Jeunesse
dissolue

par Alain Barriol

Une singulière amitié associe dans la plaine du Forez, Aimé, fils de l’ancienne bonne des Terrance, et Charles, le fils aîné de ces derniers. Prenant Aimé sous son aile, Charles va l’entraîner dans les parties fines de ses amis bourgeois. Nous sommes au temps de Bardot, et toutes les filles ressemblent à des caniches bien bouclés. Nos deux lascars s’amusent comme de vrais fous. Mais l’affaire se corse avec l’arrivée d’Alison, une jeune Anglaise au pair venue donner des leçons de langue vivante aux enfants Terrance. Un peu gourde, faussement naïve, elle va devenir le jouet docile des deux coquins. Les deux garçons ne sont pas les seuls à profiter des faiblesses d’Alison. Ayant découvert ce qu’ils font avec elle, Jacqueline, la soeur de Charles, oblige sous la menace la jeune Anglaise à se prêter aux jeux lesbiens et à se soumettre aux punitions les plus scabreuses. Vous n’avez là qu’un faible aperçu de l’intrigue de ce roman très complexe où filles et garçons, matrones bien en chair et fausses dévotes se livrent à un singulier chassé croisé.

LA LETTRE D’ESPARBEC

On parle beaucoup des fruits verts. Ils ont leur charme, je serai le dernier à en disconvenir. L’acidité, la pétulance, une feinte innocence… certes, certes. Mais les « vendanges tardives », vous connaissez ? Disons les dames qui ont dépassé la quarantaine, dont les appas fatigués n’ont rien perdu de leurs attraits. Chair succulente, seins mollissants qui retournent à la terre, ventre douillet, fesses onctueuses, diffuses, profuses, muqueuses vaginales un peu pendouillardes mais néanmoins d’une humidité toujours accueillante… croyez-moi, il n’est pas désagréable de s’y noyer. Les femmes se plaignent souvent de vieillir plus vite que les hommes. Cela dépend. Des femmes. Et des hommes. Une de mes amies qui, a un faible pour les « vendanges tardives » de sexe mâle, m’a parlé récemment de fringants étalons qui frisaient la nonantaine. Elle ne m’a pas dit si elle était allée les recruter dans un club du troisième âge, mais, à condition de savoir les « prendre », elle m’assure qu’ils sont encore aptes à rendre bien des services. (Surtout ceux qui ont la langue bien pendue.)

Quant à moi, dans mon jeune âge, sans pour autant donner prématurément dans la gérontophilie, il m’est arrivé de contribuer aux plaisirs de Junons méditerranéennes fort alléchantes qui avaient allègrement dépassé la cinquantaine. J’avais remarqué alors qu’elles jouissaient beaucoup plus vite que les adolescentes. Ce qui était bien reposant, à l’heure de la sieste, dans la pénombre des rideaux tirés. Ensuite, on s’endort sur le sein maternel de la tendre matrone… On redevient un petit enfant. Que voulez-vous, cela repose, on ne peut pas toujours être sur la brèche.

A ce propos, je ferai cependant une remarque : que les dames, quel que soit leur âge, sont quand même privilégiées. Comme dit le proverbe tunisien, il est plus facile d’ouvrir la bouche que de tendre le bras. C’est quand même à l’étalon de « fournir » à la demande. Il y a cette fente qui bâille, affamée, qui a déjà l’eau à la bouche, et il faut lui donner sa pitance. Quand on est soi-même une « vendange tardive », ce n’est pas toujours chose aisée. Certes, la dame aime bien sucer. Mais cela ne suffit pas toujours… Les vendanges des vieux Céladons sont souvent laborieuses. De tout temps, cela fut un problème. Aileron de requin, corne de rhinocéros, poudres de perlimpinpin… ont fait depuis des siècles la fortune des marchands d’orviétan.

Plus récemment, les laboratoires pharmaceutiques se sont engouffrés dans la brèche. Pour vaincre l’angoisse des séducteurs sur le retour et pour assurer l’intendance, ils ont joué sur deux tableaux. Prozac d’un côté, Viagra de l’autre. A ce sujet, il faut que je vous raconte la dernière de Sophie. « C’est, me dit-elle, un vieux mec qui a des problèmes d’allumage et qui a pris un nouveau médicament miracle, le Viazac. Le lendemain de son premier essai, un copain lui demande comment ça s’est passé.

— Admirablement, mon cher. C’est un médicament génial !

— Ah bon ? C’est votre femme qui doit être heureuse ?

— Elle ? Pas trop, non. Elle m’assure qu’elle ne voit pas le changement.

— Parlons net ! Vous bandez ou vous ne bandez pas ?

— Je bande mou. Mais ce qui est merveilleux : je m’en fous. »

Me voici au bas de la page. Je parlerai donc dans un autre billet de la roue de secours des séducteurs grisonnants : les plaisirs de la langue. Non qu’il s’agisse de tailler une bavette, si ce n’est celle (ne devrais-je pas plutôt dire « aloyau » ?) que les dames cachent sous leur toison pubienne. A en croire Sarane Alexandrian, cette « dégustation de la féminité » se fait au mieux dans l’âge mûr, car on sait alors prendre son temps, savourer à loisir ce qu’on mange, tout à l’opposé de la goinfrerie sans nuances des jeunets. Avec l’âge, en effet, on est devenu « un gourmet de la chair féminine ».

On se console comme on peut. Quant à ce qu’en pensent les jeunes personnes dissolues dont va maintenant nous parler Alain Barriol, vous le saurez en lisant ce dernier petit bijou (qu’il a pondu un peu plus laborieusement que les précédents… serait-ce qu’on vieillit, Alain ? Prenez donc un cachet de Viazac…)

A bientôt, vendanges tardives, et vous aussi, fruits acides.

E.

CHAPITRE PREMIER

Jacqueline Terrance était élève de terminale au lycée de jeunes filles de Montbrison, promotion 1960. A quelques jours du bachot, il lui semblait qu’elle ne s’était jamais autant ennuyée de sa vie. Un soleil de plomb finissait d’assommer la plaine du Forez, déjà trop paisible d’ordinaire. Il n’y avait rien à faire dans la propriété, qu’écouter la radio. Et encore, pour entendre les discours du Général, ou un énième bulletin sur la situation en Algérie…

Elle s’accouda à la fenêtre de sa chambre qui donnait sur le parc et chercha Aimé des yeux. Elle l’aperçut au bord de la mare. Il finissait de ratisser l’herbe qu’il avait fauchée. Son dos musclé brillait de sueur ; une large ceinture de cuir lui enserrait la taille. Il se redressa, le temps d’éponger son front. Il était beau, de manière fruste : nez épaté, mâchoire carrée, regard bleu pâle qui faisait penser aux photos de soldats russes dans Paris-Match.

La mère d’Aimé était leur bonne, autrefois ; désormais c’est lui qui s’occupait du parc. De quoi se faire trois sous en attendant le service militaire. Que pouvait-il espérer d’autre de toute façon, sinon une place à l’usine de plastiques Terrance ? Jacqueline songea une seconde au drame qu’une mésalliance provoquerait dans la famille. Pourtant, avoir un homme comme Aimé dans son lit devait combler une femme.

Et c’était bien l’image d’une femme que lui renvoyait le miroir de l’armoire Empire : élancée, des attaches fines ; sans doute lui manquait-il un peu de chair sur les os. Elle n’était pas efflanquée pour autant, et ses seins pointus tendaient la corbeille de son soutien-gorge. Elle passa la main dans ses cheveux bruns, retenus par un bandeau, dans un geste aussi étudié que si la glace avait été l’objectif d’un photographe. Puis elle releva sa robe sur ses longues jambes minces. Il faisait trop chaud pour porter des bas, et elle avait appliqué une crème colorée pour pallier leur absence. Sur le haut des cuisses, sa peau était restée pâle.

Oui, elle était bien une femme, même si « techniquement », elle était encore vierge. Mais elle n’avait pas l’intention de rester une oie blanche.

Tournant le dos à la glace, elle baissa sa culotte sur ses genoux et finit de l’ôter en secouant les pieds, avant de se regarder. Entre les cuisses minces, son sexe saillait, ce qu’elle trouvait excitant. Il était gros, fait pour attirer le regard des hommes. Elle écarta les jambes et passa la main sur son pubis, ébouriffant le crin dru. Dommage : les poils l’empêchaient de distinguer dans le miroir les reliefs délicats qu’elle sentait sous ses doigts.

Une idée lui vint, si polissonne que son cœur s’accéléra. En deux pas, elle était à la porte et faisait tourner la clef dans la serrure. Elle ouvrit son secrétaire, y prit une paire de ciseaux avant de reprendre position devant la glace. Elle ôta robe et combinaison avec des gestes fébriles, avant d’étaler sur le plancher chauffé par le soleil un grand mouchoir brodé. Elle pressa une main sur son ventre.

Ce qu’elle voyait dans la glace l’excitait : la nudité longiligne, à la taille bien marquée, aux hanches d’un galbe parfait, lui semblait plus obscène à cause des bas peints, des sandales et du soutien-gorge qu’elle avait conservés.

Elle saisit une mèche entre ses doigts et coupa net. D’un coup d’œil, elle vérifia dans le miroir ; le triangle frisé avait un angle rogné. Encouragée, elle poursuivit, prenant soin d’étirer les poils souples entre ses doigts pour éviter de se blesser avec la lame. Avant de relever les yeux, elle s’épousseta le pubis, envoyant des tortillons épars grossir la pelote amoncelée sur le mouchoir blanc. Elle laissa échapper un soupir, surprise de l’aspect qu’avait pris son bas-ventre. Il ressemblait à une joue mal rasée, les chairs invisibles jusque-là apparaissaient, pâles, hérissées de pousses raides. On distinguait la boule charnue du mont de Vénus, la fente comme soulignée au fusain, et même le bouton dressé.

Elle y passa la main, palpa les grosses lèvres, excitée par le contact nouveau des poils taillés. Ecartant les jambes devant le miroir, elle poussa plus avant son exploration, et trouva sa fente humide. Elle frissonna en effleurant son clitoris gonflé, surprise de se sentir déjà au bord du plaisir, alors qu’elle commençait à peine à se toucher. Par la fenêtre ouverte, lui parvenait le bruit régulier de la faux tranchant l’herbe sèche. Si Aimé pouvait la voir comme ça, il se jetterait sur elle. A cette idée, son souffle s’accéléra et une boule de chaleur se logea dans ses reins.

Elle ramassa en hâte ses vêtements, jeta la combinaison sur son lit, avant d’enfiler sa robe. Elle avait déjà passé un pied dans sa culotte lorsqu’elle se ravisa. Abandonnant le sous-vêtement, elle descendit dans le parc, excitée de sentir l’air tiède caresser son entrecuisse nu.

— Aimé ! Aimé !

Il finit de passer la pierre à aiguiser sur la lame avant de se retourner. Pour lui, Jacqueline Terrance n’était qu’une petite garce, une morveuse trop gâtée. Elle se donnait de grands airs, comme si au lieu de passer son bac, elle avait été sur le point d’entrer à l’Académie.

— Aimé !

Il posa ses outils et s’approcha du tilleul auquel était suspendue la balançoire. Dans une robe de vichy, ses cheveux bruns retombant sur ses épaules, Jacqueline l’attendait en se balançant mollement.

— Soyez chic, poussez-moi !

— Vous croyez que c’est encore de votre âge ? C’est les petites filles qui jouent à la balançoire.

Elle le regarda avec une moue provocante, ses cils allongés de mascara subtilisé à sa mère.

— Qu’est-ce qui vous dit que je n’en suis pas une ?

Il s’étira, faisant jouer ses muscles luisants, tout en détaillant la jeune fille.

— Ma foi, tout ce que je vois là !

Elle gloussa en lui jetant un regard par en dessous, aguicheuse. Il lui rendit son sourire.

— Et aussi, tout ce que je ne vois pas !

— Allez, poussez-moi, il fait tellement chaud !

Il passa derrière elle et la saisit à la taille, sentant sous ses paumes la cambrure de ses reins et la naissance de ses hanches.

Elle riait comme une gosse, rejetant la tête en arrière, laissant l’air soulever sa jupe sur ses cuisses dorées. A chaque impulsion, Aimé descendait davantage ses mains, palpant les fesses à travers le tissu léger, les trouvant plus charnues qu’il ne l’avait imaginé.

Elle tendit le pied et le mouvement de balancier expédia sa sandale dans l’herbe.

— Ma chaussure ! Vous me la ramassez ?

Aimé agrippa son derrière à pleines paumes pour arrêter la balançoire.

— Vous l’avez fait exprès, ramassez-la vous-même !

Elle tourna la tête et lui jeta un regard noir, retrouvant le ton cassant de la fille du patron.

— On vous paye, non ? Couper l’herbe ou ramasser une chaussure, quelle différence ça fait ?

Il se planta devant elle, serrant les poings pour étouffer sa colère.

— Vous devez avoir raison. Dommage qu’on me paye pas pour apprendre la politesse aux gosses mal élevés !

Il la fixa jusqu’à ce qu’elle détourne le regard, le rouge aux joues.

— Soyez chou, allez, enfilez-la-moi !

Elle tendit dans sa direction un pied fin aux ongles vernis. La robe de vichy glissa révélant sa cuisse. Partagé entre son envie de la gifler et celle de la baiser, Aimé hésitait. Elle reprit sa moue de petite fille et leva la jambe, lui laissant voir furtivement le haut de sa cuisse et la naissance arrondie d’une fesse.

— Mais je suis le serviteur de son Altesse, ses désirs sont des ordres !

Il ramassa la sandale et saisit la cheville. Les yeux braqués sur ceux de Jacqueline, il fit un pas en avant, pressant le pied contre ses abdominaux, obligeant la jeune fille à replier la jambe. Il la défia du regard et elle baissa les yeux. Il s’approcha jusqu’à ce qu’elle ramène le genou contre sa poitrine et lui expose son entrejambe.

Sa verge se tendit en découvrant les chairs pâles de la chatte exposée en pleine lumière. Il n’y avait rien, ni tissu, ni toison ; les babines charnues s’étalaient, recouvertes de poils taillés si court qu’ils ne dissimulaient rien des détails de la vulve, ni le clitoris grenu, ni les nymphes d’un rose luisant.

Elle se mordit la lèvre, regrettant sa folie. Le sang lui cognait aux tempes sous l’œil scrutateur d’Aimé. Il ne faisait pas mystère de ce qu’il regardait ; ce qui la terrifiait et l’excitait à la fois.

Sa voix était rauque quand il lui dit, sans quitter son sexe des yeux :

— Je crois que je vous préfère pieds nus…

Il poussa la cheville vers le bas. Son pied glissa sur la toile rêche du bleu de travail jusqu’à ce que la plante vienne se poser sur la bosse de son érection.

— Jambes nues, aussi. Une belle fille comme vous, moins c’est habillé, mieux c’est !

Il usa du pied de Jacqueline pour se caresser, repoussant le genou sur le côté pour entrouvrir davantage la fente, jouissant autant de la vue que de la frayeur qu’il provoquait chez la petite allumeuse.

Elle retira sa jambe d’un geste vif et rabattit sa robe du même mouvement.

— J’ai compris, il faut que je la remette moi-même !

Elle préféra se redresser pour enfiler sa sandale, fuyant le contact intime.

— Vous voulez que je vous pousse encore ?

— Non merci, il faut que je revoie mes déclinaisons !

Son ton était arrogant, mais elle ne pouvait cacher son embarras. Elle s’éloigna en lissant sa robe sur ses hanches.

— Si ça vous dit, plus tard… Vous savez où me trouver !

Dans sa chambre, elle monta le son de la TSF pour ne plus entendre le bruit de la faux, mais la voix de Tino Rossi l’exaspérait. Tout comme la grammaire latine à laquelle elle n’arrivait pas à s’intéresser. Quelle idiote elle avait été ! Elle pouvait bien se moquer de ses camarades pensionnaires, comme si elle avait été plus dégourdie, à s’affoler en sentant cette chose sous son pied…

Elle se laissa aller contre le dossier et troussa sa robe jusqu’aux hanches. Elle passa deux doigts entre les grosses lèvres, prélevant de cette humidité à l’odeur saline qui ne manquait jamais de l’exciter. Après les avoir reniflés, elle suça le bout de ses doigts et commença à se masturber.

Oui, elle avait été stupide. Si seulement elle était restée davantage, elle aurait pu voir cette verge qu’elle avait sentie si dure sous son pied. Elle aurait pu la toucher, la prendre entre ses doigts, raide et chaude.

Avant de se faire jouir en écrasant son clitoris de la paume, elle enfonça un second doigt dans son vagin : à leur prochaine rencontre, elle voulait qu’Aimé la trouve prête.

CHAPITRE II

Charles Terrance, le frère aîné de Jacqueline, se sentait le mouton noir de la famille. Ecouter son père parler matières plastiques, gestion, investissements, lui donnait la migraine. Ses études laborieuses dans un cours privé l’avaient ennuyé à mourir et l’avenir que ses parents étaient en train de tracer pour lui l’épouvantait. Il ne se voyait ni chef de famille, ni chef d’entreprise

Il ne trouverait sans doute jamais le courage de leur avouer qu’il aurait cent fois préféré commencer au bas de l’échelle plutôt qu’à la direction. L’idée qu’il se faisait du bonheur, était simple : faire tourner une machine, remonter dans sa Floride et aller boire un coup avec les collègues, voilà qui aurait eu plus de sens pour lui que les pitreries qui emplissaient l’existence de son industriel de père.

Ce soir-là, il y avait bal à Bellerive et il devait trouver un moyen de se défiler de la soirée-concert donnée par le bâtonnier. Par bonheur, sa mère avait l’âme romantique et, maintenant que Charles avait vingt-deux ans passés, elle s’attendait à ce qu’il lui présente d’un jour à l’autre l’élue de son cœur.

Il n’eut pas à lui mentir ; il lui suffit de prendre un air mystérieux pour qu’elle le serre contre elle.

— Je comprends, mon chéri ! N’en dis pas plus : moi aussi, j’ai été amoureuse !

Vaguement confus des faux espoirs qu’il donnait à sa mère, Charles se hâta vers son cabriolet, dénouant sa cravate chemin faisant. Il jeta sa veste de tweed sur la banquette. Dans le coffre, il avait un blouson sport qui conviendrait davantage à l’endroit où il allait.

L’atmosphère était si chaude sur la place de Bellerive que l’on se serait cru un soir de 14 juillet. Des haut-parleurs diffusaient une rengaine interrompue de craquements, en attendant que l’orchestre ait fini de s’accorder. Quelques couples impatients valsaient déjà, comme pour occuper la piste avant qu’on ne leur prenne leur place.

Charles joua des coudes pour accéder au comptoir et commander une bière. Il avait envie d’un whisky-soda, mais redoutait de passer pour un snob. De loin, il aperçut Aimé en grande conversation avec une brune trop maquillée qui avait l’âge d’être sa mère. Il s’apprêtait à le rejoindre quand on l’aborda. C’était Christian Massard, un contremaître de l’usine. Il lui tapa dans le dos, le visage rougeaud, déjà à moitié ivre.

— Alors, patron, on s’encanaille ? Allez, venez trinquer !

Charles chercha à décliner l’invitation, mais Massard se montra si insistant qu’il finit par se retrouver attablé avec sa bande. Il y avait là sa petite amie qui travaillait à l’expédition et deux couples qui lui étaient inconnus.

— Les gars, je vous présente mon futur patron ! Moins bêcheur que son paternel, je vous le dis !

Massard serra l’épaule de Charles pour lui signifier qu’il ne faisait que blaguer, mais ce dernier s’en moquait : son regard venait de tomber sur le décolleté d’une des filles ; il ne regrettait plus la rencontre fortuite.

— Voilà Bob et ma belle-sœur Cécile !

Elle lui tendit une main molle en murmurant « Enchantée » avec l’accent du coin. Charles lui rendit la politesse et se força à détourner le regard. Cécile était exactement le genre de fille qui l’excitait. Malheureusement, pas du tout celui que sa mère rêvait de lui voir épouser.

Elle devait avoir vingt-cinq ans ; ses cheveux blond-roux lui retombaient sur le front et auraient eu besoin d’une mise en plis. Il y avait fort à parier qu’elle s’empâterait rapidement, mais pour l’heure, elle affichait des rondeurs appétissantes ; sa robe légère dénudait ses épaules voluptueuses et laissait déborder la chair souple de ses seins.

C’était son visage que Charles trouvait le plus excitant : nez retroussé, lèvres trop charnues qui restaient entrouvertes en une moue blasée, regard pâle sous des paupières lourdes, cils trop fardés qui lui donnaient une expression vulgaire et aguichante.

Charles fit de son mieux pour soutenir la conversation sans intérêt et gagna l’estime de Bob en prouvant qu’il avait suivi la saison du Football-Club de Bellerive. Cécile fumait en silence, l’air de s’ennuyer.

Lorsqu’il alla chercher une nouvelle tournée, Charles la croisa qui revenait des toilettes.

— Je suis allée me repoudrer le nez, lui dit-elle comme si elle devait se justifier.

Charles lui tendit le verre de quinquina qu’il avait pris à son intention, notant qu’elle avait étalé sur ses lèvres retroussées une couche d’un rouge tape-à-l’œil.

— On pourrait peut-être danser tout à l’heure, si vous voulez.

Le visage de la jeune femme s’éclaira d’un coup. Trempant les lèvres dans l’apéritif, elle lança à Charles :

— Je suis partante ! Quand vous voulez !

De retour à table, elle ne cessa de soupirer et de s’agiter sur sa chaise, s’attirant les reproches de son mari qui tenait à exposer ses vues sur l’Algérie française.

— Mais qu’est-ce que t’as à gigoter ?

— Je croyais qu’on était au bal pour danser, pas pour parler politique !

— T’as qu’à y aller, danser !

Elle tourna la tête vers Charles.

— Si vous permettez…

Charles était déjà debout.

C’était un tango. Charles s’en félicita. Grâce aux leçons que lui avait imposées sa chère mère, il y excellait.

Malgré sa silhouette bien en chair, Cécile était bonne danseuse et semblait légère entre ses bras. Son odeur de lavande et de sueur excitait Charles ; il la plaquait contre lui plus que la danse ne l’exigeait. Elle ne s’en offusqua pas et le laissa palper sa taille bien marquée et la rondeur de sa hanche, sans cesser de sourire.

Il y eut un paso, puis une valse, sans que les cavaliers se séparent. Charles crut voir le regard courroucé que leur lançait Bob.

— J’ai l’impression que ton mari nous regarde.

Elle lâcha un soupir dédaigneux et se serra davantage contre lui, écrasant sa volumineuse poitrine contre son torse.

— Celui-là, quel pot-de-colle ! Pas moyen de s’amuser !

Elle releva les yeux vers Charles en battant des paupières et poussa son bassin contre sa cuisse.

— De derrière l’église, on entend la musique aussi bien. Et puis, en se mettant derrière la palissade, on pourrait danser sans personne pour nous regarder.

Charles déglutit, la bouche sèche.

— Vous avez qu’à leur amener un autre coup à boire et filer. Dans cinq minutes, je dirai que je vais au petit coin.

Elle se frottait contre lui, comme si elle voulait vérifier qu’elle lui faisait de l’effet. En relevant une mèche, elle lui lança une œillade et s’éloigna.

Tout en observant à la dérobée le balancement de sa croupe épanouie, Charles se demandait à combien de cavaliers elle avait proposé une danse derrière l’église.

Elle avait dit vrai, la musique parvenait jusqu’au terre-plein protégé par une palissade de chantier. Il jeta sa cigarette en entendant son pas rapide. En nage, essoufflée, elle se jeta dans ses bras, collant sa bouche à la sienne. Il la serra contre lui et glissa une main sous sa robe pour caresser la chair pleine de ses fesses à travers la culotte. Elle leva vers lui un visage fiévreux, à l’expression impatiente.

— Il faut faire vite, il se doute de quelque chose !

Charles mit la main sur son décolleté, empoignant un sein moite, trop volumineux pour tenir dans sa paume.

— Attends un peu, tu vas esquinter ma robe !

Elle lui donna une tape sur le poignet et défit les deux premiers boutons de sa robe avant de tirer sur son soutien-gorge. Soulevés par le sous-vêtement et la corbeille de la robe, ses seins énormes se projetaient en avant, comme deux obus terminés par le cône grenu des aréoles.

— Ce qu’ils sont beaux, Cécile !

Il se pencha vers sa poitrine, happant un téton entre ses lèvres, pelotant l’autre avec avidité. Elle émit un gloussement.

— Toi aussi, tu les aimes, mes gros nichons ?

Elle lui caressa la nuque, et de l’autre main, lui palpa l’entrecuisse, jaugeant son érection.

— Dis donc, ils ont l’air de te plaire pour de bon !

Elle lâcha un rire vulgaire.

— Faut qu’on se dépêche, mon chéri ! Je parie que cet abruti me cherche partout !

Il lâcha à regret les gros seins pâles. Cécile troussa hâtivement sa robe et fit glisser son slip sur ses hanches, trop vite au goût de Charles.

— Attends, je veux te voir ! Tu es tellement belle !

Elle se rengorgea, et se laissa faire quand il la tourna face à la lumière glauque du réverbère. Il remonta sa robe, révélant les cuisses fortes et bien galbées, le ventre replet et le monticule renflé du pubis où s’étiraient des mèches ébouriffées.

D’elle-même, elle écarta les jambes et retint le bas de sa robe pour qu’il puisse profiter de ce qu’il voyait. Il passa les doigts à travers les poils souples, serrant entre ses phalanges la chair molle de la vulve ; plus bas, sa fente bâillait, déjà trempée.

— Tu sens, dis, comme j’en ai envie ? Je t’ai voulu dès que je t’ai vu !

Elle laissa échapper un râle, au moment où il glissa sans effort, deux doigts au fond de son vagin.

— Quand on a dansé, j’étais déjà… Tu sais, toute chaude ! Viens maintenant !

Elle souleva une jambe pour l’inciter à la pénétrer, mais Charles prit le temps de se pencher pour détailler son con. Les petites lèvres violacées dépassaient, luisantes, et le clitoris, mince et pointu, était à demi enfoui sous les crins roux. L’odeur âcre qui émanait de sa chatte finit de l’échauffer ; il ouvrit sa braguette, pliant les jambes pour amener sa tige raide à bonne hauteur.

— Oui, vas-y maintenant ! Vas-y fort !

Elle s’agrippa au cou de Charles et enroula ses jambes autour de ses reins. Il n’eut pas besoin de guider son pénis qui coulissa dans le sexe humide, que Cécile maintenait grand ouvert par sa position. Il sentit les parois tièdes engloutir sa verge d’un trait, jusqu’au fond.

Sans cesser de fixer Charles droit dans les yeux, elle poussa un grognement quand son ventre vint cogner contre la chair renflée du mont de Vénus. Le plaisir ajoutait à la vulgarité de son expression.

— C’est bon ! T’en as un sacré morceau, je la sens tout au fond !

Excité par sa grossièreté et par la souplesse de son vagin, Charles empoigna les fesses volumineuses pour la soulever et se mit à la besogner à grands coups. Cette fois, elle ferma les yeux. Haletante, elle posa la tête sur l’épaule de Charles, se laissant aller contre lui pendant qu’il la baisait à longs coups de reins. Le bruit mat de ses cuisses molles contre lesquelles il venait cogner à chaque va-et-vient couvrait ses vagissements.

Elle se redressa et braqua son regard sur celui de Charles, pinçant la chair de ses épaules. Craignant d’y être allé trop fort, il ralentit ses mouvements.

— Tu vas pas jouir, dis ? Pas dedans, surtout ! Parce que moi… Moi, oui !

Elle poussa son bassin contre lui, se jetant à la rencontre de sa queue en poussant de petits cris, les traits contractés.

Charles n’eut pas à faire d’efforts pour se contrôler, leur position et la crainte d’être surpris l’empêchant de se laisser aller. Cécile n’en finissait pas de jouir. Agitée de sursauts, elle ondulait contre lui, lui griffait les épaules, se mordait la lèvre. Il sentait ses fesses potelées se contracter sous ses doigts.

Elle finit par ouvrir des yeux alanguis et reposa les pieds sur le sol.

— T’as tenu le coup, t’es vraiment un chou ! En plus, qu’est-ce que tu m’as fait partir !

Elle le gratifia d’un clin d’œil polisson.

— A toi de te régaler !

Elle s’accroupit devant lui, une lueur canaille dans le regard, et emboucha d’un coup sa verge luisante de mouille. Elle ferma les yeux et creusa les joues, aspirant avec entrain.

Charles fit un quart de tour, pour se trouver sous le faisceau du réverbère. Ce n’était pas la première fois qu’il se faisait sucer, mais jusque-là, il avait toujours dû payer cette faveur d’une façon ou d’une autre. Cécile tendit le cou et se laissa tomber sur les genoux pour suivre le mouvement. Charles se réjouit qu’elle ait pris son plaisir la première ; la bouche tiède qui serrait son gland, la langue qui agaçait le frein lui procuraient des sensations bien plus intenses que sa chatte trop accueillante.

Tout en continuant à pomper avec énergie, elle tendit la main derrière elle, cherchant sa culotte à tâtons. Quand elle l’eut trouvée, elle relâcha la queue baveuse et sourit à Charles en relevant la tête, l’air embarrassé.

— Tu fais vite, dis, chéri ? Ils doivent se demander où on est passé !

Sans attendre de réponse, elle reprit le gland entre ses lèvres, mais changea de technique : nouant les doigts sur la tige, elle se mit à le branler à toute vitesse, pressée qu’il en finisse ; de l’autre main, elle caressait les couilles tout en faisant tourner avec frénésie sa langue autour du gland.

Elle gardait les yeux ouverts, lui lançant des regards salaces dans l’espoir de le faire jouir plus vite. Ce fut le cas. Par délicatesse, il la prévint :

— Oui, chérie, ça y est ! Moi aussi, oui !

Avertie, elle ferma les yeux et accéléra encore sa masturbation, le visage tendu, attendant l’éjaculation. Elle ne chercha pas à esquiver et le laissa se vider dans sa bouche, clignant des yeux à chaque salve qui frappait son palais.

Quand Charles se recula, elle se pencha en avant et recracha le sperme qui s’étira en longs filets gluants sur les gravillons. Elle releva la tête avec un sourire et s’essuya la bouche d’un revers du poignet avant de remettre son slip.

— Moi, c’est comme ça que j’aime le bal !

CHAPITRE III

Cécile avait filé la première, laissant Charles récupérer en fumant une américaine sur le terre-plein. Il irait sans doute se noyer dans la foule un moment, finir de jouir de l’ambiance avant de rentrer. Plus tard, il se repasserait le film de la soirée et s’endormirait.

Des voix lui parvinrent.

— Alors, où il est, ce fumier ? Tu vas me le dire, oui ou merde ?

Il reconnut les intonations avinées de Bob. La voix de Cécile lui répondait, querelleuse :

— Mais, j’en sais rien, moi, bon sang ! Et d’abord, de qui tu parles ?

— T’inquiète, Bob, on va le coincer !

Il voyait le groupe mal assorti en bas des marches qui menaient à l’église : le cocu, la femme légère et les deux acolytes. Charles hésita à prendre la poudre d’escampette, mais, rendu euphorique par la bière et les faveurs de Cécile, il descendit à leur rencontre.

— Toi, espèce de petite ordure, je vais t’arranger le portrait !

Les deux autres firent bloc avec le mari jaloux qui fonçait vers lui, le poing serré.

— Hé là, Robert, qu’est-ce qui t’arrive ?

La silhouette imposante d’Aimé apparut au bas de l’escalier. Avec l’autorité d’un justicier, il s’immobilisa au bas des marches, faisant barrière entre Charles et les furieux. Il ne portait pas de veste et sa chemise sport moulait son dos puissant. Il posa les mains à sa taille et, avec un sourire en coin, toisa les trois hommes.

— Je crois pas que ça serait futé de ta part de déclencher une bagarre maintenant, Bob.

— Mais c’est lui, ce fumier qui…

Il s’interrompit, comprenant qu’il allait se traiter lui-même de cocu, et Massard en profita pour intervenir. Au-delà d’un mauvais coup, c’est pour son emploi chez Terrance qu’il devait avoir peur.

— Allez, Bob, laisse tomber, tu vas pas te gâcher le samedi pour des conneries pareilles ! Viens, je paye la mienne !

Bob resta une minute immobile, l’air mauvais. Il avait cru pouvoir se défouler à bon compte, la présence d’Aimé avait tout changé. Il se retourna vers Cécile et leva une main menaçante.

— Toi, attends un peu qu’on soit à la maison ! Va falloir qu’on s’explique !

Elle haussa les épaules, pas le moins du monde effrayée, et risqua même un œil vers Charles avant de suivre son mari en direction de la place.

— Eh bien, mon vieux, on peut dire que tu m’as tiré d’un sacré guêpier !

Aimé se retourna.

— Alors, monsieur Terrance, on se dit « tu », maintenant ?

Charles rit et lui tendit la main.

— On se dit « tu » et on se saoule !

Complices, ils prirent la direction de la buvette.

— Tu sais, Charles, je sais pas s’ils t’auraient fait grand-chose. Bob a une grande gueule, mais, des cornes, ça fait une paye qu’il en porte !

Charles offrit une Lucky à son nouvel ami.

— Si je comprends bien, toi aussi, avec Cécile…

Aimé éclata d’un rire franc.

— On est quelques-uns dans ce cas !

Ils finissaient de sceller leur amitié devant une énième bière, quand Bob surgit de la foule, brandissant un gourdin. Il avait trouvé de nouveaux comparses. Une échauffourée s’ensuivit qui tourna à l’avantage de Charles et d’Aimé. Ils parvinrent à s’éclipser et coururent jusqu’au coin de la rue avant de se réfugier sous une porte cochère.

Pendant qu’ils reprenaient leur souffle, en riant de la déroute du cocu, le battant s’ouvrit derrière eux. Charles se retint à l’embrasure.

— Ne restez pas là, ils auront vite fait de vous tomber dessus, ils ont le vin mauvais !

C’était la brune trop fardée qu’Aimé avait abordée en début de soirée. Elle avait attaché ses cheveux et troqué sa robe pour un peignoir fleuri.

— Si vous avez fini de tout casser, je vous offre un cognac.

Elle les précéda dans l’escalier. Aimé essayait de deviner ses formes à travers le peignoir, tandis que Charles la remerciait de son amabilité.

Elle les fit entrer dans un salon encombré de bibelots de mauvais goût et servit trois fines. Allumant une nouvelle cigarette au mégot de la précédente, elle leva son verre.

— A la vôtre ! C’était une belle bagarre, il faut dire !

Devant leur air intrigué, elle s’expliqua :

— Ma chambre donne sur le dancing, et comme je manque de distractions, avec mon mari en Algérie…

Son regard se porta sur une photo encadrée d’un homme en uniforme et elle vida son verre d’un trait.

— Vous pouvez jeter un coup d’œil si vous voulez. Pendant ce temps, je vais vous attraper des compresses.

Ils entrèrent dans la chambre où un parfum de lilas se mêlait à celui de tabac et se penchèrent à la fenêtre, constatant qu’elle avait dit vrai. Aimé piqua son compère du coude, chuchotant :

— T’as vu ça, elle a chaud au cul, la veuve !

— Mais, elle n’est pas veuve !

— C’est tout comme, avec son vieux à l’armée, elle est en manque, je te dis !

— Alors toi, dès qu’une femme est aimable…

Ils se turent à son arrivée.

— Au fait, je m’appelle Josy !

Les présentations faites, elle invita Charles à s’asseoir sur le lit et entreprit de nettoyer son arcade fendue, tout en coulant à Aimé des œillades appuyées.

— Je devrais peut-être pas dire des choses pareilles, mais ça m’a plu de vous voir vous battre. J’ai toujours aimé les types costauds ! Quand ils se bagarrent, les coups de poing, les coups de pied, les chaises qui volent, tout ça, ça m’électrise !

C’était visiblement pour le blond et sa belle gueule de brute qu’elle avait une préférence et les soins administrés à Charles furent des plus rapides. Dès qu’Aimé eut pris sa place sur le lit, il se montra entreprenant.

— Dites, Josy, ça doit être dur pour vous de rester comme ça, toute seule, sans homme…

Elle gloussa, sans paraître remarquer que les mains d’Aimé lui frôlaient les genoux.

— Surtout une belle femme comme vous, vous devez en avoir des propositions !

Elle rit avec coquetterie et repassa pour la énième fois la compresse au même endroit. Aimé lui pelotait les cuisses, et sous le peignoir troussé, Charles distinguait la peau pâle des cuisses.

— Dites, vous arrêtez un peu ! Qu’est-ce qu’il va penser votre copain ?

Elle tourna la tête et jeta un regard aguicheur vers Charles.

— Il va penser la même chose que moi : que t’es une belle salope !

Elle poussa un cri aigu à l’instant où Aimé la saisit par la taille et l’attira contre lui, la renversant sur le lit. Leurs rires étaient entrecoupés de bruits de baisers. Charles ne bougeait pas, contemplant les jambes gainées de nylon que dévoilait le peignoir troussé par son complice. Les jarretelles s’enfonçaient dans la chair molle du haut des cuisses, les fesses tressautaient sous le nylon de la culotte chair.

Aimé fit rouler la femme sur le dos et ouvrit son peignoir avant de dégrafer son soutien-gorge. Ses seins volumineux roulèrent sur sa poitrine, l’aréole large, d’un brun sombre. Aimé les mordit, tirant de nouveaux gloussements à Josy. Par moments, elle jetait un regard canaille à Charles.

Sans autre préliminaire, Aimé ouvrit sa braguette et libéra sa verge tendue. Il prit la main de Josy et la plaqua sur son pénis.

— Tiens, touche un peu celle-là !

Elle émit un ronronnement gourmand et enroula les doigts autour du manche pour le branler.

— T’en avais envie, pas vrai ?

Il lança un clin d’œil à son ami, l’air de dire : « Tu vois, j’avais raison. » Josy hocha la tête en battant des cils, le regard dirigé vers le sexe qu’elle serrait dans sa paume.

— Elle me plaît comme ça, toute raide !

— Allez, enlève ta culotte, tu vas la goûter pour de bon !

Charles intervint. Il repoussa Josy qui se redressait et lui adressa son sourire le plus charmeur.

— Laissez-moi faire !

Il s’agenouilla et fit rouler le slip sur les hanches de Josy. La situation l’excitait tant que ses doigts tremblaient en retirant le sous-vêtement. Sans lâcher le membre d’Aimé, Josy s’adressa à lui avec un soupçon de reproche :

— Il est galant, ton ami. Moi, j’aime ça, les hommes galants !

Aimé répondit par un soupir dédaigneux, pinçant un mamelon bistre entre ses doigts.

— Il a envie de voir ta chatte, c’est tout !

Agacée par sa muflerie, Josy se détourna et releva les genoux, ouvrant largement les cuisses pour s’offrir au regard de Charles.

— Est-ce qu’elle te plaît, chéri ?

— Ouais, elle est belle !

Le pubis à peine renflé s’ornait d’un triangle châtain aux contours nets, comme si la toison avait été taillée ; des nymphes bien ourlées dépassaient comme un papillon rose sur les poils bruns.

Il entrouvrit les babines du bout du doigt.

— Arrête de la renifler comme ça, on dirait un clebs !

Ignorant les quolibets de son complice, Charles se pencha. C’est vrai qu’il émanait de son con un parfum puissant, musqué, mais au lieu de le dégoûter, cela ne faisait que l’exciter davantage. Il posa les lèvres sur les chairs rosées.

— Oui, chéri, embrasse-la, tu veux bien ? Il y a si longtemps !

Encouragé par les prières de Josy, il se mit à laper, descendant le long de la fente, repoussant les lèvres saillantes du bout de la langue. Josy se laissa retomber sur le matelas avec des cris de plaisir.

— Oui, oui ! C’est tellement bon !

Aimé continuait à lui peloter les seins et à chercher sa bouche, mais elle ne lui prêtait aucune attention, tout à son plaisir. Dépité, il se redressa pour regarder son copain. Charles, les yeux mi-clos, suçait avec des bruits humides qui n’inspiraient à Aimé qu’un vague dégoût.

Josy se mit à geindre, empoignant ses cuisses, secouant la tête, creusant les reins pour mieux s’offrir aux explorations de Charles.

— Oui, encore ! Comme ça, mange-moi toute !

Il releva la tête pour reprendre son souffle, contemplant le con détrempé, les poils raidis de salive, les lèvres rougies et le clitoris saillant. Ainsi ramassée, Josy exposait son cul, la raie rosée entre les globes pâles, l’anus plissé entrouvert dans la mince couronne de poils bruns.

Le regard de Charles croisa celui d’Aimé ; avec une pointe de défi, il replongea vers le trou du cul. Excité par l’odeur plus musquée encore, il l’agaça avant d’y enfoncer la langue. Josy poussa un cri.

— Là, oui ! Là aussi, cochon, loin !

Aimé lui prit la main, tenta de la ramener vers sa verge, mais elle le repoussa, préférant empoigner ses seins lourds, les malaxer entre ses doigts pendant qu’elle ruait en avant, projetant son bassin vers Charles.

Celui-ci marqua un temps d’arrêt et enfonça deux doigts joints dans le rectum qu’il venait de dilater de la langue. Poussant un râle plaintif, Josy poursuivit ses coups de reins, finissant elle-même de s’empaler.

— Oui, maintenant ! Vas-y, mange-la !

Charles obéit, se goinfrant du con, aspirant les babines, écrasant le clitoris sous sa langue, et Josy jouit en poussant des cris si violents qu’Aimé prit une expression inquiète.

Elle n’avait pas encore repris son souffle qu’il s’agenouillait au-dessus d’elle, guidant son pénis pour tenter de le lui fourrer dans la bouche.

— Tiens, toi qui aimes qu’on te suce, à ton tour, maintenant !

Elle détourna le visage et le repoussa du bras. Encore haletante, elle se redressa, le visage rougi, son regard fiévreux posé sur Charles.

— Tu le fais tellement bien, tu sais ! Encore mieux qu’une fille !

Comme si elle avait totalement oublié la présence d’Aimé, elle se mit debout et prit Charles par la main.

— De quoi est-ce que tu as envie, mon chéri ? De ma chatte ou de ma bouche ?

Décontenancé, Charles ne répondit pas. Elle le fit asseoir sur le lit, à sa place, avant de défaire sa braguette. En lui retirant son pantalon, elle le regarda par en dessous avec une mimique salace.

— Tu vas voir, polisson, je vais te faire tout ce que tu m’as fait, ça t’apprendra !

Elle lui enleva son caleçon et redressa sa verge en la caressant de la paume, puis se pencha pour la lécher de haut en bas.

Charles n’en croyait pas sa veine. Plus tôt, Cécile s’était contentée de le pomper avec une ardeur mécanique, mais Josy, elle, voulait faire montre de ses talents. De la langue, elle traçait des arabesques sur son manche, titillait le frein et suivait le pourtour du gland. Nouant ses doigts en bague autour de la tige, elle leva vers lui un regard vicieux.

— Tout ce que tu m’as fait, je te l’ai promis !

Elle repoussa les cuisses de Charles, l’incitant à les relever comme elle l’avait fait. Sa langue glissa sur son périnée, jusqu’à l’anus, qu’elle taquina à petits coups avant d’y plonger sa langue.

Charles ne put retenir un râle de plaisir, et Aimé grogna, la voix rauque :

— Quelle salope ! A moi, fais-le-moi aussi !

Il se redressa pour ôter son pantalon, pendant que Josy continuait à laper le trou du cul de Charles, tout en frottant sa queue de la paume. Elle releva la tête, interrogeant Charles avec un éclat lubrique dans le regard.

— Est-ce que tu veux que je le lui fasse aussi, chéri ? Ça te ferait plaisir ?

Charles ne put que grommeler, et elle tourna la tête vers le cul qu’Aimé lui tendait, un genou sur le lit, la main serrée sur sa tige. En jetant à Charles des regards en coin, elle lécha la raie de son complice, s’attardant sur l’orifice, descendant jusqu’aux couilles hérissées de poils blonds, qu’elle souleva du bout de la langue avant de revenir à l’anus.

C’en fut trop pour Charles. Il sentit le plaisir se nouer dans son ventre et se redressa d’un sursaut, cherchant à atteindre la bouche de Josy. Elle comprit et se tourna vers lui, les lèvres entrouvertes. Mais c’était trop tard : il jouissait. La première giclée de sperme l’atteignit dans le cou et avant qu’elle ait pu emboucher le gland, la seconde lui zébra le front et la joue.

En clignant des yeux, elle resserra les lèvres autour du pénis, juste à temps pour recueillir les dernières gouttes. Elle ne vit pas Aimé qui se tourna, les doigts serrés sur son manche. Il pointa son sexe vers le visage déjà maculé et éructa :

— Oui ! Tout ! Tout dans la…

Sa phrase s’acheva dans un grognement tandis qu’il éjaculait sur Josy, lui poissant les cheveux et le côté du visage.

Une fois soulagés, ils n’avaient tous deux qu’une envie : s’éclipser au plus vite. Au grand dam de Josy qui, finissant de s’essuyer avec un pan du drap, ne cachait pas sa déception en les voyant se rhabiller.

— Vous partez déjà ? On a même pas fait l’amour ! Et vous savez, on pourrait en faire des trucs, à trois !

— Il faut qu’on file, Josy ! Notre maman nous attend, mais on reviendra !

Un sourire contrit apparut sur son visage. Son mascara avait coulé et il ne lui restait plus guère de rouge à lèvres ; elle paraissait plus vieille.

— C’est promis ?

— Promis, une salope comme toi, ça s’oublie pas !

CHAPITRE IV

Quand Charles rentra chez lui, la tête lui tournait tant la soirée avait été riche en événements. Elle avait également été bien arrosée, comme il convenait pour célébrer une nouvelle amitié.

C’était une association où chacun trouvait son compte : Charles admirait la force et la prestance d’Aimé, qui lui enviait son argent et sa bonne éducation.

Sans que cela ait été clairement instauré, un contrat s’était établi entre eux : chacun aiderait l’autre à se sentir à l’aise dans tous les milieux. Pas de leçons à proprement parler, juste un échange de bons procédés entre copains.

Aimé était d’une ignorance crasse, mais il dansait le boogie et après avoir croisé son regard, les marlous du coin hésitaient à deux fois avant de lui chercher noise. Quant à Charles, il avait ce vernis bon chic bon genre, cette façon de parler de tout avec l’air d’y comprendre quelque chose, qui faisait l’admiration des dames.

Lorsque Aimé en avait terminé avec le jardin, ils prenaient une bière à l’ombre des pruniers et bavardaient. C’était au blond de souffrir, quand Charles lui faisait travailler son élocution, l’obligeant à se débarrasser de son accent local.

— Non, Aimé, pas « vers » la scierie ! Tu habites près de la scierie ! Ce n’est pas pareil !

— Tu commences à me chauffer les oreilles ! Enlève ta chemise, c’est à mon tour de t’apprendre des trucs !

Charles avait beau se mettre en garde, se tenir prêt à esquiver, les mains lourdes d’Aimé s’abattaient là où il l’avait décidé, au moment qu’il avait choisi.

Depuis la maison, Jacqueline les observait avec un mélange d’envie et de mépris.

Le soir, ils allaient traîner dans les bals et les dancings, qu’Aimé, par jeu, choisissaient mal famés.

Aimé n’avait pas de voiture et il adorait la Floride blanche au moteur Gordini ; il la regardait comme une femme, presque avec amour, gardant les yeux rivés au tableau de bord pendant qu’ils roulaient vers Saint-Galmier, où pour la première fois ils assisteraient ensemble à une surboum huppée.

A la sortie de la ville, Charles s’arrêta sur le bas-côté. Peut-être parce que sa boxe progressait, il avait envie de faire plaisir à Aimé. Il descendit et fit le tour de l’auto pour ouvrir la portière passager.

— Dis, vieux, tu sais conduire, au moins ?

Le blond se contenta de rire et enfonça l’accélérateur, faisant chasser la Floride. Prenant un ton affecté pour singer les snobs auxquels ils allaient se mêler, il répondit :

— Mais, cher ami, n’est-ce pas l’enfance de l’art ?

En l’absence de ses parents, Sylvie Berthier avait organisé cette surboum. Ils auraient sans aucun doute vu d’un mauvais œil de telles réjouissances à quelques jours du bachot, et n’auraient certainement pas apprécié qu’une quarantaine de jeunes gens envahissent leur villa, pillent le bar et se trémoussent au son du rock’n’roll.

Charles craignait qu’Aimé se sente mal à l’aise, il n’en fut rien. Au contraire, le blond arborait un sourire carnassier en détaillant les jeunes filles de la bonne société qui ondulaient au milieu du salon. Il avait l’air du renard dans le poulailler.

Comme l’on pouvait s’y attendre, c’est sur l’hôtesse qu’il jeta son dévolu. Sylvie, en bourgeoise trop gâtée, se donnait un genre dessalé et cultivait une ressemblance avec Bardot ; elle se maquillait trop, singeait la moue provocante de l’actrice, et arrangeait son chignon blond avec un désordre calculé.

Dès qu’il la vit, Aimé lui saisit le poignet et l’entraîna sur la piste où il la fit tournoyer au rythme d’un disque d’Elvis Presley. Sylvie fut aussitôt séduite par l’assurance et la force qui émanaient du jeune homme. Elle le lui avoua tandis qu’ils sirotaient un scotch à l’eau en reprenant leur souffle.

— Tu sais, tu n’es pas comme les copains de Charles, tu es plus… Je ne sais pas, différent !

— C’est vrai que j’ai un peu bourlingué, roulé ma bosse, quoi ! Mais j’en ai autant à ton service : tu as l’air nettement moins collet monté que les gamines qui sont là ce soir !

Il ponctua sa déclaration d’un clin d’œil complice, la laissant se rengorger en prenant la pose.

— Ouais, ouais, tu as raison : la plupart sont d’un nunuche ! Pour elles, tenir la main d’un garçon, c’est se montrer aventureuse !

Ils rirent ensemble avant de retourner danser.

Quelques minutes plus tard, elle s’éclipsa pour aller à l’étage ; Aimé monta à sa suite. Il la surprit comme elle sortait de la salle de bains.

— Tu m’as fait peur !

— Y a pas de quoi avoir peur, je t’attendais, c’est tout !

Il se rapprocha et la prit par la taille.

— Tu vas pas me dire qu’un homme, ça t’effraie ! Tu n’es pas une oie blanche, toi !

Elle gloussa, une mèche blonde sur le front, troublée de sentir ses mains puissantes sur elle. Le cœur battant, elle le laissa l’embrasser, essayant de cacher son trouble, tandis que les paumes de l’homme couraient de ses reins à sa croupe moulée par la robe de jersey. Sans lui laisser le choix, il ouvrit la première porte du couloir et la poussa à l’intérieur de ce qui devait être la chambre des parents.

— Qu’est-ce que tu fais ? On ne peut pas rester ici, tout le monde m’attend en bas !

— Je veux juste t’embrasser un peu, tu me plais. Je n’ai jamais rencontré une fille comme toi, tu sais, de cette classe !

Il colla sa bouche sur la sienne pour l’empêcher de protester, et en la maintenant plaquée contre la porte, il continua à la peloter. Ses seins étaient trop menus pour mériter son attention, et il se concentrait sur les cuisses et les fesses, bien charnues sous ses doigts. Elle résistait vaguement, ondulant pour fuir la main qui s’immisçait sous sa robe. Lui répliquait en la serrant, lui faisant sentir son érection en palpant la chair élastique de son cul. Il finit par la jeter sur le lit.

Elle prit sa moue à la Bardot, battant de ses cils charbonneux sous la mèche blonde, sans chercher à rabattre sa robe sur ses cuisses.

— Tu me plais, Aimé, mais on n’a pas le temps, c’est vrai !

Elle fit mine de se relever, croyant sa cause entendue, mais il se laissa tomber à côté d’elle.

— Juste un baiser. Je crois que je suis en train de tomber amoureux !

Endormant sa méfiance, il parvint à relever sa robe. Elle ne portait ni bas ni gaine, juste une culotte blanche dont l’élastique lâche céda devant la détermination d’Aimé. Il eut la confirmation que la blondeur de Sylvie n’avait rien de naturel : entre les cuisses charnues, un bouquet brun ornait la saillie du pubis. Sa bouche s’ouvrit, comme si elle-même était surprise et, avant qu’elle ait pu protester, la main d’Aimé se plaqua sur son sexe, la paume épousant les contours des grandes lèvres, le majeur se glissant entre elles, titillant les petites lèvres humides, le clitoris…

— Non, on ne peut pas…

Il ne lui en laissa pas dire davantage, et elle ferma les yeux. Elle se sentait honteuse qu’il ait vu qu’elle n’était qu’une fausse blonde.

— Toi aussi, tu en as envie !

Elle ne pouvait le nier. Les doigts d’Aimé fouillaient sa vulve, agaçant l’entrée du vagin, en malaxant son bouton, et c’était meilleur que lorsqu’elle le faisait elle-même.

Elle rejeta la tête, le désordre de ses cheveux blonds abritant son regard.

— Oui, j’aime tes caresses ! Là, comme ça !

Bien entendu, elle n’allait pas coucher avec lui, mais en le laissant la tripoter, elle ne perdrait pas la face, ne passerait pas pour une sainte nitouche. De plus, il la branlait si bien qu’elle sentait le plaisir tout proche. Elle creusait les reins, les cuisses tremblantes.

C’est le moment qu’il choisit pour retirer sa main. Il se leva d’un bond et, lorsqu’elle ouvrit les yeux, se mordant la lèvre de frustration, il se tenait debout devant le lit, sa braguette ouverte, son pénis dépassant du caleçon.

A sa mine choquée, les yeux ronds, la bouche entrouverte, Aimé comprit que, comme il le soupçonnait, Sylvie n’était qu’une pucelle jouant à la fille délurée. Cela ne fit que l’exciter davantage.

— Qu’est-ce qu’il y a, chérie ? On dirait que t’en as jamais vu !

Elle rougit et détourna les yeux.

— Non, non, c’est que… C’est tellement gros et raide !

— C’est pour mieux te régaler, ma belle !

Il se pencha sur elle et tenta de faire rouler le slip à ses pieds. Elle resserra les cuisses pour l’en empêcher. S’efforçant de ne pas laisser voir sa panique, elle lui lança une moue charmeuse.

— J’en ai envie aussi, mais pas ici, pas maintenant, tu comprends ?

Son revirement énerva Aimé, mais il n’en laissa rien paraître. Il prit une voix mielleuse en s’agenouillant devant elle.

— Bien sûr que je comprends ! Tu as raison, c’est juste que tu es une fille tellement spéciale, tellement belle. Tu ne ressembles à aucune autre !

Il se pencha et posa un baiser sur son ventre.

— Rien qu’un petit bisou, chérie !

Inspiré par Charles, il se sentait prêt à utiliser des techniques peu ragoûtantes pour parvenir à ses fins. Il fit descendre sa bouche, dardant la langue quand il arriva aux poils bruns.

Elle eut un petit rire de gorge, comme si elle ne prenait pas ça au sérieux et roula sur le côté pour esquiver. Il la saisit à la taille et la plaqua sur le lit, à plat ventre.

— Tu as un corps magnifique ! Jamais je n’en ai vu d’aussi beau !

Pour que le compliment soit sincère, il aurait fallu remplacer « corps » par « cul ». Malgré un bassin étroit, elle avait des fesses charnues, toutes rondes et légèrement grenues. Il les empoigna, les écartant des pouces pour découvrir la raie imberbe, à peine marquée et le cône sombre qui entourait l’anus plissé.

En se retournant, Sylvie fut flattée de voir le regard fasciné d’Aimé sur son derrière. Elle gloussa.

— Tu es drôle ! Allez, il faut qu’on descende maintenant !

Au lieu d’obtempérer, Aimé se pencha davantage, à la fois dégoûté et excité par la vision du petit trou du cul si proche, par l’odeur de lait caillé qui s’en dégageait ; il y passa furtivement le bout de la langue.

— Oh, qu’est-ce que tu fais ?

Comme s’il n’entendait pas, le jeune homme continuait. Il lapait avidement, excité par le goût aigrelet, la douceur des muqueuses sous sa langue. Maintenant Sylvie à la taille, il léchait la raie de haut en bas, descendant jusqu’au périnée, agaçant l’ouverture du vagin.

— Non, c’est… Oh, arrête s’il te plaît !

Sylvie ne se débattait guère, son excitation était revenue, plus violente, sous les baisers inconvenants. En quatre mois, la bouche de Jean-Guy, son petit ami, ne s’était jamais posée ailleurs que sur ses lèvres ou dans son cou ; et l’autre… Elle ronronna et creusa les reins pour qu’il aille plus loin encore.

Aimé l’attira lentement jusqu’au bord du lit jusqu’à ce qu’elle se retrouve agenouillée sur la moquette, le torse plaqué au matelas, lui présentant ses deux orifices. Il passait de l’un à l’autre, goûtant la saveur acidulée de sa mouille, aussi excité qu’elle par la nouveauté de ces caresses.

— C’est… C’est fou ! Je…

Elle avait oublié la surboum, dont leur parvenaient rires et danses en sourdine. Elle serrait le couvre-lit entre ses doigts, agitée de sursauts, jouissant vraiment pour la première fois.

Alors qu’elle gigotait, se tordant sur le lit, les reins parcourus de frissons, Aimé se redressa et tendit sa queue raide vers la croupe offerte. Se guidant d’une main, il passa le gland entre les grosses lèvres détrempées avant de le poser sur l’anus qu’il avait entrouvert de la langue.

— Ce sera notre petit secret…

Il poussa et le sphincter céda presque sans effort, avalant le gland dans sa bague rosée. Elle poussa un cri, partagée entre le plaisir qui continuait à la secouer et la douleur soudaine qui déchirait son cul. Il pesa davantage sur ses reins.

— Je ne dirai à personne que tu es toujours vierge, chérie ! Notre secret !

Elle chercha à se redresser pour fuir la tige qui s’enfonçait dans son rectum, mais il la tenait ferme, contemplant l’orifice écarquillé qui mollissait sous la poussée.

— Ah non ! Non, j’ai mal ! Mal !

Le membre coulissait plus avant, violant son cul. Les derniers soubresauts de l’orgasme projetaient malgré elle sa croupe contre le pal. Elle enfouit le visage dans le couvre-lit, étouffant ses cris, et il se laissa retomber sur elle, la mordant au cou et l’enculant à grands coups de reins.

— Tu es faite pour ça ! Et il n’y a que moi qui le sais !

Il poussa un grognement et elle tressaillit en sentant le sperme gicler dans son rectum.

Quand il se retira, elle resta prostrée, le visage dissimulé par ses cheveux blonds, n’osant se relever. Elle se sentait morte de honte : c’était la première fois qu’un homme la possédait, et cela s’était passé de cette manière horrible. Mais le pire, c’était qu’il l’avait fait tellement jouir qu’elle ne savait pas si elle sanglotait ou si elle râlait de plaisir.

Avec un dernier regard pour l’anus tuméfié, resté entrouvert, Aimé se rajusta.

— Tu es tellement belle! Merveilleux !

Cela la choqua que le compliment soit adressé à son cul étalé.

— Notre secret ! Sois tranquille, je n’en parlerai à personne !

CHAPITRE V

Sylvie se sentait trop bouleversée pour se confier à qui que ce soit ; de plus, Lucienne, sa meilleure amie, n’était pas là. Après avoir passé un long moment dans la salle de bains, elle se changea et descendit retrouver ses invités. Observant Aimé qui faisait danser ses amies avec une joie de vivre éclatante, elle but plus que de raison et finit par s’endormir sur un canapé.

Avant l’aube, tout le monde avait regagné ses pénates, y compris Charles et Aimé, ce dernier ayant ébauché plusieurs flirts avec des filles de bonne famille sans avoir autant de chance qu’avec Sylvie. Quant à Charles, il s’était ennuyé ferme, les petites bourgeoises n’ayant pas pour lui l’attrait des ouvrières qu’il draguait dans les dancings populeux.

Aimé le déposa et garda la Floride : le lendemain, il avait rendez-vous avec sa petite amie en titre et voulait l’épater.

Aimé et Nadine se connaissaient depuis le patronage, et tout le monde pensait qu’ils finiraient par se marier. Nadine la première. Son Aimé, elle l’avait dans la peau. Petite et menue, ses cheveux blonds de Polonaise coupés assez court pour rentrer dans le bonnet qu’elle portait à l’usine, elle ressemblait à une adolescente, mais n’en avait pas moins un caractère bien trempé. Exactement ce qu’il fallait à Aimé, qui, sans une femme pour le tenir, aurait eu tôt fait de virer mauvais garçon.

Les rumeurs qui lui revenaient l’inquiétaient : Aimé se serait mis à fréquenter les Terrance. Ces gens-là n’étaient pas de leur monde, et Nadine ne leur faisait aucune confiance. Surtout à cette Jacqueline aux yeux de chipie, qui aurait vite fait de trousser sa jupe pour lui donner ce que les garçons réclamaient toujours.

Ce n’était pas le cas de Nadine. Aimé aurait beau faire, son « petit trésor », il ne l’aurait que le soir des noces.

Elle était heureuse qu’il soit venu la chercher comme convenu ce dimanche après-midi, mais chagrinée qu’il s’affiche dans la voiture de sport du fils Terrance. Aimé avait changé : même sa façon de se peigner était différente. Il sortit pour lui ouvrir la portière et prit un accent snob :

— En route, Princesse !

Elle se contenta de hausser les épaules.

Ils roulèrent dans la campagne, trop vite au goût de Nadine qui n’appréciait ni le vent qui la décoiffait, ni les grincements inquiétants des pneus quand ils prenaient un virage. Son petit ami, lui, semblait aux anges. Il était intarissable.

— Tu verras, c’est comme ça qu’on vivra tous les deux : comme des rois !

La pensée qu’elle était encore incluse dans ses projets d’avenir la réconforta, mais pas le reste de ses discours.

— Avec les relations que je suis en train de me faire, c’est pas de sitôt qu’on me verra à l’usine !

Il finit par s’engager dans un chemin de terre, stoppant la Floride à l’abri des buissons. Il allait de nouveau essayer, et elle allait de nouveau le repousser, comme chaque dimanche. Heureusement, elle avait appris à le calmer.

Il passa son bras autour de ses épaules, l’attirant près de lui.

— Alors, elle te plaît, la bagnole ?

— La voiture, je m’en fiche !

Il la serra plus fort, l’embrassant dans le cou.

— T’as raison ! Moi aussi, je m’en fiche, ce qui me plaît, c’est toi !

Il glissa une main dans son chemisier, que Nadine dégrafa rapidement de peur qu’il ne le déchire. Bien qu’elle les ait d’abord trouvés encombrants, elle était fière de ses seins. Sur son corps menu, ils paraissaient énormes. Pourtant, ils ne s’affaissaient pas, même lorsque, comme aujourd’hui, elle ne portait pas de soutien-gorge.

Elle avait beau savoir qu’ils étaient beaux, c’était toujours une joie de constater dans quel état ils mettaient Aimé. Il les contemplait, avant de les pétrir, de les malaxer comme pour en éprouver la fermeté, finissant par se jeter sur eux pour les téter.

— Qu’est-ce que ça peut foutre une auto quand on a la plus belle paire de nichons du pays ?

Elle rit, heureuse de le retrouver, le laissant jouer avec sa lourde poitrine comme il le désirait.

Il s’en lassa plus vite qu’à l’accoutumée et, comme elle s’y attendait, glissa une main sous sa jupe. Elle le laissa faire sans déplaisir, elle aimait sa façon d’empoigner sa vulve à travers le coton de sa culotte, de faire rouler ses babines sous ses doigts.

L’immobilisant, il tenta de rouler le slip sur les hanches, mais Nadine échappa sans peine à son étreinte.

— Non, mon garçon, pas question !

— Allez, Nanou, juste pour te caresser, c’est promis ! Juste pour le voir !

Elle n’était pas née de la dernière pluie et n’avait pas la naïveté fanfaronne d’une Sylvie Berthier.

— N’y compte pas, tout ça sera à toi le soir de nos noces, pas avant ! Je ne suis pas une des grues que tu fréquentes.

Il fit une dernière tentative, sans illusion, réussissant seulement à palper le coussinet du pubis hérissé de poils fins.

— Ma Nanou, tu sais bien qu’il n’y a que toi ! Et tu me plais tellement !

Elle le regarda, un demi-sourire étirant ses yeux pâles ; il crut un instant qu’il avait cause gagnée. Elle se pencha et tendit le bras vers sa cuisse, le caressant à travers le tergal du pantalon, frôlant son pénis enfermé dans le caleçon, et prit un air canaille.

— Il n’y a que moi qui ai le droit de la toucher, alors ?

Ses caresses se firent plus précises, frottant la paume sur la bosse de son érection. Il hocha la tête sans mot dire, pressé qu’elle lui accorde la seule faveur qu’elle lui avait consentie jusque-là.

— C’est bien vrai, personne d’autre ?

— Oui, personne d’autre ! Tu veux bien la toucher encore ?

Il se dégrafa, craignant qu’elle le fasse languir et dégagea sa queue. Nadine la taquina du bout des doigts, jouissant comme chaque fois du pouvoir qu’elle avait sur lui. Elle flatta le manche tendu avant de se décider à l’empoigner.

— Qu’elle est belle ! C’est juste pour moi qu’elle se dresse comme ça ?

Elle aimait le caresser, sentir cette grosse chose tiède dans sa main, et lui donner du plaisir avec des gestes simples. Et puis, il était si gentil après, comme elle aurait toujours voulu qu’il soit toujours.

Elle faisait aller et venir ses doigts sur la tige, cachant et découvrant la prune du gland, guettant les premiers frissons pour ralentir, s’immobiliser, jouant avec lui.

Mais aujourd’hui, même cela était différent : Aimé donnait des coups de reins, comme pour se hisser jusqu’à elle, tout en lui pesant sur la nuque.

— Oui, chérie, vas-y, fais-le pour moi !

Elle continuait à le masturber tout en résistant à ses pressions, n’osant comprendre ce qu’il voulait. D’un coup de reins, il se haussa suffisamment pour que le bout de sa verge vienne buter contre sa joue.

— Vas-y, chérie, prends-la dans ta bouche !

Elle se rejeta en arrière avec un cri furieux.

— Lâche-moi, espèce de salaud !

Adossée à la portière, aussi loin de lui que possible, elle le regardait avec fureur.

— Tu ne crois quand même pas que je vais te… te…

La colère la faisait bredouiller, elle n’osait même pas prononcer le mot.

— Pour qui tu me prends ? Pour une putain qui va te sucer dans un bosquet ? Et après, tu vas me donner deux mille balles ?

Elle était si furieuse qu’Aimé ne tenta pas de la raisonner. Il détourna le regard et alluma une Lucky, prenant l’air compassé. Ils restèrent à bouder chacun de son côté.

Nadine n’était pas rancunière et, lorsque quelques instants plus tard, elle se tourna pour faire la paix, elle vit le pénis recroquevillé d’Aimé, et eut un rire léger.

— Dis, il a l’air moins fier ! Est-ce qu’il boude lui aussi ?

Toujours rieuse, elle se pencha pour embrasser Aimé. Prise d’un élan tendre, elle s’installa à califourchon sur ses genoux. Sa robe troussée par sa position révélait les petites fesses dures, gainées par le coton. Aimé y posa les mains, la pelotant avec ardeur tandis qu’ils s’embrassaient. Elle sentit aussitôt la verge se redresser et battre contre son entrecuisse. Elle n’en fut pas fâchée, au contraire, c’était agréable, sans qu’elle ait pu dire si elle était plus flattée qu’excitée.

— Eh bien, on dirait qu’il ne boude plus du tout, lui !

Ils rirent ensemble et Aimé profita de ses bonnes dispositions pour tirer sur l’élastique de la culotte afin de dégager l’entrejambe. Il la caressa doucement, guettant un nouvel éclat, mais elle lui rendait fougueusement ses baisers, comme si elle n’avait rien remarqué.

Ses poils clairs s’arrêtaient haut sur les grandes lèvres, laissant imberbe le bas de sa vulve qu’Aimé caressait en repoussant la culotte. Du bout des doigts il malaxait les lippes charnues, les frottant l’une contre l’autre, si excité par l’humidité de la fente que sa verge était douloureuse. C’était la première fois qu’elle lui autorisait de telles privautés et il voulait l’amener plus loin sans la brusquer. Il étendit sa caresse, glissant son majeur dans la fente mouillée, cherchant son clitoris. Elle lui mordit la lèvre, le souffle court, ondulant sur lui.

— C’est bon, tu sais y faire !

Encouragé, il glissa l’autre main derrière elle, palpant les fesses fermes, réchauffées par le soleil. Sans cesser de tripoter son con, il insinua un doigt humide dans le sillon imberbe qui séparait les pommes de son cul et titilla l’étoile brune de l’anus.

— Ce qui est bon, c’est de sentir que tu en as autant envie que moi !

Pour toute réponse, elle soupira en creusant les reins, se frottant contre lui. Il poussa sur son doigt et la première phalange pénétra dans l’orifice étroit. Elle lui mordit le lobe de l’oreille avec un léger grognement. Il se demanda si c’était pour l’encourager à continuer ou lui signifier d’arrêter.

— Non seulement, tu as les plus beaux seins de la terre, mais tu as aussi le plus adorable petit cul !

Elle eut un rire coquin et releva le visage pour le regarder à travers ses cils pâles.

— Et toi, tu es le plus gros cochon du monde !

Il retira l’index de son cul et passa sa main poisseuse de mouille dans la raie, enduisant le pourtour anal.

— Ça va être bon de t’avoir enfin à moi !

Maintenant le cul entrouvert, il guida à tâtons son membre vers la pastille brune.

— Tellement bon d’avoir ton petit cul ! Oui, ma beauté, ouvre-toi bien !

Son gland pesa contre l’étoile plissée, l’entrebâilla, et il sentit la tiédeur des muqueuses au bout de sa queue.

Les yeux de Nadine s’agrandirent et sa bouche s’ouvrit sur un cri de surprise, plus que de douleur.

— Qu’est-ce que tu…

Il poussa un bon coup et réussit à forcer suffisamment le sphincter pour que son gland s’insinue dans le rectum vierge. Elle se redressa avec la vivacité d’un chat, échappant à son étreinte en se hissant contre le volant.

— Espèce de salaud ! Salaud, salaud, salaud !

Elle le gifla à toute volée, puis lui griffa les joues ; une vraie furie.

— Pour qui tu me prends ? Pour la dernière des traînées ? Ordure !

Il dut user de toute sa force pour lui saisir les poignets, l’empêcher de lui labourer le visage.

— C’est ça que tu fais avec ces garces de la haute ? C’est elles qui t’ont appris ça ? Vicieux !

Il la souleva et la rejeta sur le siège passager, vexé par le mépris qu’il lisait sur son visage.

— C’est toi qui fais tout un cinéma pour rester vierge, non ?

— Quoi ? Tu crois que je le serai encore après ça, espèce de tordu !

Il affecta un air dédaigneux et se rajusta avant d’allumer une cigarette.

— Bon, je te ramène. On n’a plus rien à se dire.

Elle remit de l’ordre dans sa toilette, le visage crispé, au bord des larmes, tandis qu’il démarrait avec nonchalance.

— Tu sais, ma petite Nadine, si tu ne me donnes pas ce que je veux, j’irai le chercher ailleurs, c’est aussi simple que ça !

Elle éclata en sanglots et ils n’échangèrent plus un mot.

CHAPITRE VI

Edouard Terrance, le père de Charles, se piquait d’être un industriel moderne.

Il déplorait l’inaptitude des Français aux langues étrangères et regrettait que Jacqueline consacre autant de son temps au latin et au grec. Il avait décidé que cet été la famille se mettrait sérieusement à l’anglais. Son ami et client John Staples, de Bristol, l’avait appelé pour lui expliquer que sa fille, Alison, souhaitait faire la découverte de la France. Il avait jugé la coïncidence providentielle, et avait aussitôt engagé la jeune fille en tant que répétitrice.

Son enthousiasme n’était pas partagé par tout le monde. Dès qu’il annonça sa décision au dîner, Jacqueline pesta :

— Il va falloir se farcir une idiote d’Anglaise tout l’été ?

Son père la réprimanda, mais il avait plus d’autorité à l’usine qu’à la maison. Jacqueline repoussa son assiette et quitta la table.

— Et toi, Charles, tu ne dis rien ? Je vois, tu te demandes si elle est jolie. Un peu de patience, tu le sauras demain !

Alison Staples n’avait rien d’une beauté fatale, mais elle n’était pas laide. Un peu plus âgée que Jacqueline, elle était grande et, malgré des attaches fines, semblait plutôt bien en chair dans ses toilettes désuètes. Elle portait ses cheveux roux en un chignon haut perché qui accentuait la minceur de son visage piqueté de taches de son et l’expression naïve de ses yeux bleus.

Il avait été décidé que pour accentuer les bienfaits des leçons quotidiennes, les conversations à table auraient lieu en anglais. Bien que timide, Alison prenait son travail très à cœur et ne se laissait pas rebuter par le mauvais caractère de Jacqueline ni par la nonchalance amusée de Charles.

Deux jours après son arrivée, Mme Terrance voulut l’emmener à Montbrison – Jacqueline et elle devaient y faire des essayages chez leur couturière –, mais Alison déclina, prétextant qu’elle se sentait encore fatiguée du voyage. En réalité, elle se sentait seule et cafardeuse.

Elle entama une lettre pour son boy-friend, mais il lui semblait déjà loin, ses traits se brouillaient dans son souvenir. Et puis il faisait si chaud ! Elle ôta sa robe et s’allongea en combinaison sur son lit. Bercée par le chant des criquets et le bruit lointain des travaux des champs, elle se sentait somnolente. La chaleur et l’ennui lui pesaient. Elle releva sa combinaison sur ses cuisses trop pâles, les caressa distraitement, songeant qu’un peu de soleil leur ferait du bien. Ses doigts remontèrent le long des chairs soyeuses, frôlant le liseré de poils souples qui longeait l’élastique de sa culotte.

Dans son demi-sommeil, elle avait des visions d’hommes aux corps musculeux, aux mains larges, qui se pressaient contre elle. Elle ôta son slip, l’expédiant au bas du lit et releva la combinaison de nylon haut sur son ventre. Au soleil, l’imposant buisson roux qui dépassait entre ses jambes paraissait blond, elle y passa la main, fourrageant dans les poils denses, les ébouriffant tout en palpant les chairs tièdes. Sa fente était moite de transpiration et d’excitation vague. Avant de se caresser, elle porta ses doigts à sa bouche, stimulée par leur odeur fauve. Elle repoussa les grosses lèvres bombées qui protégeaient l’entrée de son con et glissa lentement le majeur dans le fourreau humide. Elle tressaillit, sentant qu’elle jouirait vite.

— Alison ?

L’appel de son nom fut suivi de trois coups frappés à la porte. Elle sursauta, affolée, se traitant d’idiote tout en se relevant, cherchant son slip.

— One minute, please !

Son visiteur insistait et la culotte n’était nulle part en vue. Elle finit par entrouvrir la porte en combinaison. C’était Charles ; elle le trouvait plutôt beau garçon, charmant même, hormis le sourire narquois qu’il arborait toujours en la regardant, comme s’il se moquait d’elle.

— Alison, le temps est magnifique. Vous ne voulez pas en profiter pour faire le tour de la propriété ?

Il était courtois, affable, et fit mine de ne pas remarquer sa tenue, mais Alison ne put s’empêcher de rougir en voyant le regard du jeune homme s’attarder au pied du lit, où avait atterri sa culotte.

La sentant gênée, vulnérable, Charles poussa son avantage, faisant un pas dans la pièce. Avec une intuition perverse, il lui saisit le poignet pour un baisemain.

— Je ne vous ai pas présenté mes hommages, pardonnez-moi !

Il se pencha, portant les doigts de l’Anglaise à ses lèvres, humant le parfum du sexe sur les phalanges, ce qui ne fit que conforter les soupçons qu’il avait eus en avisant le slip chiffonné. Son pénis se tendit dans son pantalon et il dut faire un effort pour articuler:

— Allons, enfilez quelque chose et venez ! Vous verrez, c’est un très beau parc !

Il était clair qu’il n’avait pas l’intention de la laisser seule. En rougissant, Alison lui tourna le dos et tenta de repousser son slip sous le lit tout en enfilant sa robe. Elle sentait le regard de Charles peser sur elle, détailler les formes pleines de ses hanches et de sa croupe à travers le nylon.

Dans le jardin, ils échangèrent un peu de vocabulaire, Alison donnant la traduction anglaise des fleurs et des arbustes qu’il nommait pour elle. Ils descendirent jusqu’à la limite de la propriété où un kiosque dominait l’étang. Aimé les y attendait avec une bouteille de vin blanc glacé.

La présence d’Aimé rassura Alison. Cependant, elle ne put s’empêcher de le comparer aux formes masculines qui peuplaient ses fantasmes masturbatoires ; Aimé, torse nu, ses muscles échauffés par le travail en plein air, leur ressemblait trait pour trait. Il lui adressa un sourire ambigu tandis que Charles tirait une chaise à l’intention de l’Anglaise.

— Un peu de vin, petite demoiselle ?

Elle secoua la tête avec fermeté, cachant son trouble d’être l’objet de l’attention des deux jeunes gens.

— Non, je ne boire pas du vin !

— Allons, Alison, vous êtes en France maintenant, il faut vous conformer aux coutumes locales !

Elle n’avait pas vraiment compris, mais se plia de bonne grâce à l’autorité tranquille de Charles. Aimé s’assit en face d’elle, posant ses bras noueux sur la table. Ils trinquèrent.

— D’abord, tu goûtes au pinard, après je te ferai goûter à autre chose !

Alison sourit poliment, laissant le délicieux liquide lui rafraîchir la gorge.

— Je ne pas bien compris !

Ils rirent tous les trois et vidèrent leurs verres.

Au fil de la conversation, les joues d’Alison se coloraient. Les deux complices ne laissaient pas son verre désemplir, et le vin blanc la rendait euphorique. Elle se rendait compte que leurs propos étaient émaillés d’allusions grivoises, mais cela l’amusait. Après tout, elle se trouvait dans un jardin magnifique sous un chaud soleil, à boire et converser avec deux beaux garçons. Laquelle de ses amies de Bristol ne l’aurait enviée ?

— Il est bon, le vin, hein, ma petite ?

— Oh oui, je boire encore !

Elle se souleva de sa chaise et tendit son verre d’un geste rendu gauche par l’ivresse. Quand elle se rassit, Charles avait glissé la main sur sa chaise et elle sentit ses doigts peser sur sa vulve à travers sa robe. Elle ne sut comment réagir pour ne pas avoir l’air d’une idiote. Charles lui coula une œillade coquine avant d’expliquer en articulant avec soin.

— En France, il y a deux choses de bien : le vin et l’amour !

Elle eut un rire entendu.

— Les Français, c’est sale, oui ?

— Pas sales, cochons ! précisa Aimé.

Elle répéta avec sérieux. La tête lui tournait, elle hésitait entre repousser la main de Charles et soulever sa jupe pour mieux sentir ses doigts. S’en remettant au hasard, elle fit mine de se lever.

— Oh, mon tête, il tourne !

Charles eut tôt fait de faufiler sa main sous la robe, entre les cuisses de l’Anglaise. Il fouilla dans la pelote rousse dénichant la fente moite et, lorsqu’elle se rassit avec précaution, elle sentit le majeur s’enfoncer tout entier en elle. Ses yeux bleus s’arrondirent et un peu de sueur perla à son front. Il y eut un moment de silence seulement troublé par son souffle rapide. Les garçons échangèrent un regard complice.

— Une cigarette ?

Elle dut se pencher sur la table pour saisir la Gauloise et Charles l’accompagna dans son mouvement. En lui donnant du feu, Aimé la prit par la nuque l’attirant plus en avant, si bien qu’elle dut s’accouder sur la table pour garder l’équilibre. Aimé, le visage tout près du sien, souriait, l’air lubrique.

— Je suis sûr que ça te plaît, les cochons ! Pas vrai ?

Elle gloussa sans comprendre.

Derrière elle, Charles ne perdait pas son temps. Il l’avait troussée, rejetant robe et combinaison sur ses reins, révélant son postérieur charnu. Les fesses rebondies paraissaient laiteuses en pleine lumière ; au creux des reins des taches de rousseur traçaient une flèche vers la raie profonde d’où s’échappaient des crins souples, d’un roux pâle.

Pendant qu’Aimé continuait à lui caresser les joues et la nuque tout en lui tenant des propos obscènes, qu’elle ne comprenait pas et qui la faisaient rire aux éclats, Charles s’accroupit derrière elle. Dans cette position – jambes tendues, reins creusés – sa croupe paraissait encore plus volumineuse en regard des longues cuisses élancées. Des deux mains, il écarta les globes fermes, entrouvrant le sillon tapissé de poils frisottés qui masquaient l’anus.

— Répète après moi : je suis très cochonne !

Elle rit, tellement ivre que son accent était presque incompréhensible.

— Non, c’est toi être cochonne !

Plus bas, sur la vulve, le crin roux était encore plus abondant, envahissant l’aine, dissimulant à demi les grosses lèvres bombées, entrouvertes sur le sillon de sa fente. Charles, déjà grisé par le vin, s’enivrait de l’odeur forte, animale, qui émanait du con de l’Anglaise. Il s’en approcha encore, enfouissant le nez dans la raie velue, agaçant le périnée du bout de la langue.

Alison ricana comme s’il la chatouillait, tirant une bouffée de tabac brun tandis que Charles léchait son cul, repoussant les poils, dégageant l’étoile de l’anus.

— C’est cochon, oui ! Hihi !

Sous l’effet de l’alcool et de l’atmosphère lascive, tout lui paraissait étrange, semblable à un rêve érotique. Quand il la retourna, elle ne résista pas et s’allongea docilement sur le dos. Elle s’amusait de voir les garçons en extase devant son entrecuisse.

— Quelle chatte !

Elle répéta après eux, en gloussant :

— Chatte ? C’est cochon, ça ?

Une épaisse pelote rousse recouvrait la vulve, débordant sur la naissance des cuisses, s’étirant haut sur le bas-ventre ; entre les frisottis, on devinait le gros bouton et la conque de la vulve qui luisait, d’un rouge plus vif. Aimé y porta la main, pinçant les babines, fouillant la fente.

— Dis, il sent le fauve, ton minou !

— Il sent, minou, oui !

Elle répétait sottement ; Aimé amena ses doigts sous le nez de l’Anglaise, les frotta sur ses lèvres, comme s’il avait deviné que c’était ce qu’elle faisait toujours avant de se caresser.

— Oui, vas-y, goûte minou !

Le parfum de son con agit comme un signal sur l’Anglaise, qui glissa la main sur sa motte fournie et fourragea dans les poils, frôlant son clitoris à chaque passage.

— Ouais, comme ça ! Continue, grosse cochonne !

Ils la regardaient se masturber. Elle respirait fort, le regard vide, comme si elle avait perdu tout sens de la réalité.

Aimé saisit la bouteille de blanc, en vida la dernière rasade entre les lèvres d’Alison. Elle but docilement laissant un filet lui ruisseler dans le cou.

— Un peu dans la bouche, le reste dans la chatte, OK, darling ?

Alison n’avait plus le cœur à répéter les expressions salaces. Elle ronronnait doucement, paupières mi-closes, le visage luisant de transpiration. Aimé dirigea le goulot vers son entrecuisse et, entrouvrant sa vulve à deux doigts, inséra le tube de verre dans son vagin. Pour toute réaction, elle émit un son rauque, et ses doigts se figèrent, pressant son clitoris. Il enfonça la bouteille de quelques centimètres, lui imprimant une lente rotation. Les petites lèvres écarlates s’étirèrent avec le goulot, et il l’enfonça plus loin, le faisant tourner encore, avant de le retirer. Les babines s’allongèrent pour libérer la bouteille avec un bruit de succion.

— Il en faut plus pour le remplir, ton gros minou ! On va la rentrer bien au fond !

Il fit mine de répéter l’opération, mais Charles l’arrêta. Il n’en pouvait plus, le visage congestionné, l’œil fixe, il se dégrafa fébrilement.

— Ouais, vas-y, vieux, mais, magne ! Moi aussi, j’ai envie de la tringler, la rouquine !

Charles n’avait cessé de bander depuis qu’il l’avait surprise dans sa chambre. Il appuya sur sa verge pour la braquer à l’horizontale, et la grosse prune s’écrasa contre les nymphes rougies. Malgré le passage de la bouteille, l’entrée du con résista devant l’épais diamètre de la verge.

Au milieu de ses brumes alcooliques, Alison parut s’éveiller. Elle redressa mollement la tête, ses yeux bleus arrondis d’étonnement.

— No ! Not inside ! Pas dedans minou !

Ses protestations manquaient d’énergie, et Charles les fit taire d’un coup de reins. Le gland et la moitié de la tige disparurent d’un trait, engloutis par la pelote rousse.

Il aurait voulu faire durer son plaisir, mais il était si excité qu’il ne pouvait se contrôler et ruait à grands coups, faisant trembler les pieds de la table, fouillant le con sans se soucier de ce qu’elle pouvait ressentir. De son côté, Alison, les yeux mi-clos, subissait passivement, toute son attention focalisée sur son clitoris qu’elle malaxait du bout de ses doigts.

Il se retira à la toute dernière seconde et son sperme jaillit contre le pubis de la rousse, engluant le buisson frisé, dégoulinant le long des babines tuméfiées. Sentant ses doigts poissés de sperme tiède, elle releva la tête, déçue malgré sa léthargie.

— Oooh, il est fini déjà ?

— T’inquiète, ma belle, je vais m’occuper de toi !

Elle n’avait pas compris, mais adressa un sourire à Aimé en avisant la tige raide qu’il venait de dégager. Il repoussa Charles, prêt à prendre sa place, mais tiqua en voyant dans quel état était le con de l’Anglaise : il s’en dégageait une odeur plus forte encore et, entre les boucles poisseuses, la fente bâillait, rougie, comme à vif et engluée de sperme.

— Salaud, t’as vu dans quel état tu l’as mise ? Aide-moi, tiens-lui les jambes !

Assisté par Charles, il souleva les longues cuisses de l’Anglaise, repoussant ses genoux vers sa poitrine. Elle se redressa sur les coudes pour voir. Aimé prit une voix rassurante :

— Tu vas voir, ma jolie, c’est encore meilleur dans les miches !

Elle hocha la tête, ignorant ce que cela signifiait. Aimé cracha dans ses doigts et enduisit l’étoile rougeâtre de l’anus.

Charles n’en croyait pas ses yeux. Est-ce qu’il allait vraiment lui faire ça ? Il jeta un regard inquiet vers la villa. Alison n’allait sûrement pas accepter, elle allait se mettre à hurler, il en était sûr.

— André, tu…

— Ta gueule ! Yes, baby ! Yes, you good, OK ?

Il visa avec soin, posant le bout de son gland au centre de l’étoile et, sans précipitation, poussa. Charles vit l’anus se déplisser, le cratère s’entrouvrir sous la tige. Alison émit un son rauque, un râle de surprise. Ses yeux et ses lèvres s’arrondirent comme le faisait le bourrelet de son sphincter forcé par le manche. Elle tendit le cou, soulevant la tête, espérant comprendre ce qui lui arrivait. A travers les brumes d’alcool et d’excitation qui la submergeaient, l’idée l’effleura qu’elle était en train de perdre ses deux pucelages coup sur coup, et sans le moindre romantisme. Elle laissa retomber sa tête en arrière et ferma les yeux, écrasant son clitoris sous ses doigts, cherchant à se faire jouir au plus vite.

— Oui, baby, comme ça, t’es belle ! Vas-y !

Charles admirait le sang-froid d’Aimé qui procédait à petits coups légers pour ne pas la blesser, réussissant à la pénétrer d’un ou deux centimètres à chaque va-et-vient.

Il avait redouté des appels au secours, des hurlements de douleur, mais à l’instant précis où lui parvenait le bruit de la DS se garant dans l’allée, c’est de plaisir qu’Alison se mit à crier. Charles l’embrassa à pleine bouche dans l’espoir de la faire taire. En jouissant, elle lui rendit son baiser tandis qu’Aimé éjaculait dans son rectum, l’enculant si brutalement que son ventre claquait contre les fesses rebondies avec le même bruit que s’il la giflait.

CHAPITRE VII

Dès que Jacqueline descendit de la DS, les bras chargés de paquets, l’attitude empressée de son frère lui mit la puce à l’oreille. L’air gauche, souriant sottement, il vint à leur rencontre, les débarrassa en s’enquérant de leurs achats avec un enthousiasme forcé. Jacqueline fut convaincue que son frère avait quelque chose à cacher.

Elle ne dit rien, accepta son aide en l’observant d’un œil narquois et se fit la promesse de découvrir de quoi il retournait. Elle avait l’impression qu’il cherchait à les retenir par tous les moyens – comment aurait-il pu, lui, s’intéresser à ce que porterait maman au bal du 14 juillet, ou aux derniers tissus arrivés chez Levasseur ?

Le laissant avec leur mère qui semblait dupe, Jacqueline monta dans sa chambre. Jetant ses emplettes sur son lit, elle se posta à la fenêtre à temps pour voir Aimé s’éclipser par le portail du fond, et Alison remonter vers la maison. L’Anglaise avait la démarche mal assurée, le cheveu en bataille, le visage rougi. C’était ça : les deux complices avaient profité de leur absence pour fricoter avec la fille et, elle, bien sûr, s’était laissé faire !

Elle pesta en déballant ses vêtements neufs et se jura de le leur faire payer. Surtout à cette idiote d’Alison ; c’était elle, la plus coupable.

Quant à Charles, il était soulagé d’avoir échappé au flagrant délit, ce qui accentua sa bonne humeur. En sifflotant, il proposa à sa mère de l’aider à décorer la table pour le déjeuner. En effet, il recevait Mme de Breuse et sa fille Lucienne que l’on destinait à Charles.

Mme Terrance accepta avec joie l’aide de son fils. Elle se réjouissait de le voir d’aussi bonne humeur. Ce n’était généralement pas le cas lorsque les de Breuse venaient souper. Le père, colonel du génie, était aussi rigide qu’ennuyeux ; mais il serait absent, ayant rejoint son commandement en Algérie. Quant à la mère, Raymonde, elle se donnait sans cesse de grands airs.

Pendant qu’ils installaient le chemin de table, Mme Terrance, tenta de tirer les vers du nez à son fils. Avait-il quelque sentiment pour Lucienne ? En avait-il pour une autre jeune fille ? Charles éluda toutes les questions avec bonne humeur.

Ce n’est que lorsque l’heure du déjeuner fut imminente que Mme Terrance remarqua l’absence de la jeune Anglaise. Elle interrogea Jacqueline qui prit une expression amusée et lança un regard ironique vers son frère.

— Je ne crois pas qu’elle descende manger. Elle est, comment dire, souffrante.

— Vraiment ? Tu ne crois pas qu’il faudrait monter la voir ?

— J’y suis allée…

Elle marqua une pause, s’amusant à embarrasser son frère en le fixant.

— Peut-être que Charles devrait essayer…

Le jeune homme, incapable de retrouver une contenance, préféra battre en retraite, prétextant qu’il devait se changer. Naturellement, Mme Terrance avait remarqué le manège de ses deux rejetons et l’embarras de son aîné. Se pouvait-il que Charles et Alison…

Le taxi déposa Mme de Breuse avec un peu d’avance, ce qui n’était pas son habitude. Elle entra seule, pimpante, ses cheveux décolorés coiffés avec recherche, portant une robe- bustier qui frôlait l’indécence pour une femme d’officier.

Elle salua les Terrance un par un et garda le poignet de Charles avec un air navré.

— Mon pauvre Charles, je sais à quel point tu dois être déçu que Lucienne ne m’ait pas accompagnée, mais elle se sentait mal, la pauvre chérie…

Elle s’interrompit le temps de vérifier dans le miroir du vestibule le tombé de ses mèches blondes.

— Je crois qu’elle se fait un sang d’encre pour son bachot, voilà tout !

Il ne fut plus guère question de sa fille pendant le repas, pourtant Raymonde de Breuse parla beaucoup. De la guerre en Algérie, mais surtout de sa bonne, devenue folle de chagrin à l’annonce de la mort de son mari. Son visage aux traits réguliers prit une expression courroucée qui fit briller ses yeux rehaussés de mascara.

— Une femme de soldat doit savoir tenir la tête haute ; croyez-moi, si mon époux devait tomber au champ d’honneur, je saurai faire face, moi !

Un silence gêné suivit cette déclaration péremptoire et M. Terrance se racla la gorge avant de demander à Jacqueline si son anglais progressait grâce à Alison.

Raymonde saisit l’occasion pour avoir un aparté avec Charles. Elle se pencha vers lui, prenant une voix complice.

— Au fait, mon cher Charles, j’ai beaucoup entendu parler de votre nouvel ami, un garçon exceptionnel, malgré des origines modestes…

Charles eut un instant d’affolement : comment diable aurait-elle entendu parler d’Aimé, si ce n’est suite à la surprise-party de Sylvie ?

Raymonde eut un rire de gorge et ses pommettes se colorèrent.

— Vous pouvez me croire, il a fait beaucoup d’effet ! Je trouve formidable de mettre le pied à l’étrier à des jeunes gens de petite condition. S’ils sont méritants, bien entendu !

Elle continua sur le même ton. Discours étonnant de la part d’une femme qui regrettait les temps heureux de la royauté et du servage.

— Moi-même, je serais heureuse de rencontrer ce jeune homme et d’avoir l’occasion de l’encourager !

Charles crut voir une lueur inhabituelle dans son regard. Son trouble rendait sa voix plus grave, ses gestes plus nerveux. Et elle rougit avant de retourner à ses écrevisses, laissant Charles perplexe.

La vérité qu’il ne pouvait soupçonner était que Raymonde interceptait le courrier de Lucienne. C’est ainsi qu’elle avait lu la lettre de Sylvie, dans laquelle elle décrivait longuement cet homme à l’allure de soldat slave, beau et brutal, qui lui avait fait tant de mal et tant de bien. Depuis, l’épouse du colonel ne rêvait que de le rencontrer. C’était pour lui qu’elle était allée chez le coiffeur et avait fait l’acquisition d’une robe audacieuse.

Après le repas, elle prit le bras de Charles, prétextant qu’ils avaient à parler, et l’entraîna dans les allées du parc. Dès qu’ils furent hors de portée de voix, elle le serra davantage.

— Montrez-moi ces magnifiques arbustes ! Au fait, ce jeune homme dont nous parlions, il est ici aujourd’hui ?

Evidemment qu’il était là, à l’ombre du kiosque, sirotant une bouteille de rosé, torse nu comme à son habitude.

Raymonde ne fut pas déçue en le découvrant. Charles reconnut les symptômes : sa main se serra sur l’avant-bras du jeune homme et son souffle s’accéléra, alors qu’elle essayait de prendre l’air détaché.

Charles les présenta ; Raymonde eut un gracieux hochement de tête.

— Aimé, est-ce que ce ne sont pas des citronniers que j’aperçois là-bas ? Mais comment faites-vous pour les conservez dans nos climats ? Vous êtes un magicien ! Oh, montrez-moi !

Aimé, amusé par la coquetterie de Mme de Breuse, prit l’expression sardonique qu’il affectionnait.

— Mais tout ce que madame voudra !

Charles les observait, s’étant mis à l’écart en prétextant qu’il ignorait tout de la botanique. La blonde minaudait en feignant de s’intéresser au paillage, piquage, et autres techniques. Elle prenait pose sur pose, se penchant avec exagération pour donner à Aimé l’occasion d’admirer son décolleté ou le galbe de ses hanches moulées de velours.

Lui n’en perdait pas une miette. Ne se faisant aucune illusion sur l’intérêt soudain de la de Breuse pour le jardinage, il la détaillait avec cynisme, attendant de voir où le mènerait cette comédie.

En longeant les massifs, ils passèrent derrière le cabanon, hors de vue de Charles. Aimé saisit l’occasion, sans savoir au juste comment elle réagirait, mais que lui importait ?

Il la plaqua contre la cloison de l’appentis, lui serrant la nuque entre ses doigts calleux, amenant son visage tout près de celui de la blonde.

— Je serai au parc Allier dans une demi-heure. Je t’y attendrai. Près du canal.

Raymonde s’était mise à frissonner en sentant la poigne se resserrer sur elle. L’aurait-elle voulu, elle n’aurait pu répondre. Elle se contenta de battre des paupières, les lèvres tremblantes, épouvantée à l’idée qu’il puisse aller plus loin, et le désirant pourtant.

Aimé approcha la bouche du cou de Raymonde, humant comme un animal son parfum de luxe. Il posa la main à plat sur le ventre et descendit lentement jusqu’au renflement du pubis qu’il palpa à travers la robe.

— Une demi-heure.

Quand il la libéra, elle s’enfuit presque. Ses mains tremblaient quand elle les serra sur l’avant-bras de Charles.

En retrouvant les Terrance, elle prétexta une migraine. Ils furent enclins à la croire tant elle avait pâli. Elle refusa fermement que Charles ou son père la raccompagne et prit un taxi pour rentrer. Le chauffeur lui jeta un coup d’œil intrigué quand elle changea d’avis et lui demanda de la déposer au parc Allier.

Aimé fumait une américaine dans la Floride. En la voyant arriver, la démarche faussement assurée, rajustant ses cheveux, il fut étonné. Jamais il n’aurait pensé qu’elle craquerait aussi vite.

Constatant qu’il ne bougerait pas, elle ouvrit elle-même la portière et prit place sur le siège passager. Elle tripotait son sac avec nervosité, d’autant plus mal à l’aise qu’Aimé ne rompait pas le silence, se contentant de l’observer d’un air narquois.

— Eh bien, vous pourriez au moins m’offrir une cigarette !

Il lui en tendit une, la laissant l’allumer seule, attendant qu’elle poursuive.

— Je vous ai trouvé plutôt culotté, tout à l’heure, chez les Terrance…

— Et c’est pour ça que tu as rappliqué !

Il mit le contact et passa la première pour engager la Floride dans le sous-bois en bordure du parc. Elle se tourna vers lui, le regardant avec appréhension lorsqu’il arrêta l’auto.

— J’ai envie de voir tes seins ! Tu as l’air d’en avoir une sacrée paire !

Elle tiqua, chacun des propos d’Aimé, chacune de ses attitudes, était pour elle une insulte. Pourtant, en sa compagnie, elle se sentait dépourvue de volonté. Il serra le frein à main et se tourna vers elle.

— Alors, qu’est-ce que tu attends ? Sors-les !

— Quoi ? Ici, maintenant ?

— C’est pour ça qu’on est là, non ?

Elle jeta un coup d’œil affolé derrière elle, comme si elle s’attendait à voir surgir à tout instant une connaissance, puis, défit les deux premiers boutons de sa robe. Aimé, adossé à la portière, lui jeta un regard dur.

— Dépêche un peu, tu veux !

Elle s’affolait, s’empêtrait dans les bretelles du soutien-gorge et celles de la combinaison, en proie à un sentiment nouveau ; la peur lui donnait la bouche sèche et le souffle court.

— Qu’est-ce que je disais ? Une sacrée paire !

Elle était parvenue malgré sa nervosité à dégager sa poitrine du carcan de la robe. Ses seins, gros eu égard à la minceur de sa silhouette, se soulevaient au rythme rapide de sa respiration. Bien que légèrement tombante, sa poitrine faisait sa fierté. Sous le coup de l’excitation, ses aréoles se contractaient autour du téton saillant.

— T’as de beaux nichons pour une vieille !

Il tendit la main et soupesa un sein, jugeant de sa fermeté comme il l’aurait fait pour un fruit à l’étal. Elle frissonna, mais ne repoussa pas sa main. Il serra le bout grenu entre pouce et index et pinça, tirant un cri à la blonde.

— Je suis sûr qu’ils vont se dresser encore ! Caresse-les !

Elle eut de nouveau un regard inquiet vers les abords de la voiture mais se retint de protester. Elle remonta lentement les mains jusqu’à ses seins et se força à les palper, passant le pouce sur les mamelons érigés comme le faisait parfois son mari.

— Ouais, comme ça ! Tu me fais bander !

Elle porta son regard vers la braguette d’Aimé. Il perçut son geste et fit sauter le premier bouton.

— Tu veux voir, c’est ça ? Tu veux voir si c’est vrai que je bande pour tes nibards ?

Elle ne put soutenir son regard et détourna les yeux, serrant ses seins entre ses doigts sans s’en rendre compte. Elle hochait la tête en regardant droit devant elle.

— Je t’ai pas entendue : tu veux la voir, oui ou non ?

— Oui.

— Oui quoi ?

Elle déglutit et jeta un regard oblique vers Aimé qui la fixait, la main sur sa braguette.

— Oui. Je veux la voir.

— Tiens, elle te plaît ?

Malgré elle, elle pinça ses tétons à se faire mal et s’inclina sur le siège en direction du jeune homme. Son sexe dépassait du pantalon, tendu, le gland luisant.

Il lui prit la nuque, comme il l’avait fait dans le jardin des Terrance, la flattant comme un animal domestique.

— T’en fais pas, ma garce, tu pourras jouer avec tant que tu voudras… mais d’abord, il faut me montrer ta chatte !

Il lui secoua la tête et glissa le bout de son pouce contre ses lèvres, finissant par l’enfoncer dans sa bouche, la forçant à le suçoter.

— Allez, montre-moi ce que tu as entre les cuisses !

Elle baissa les yeux, échauffée et effrayée.

— Non, pas ici, on ne peut pas ! Demain…

— Ecoute-moi bien : tu vas faire ce que je te dis tout de suite, ou alors je démarre cette voiture et tu ne me reverras plus jamais de ta vie !

Aimé crut qu’elle allait se mettre à sangloter, mais elle n’hésita pas longtemps. Les traits défaits, le souffle rauque, elle se souleva sur son siège pour pouvoir relever sa robe jusqu’à la taille. Aimé, les yeux mi-clos, se masturbait en l’observant.

— Allez, bouge ! La culotte, maintenant !

Lorsqu’elle eut fait rouler son slip sur le tapis de sol, Aimé la repoussa vers la portière pour qu’elle se trouve en face de lui. Il lui repoussa les genoux avec brutalité.

— Arrête de jouer à la pucelle ! De quoi tu as peur ? Que je voie à quel point tu mouilles ?

Elle se laissa aller en arrière avec un soupir vaincu et, maintenant ses cuisses des deux mains, les écarta largement.

Mme de Breuse n’était pas une vraie blonde : une fine toison châtaine ornait son pubis, s’étirant vers le haut comme une flammèche. Sa vulve n’était pas très renflée et s’entrouvrait naturellement sur des petites lèvres saillantes. D’un rose vif, presque rouge, collées l’une à l’autre, elles dépassaient du mont de Vénus. Au-dessus, le clitoris pointu dardait.

Pendant qu’Aimé continuait à tripoter son pénis tout en examinant son entrecuisse, elle l’observait à travers ses cils. Elle ne s’en serait jamais crue capable, mais elle l’avait fait. Elle, Raymonde de Breuse, s’exhibait à moitié nue, en plein jour, pour le bénéfice d’une petite brute de la moitié de son âge. Et maintenant, il allait la prendre. Elle tressaillit en le voyant bouger.

— Ouvre-la ! Allez, ouvre ta chatte avec tes doigts !

Elle était prête, elle voulait le sentir en elle, et lui exigeait encore. Elle se mordit la lèvre de frustration. Trouvant qu’elle traînait, Aimé lui pinça la chair tendre à l’intérieur de la cuisse.

— Dépêche, mets tes doigts dedans !

Comme elle ouvrait des yeux ronds, épouvantée par ce qu’il lui demandait encore, il lui fit un clin d’œil salace.

— Quoi, ma belle ? Ne me dis pas que tu ne te la tripotes jamais, ta petite chatte ! Une salope comme toi, je suis sûr que tu la branles pendant des heures !

Il lui saisit les poignets et l’obligea à descendre les mains vers son sexe. Il guida ses doigts, la forçant à entrouvrir les longues lèvres rougeâtres, à « s’ouvrir », comme il disait, en enfonçant deux doigts dans son vagin.

— Montre comme tu es mouillée dedans ! Ouais, comme ça !

Soumise, les traits tirés en un rictus de frustration et de honte, elle obéissait, étirant l’orifice de son vagin en ovale, révélant les muqueuses luisantes. Les propos orduriers d’Aimé, ses ordres dégradants, son regard étaient autant de caresses pour elle.

D’un bond, il jaillit hors de la voiture, passa de son côté. Il ouvrit la porte brusquement et la tira à l’extérieur. Elle perdit l’équilibre, lâchant un cri aigu, et il la redressa, pour mieux la plaquer contre la voiture.

Elle voulut se remettre debout mais il la maintint le torse plaqué sur le capot. Le métal chaud lui brûlait la joue. Tout ce qu’elle aurait voulu c’était se retourner, mais il ne lui en laissa pas le temps. Troussant sa robe sur ses reins, il guida son pénis entre les lèvres saillantes et s’enfonça en elle brutalement, faisant claquer son ventre contre les fesses qu’elle lui tendait malgré elle.

— Tiens, tu la voulais ? Eh bien, tu l’as !

Il la baisait avec une indifférence totale pour ce qu’elle pouvait ressentir. Elle fit mine de se redresser pour tourner la tête vers lui. Elle voulait voir son beau visage de voyou déformé par le plaisir, mais il l’en empêcha. Il la prit aux cheveux et les tira en se penchant sur elle.

— Qui t’a dit d’arrêter ? Continue, salope ! Continue à te branler !

En sa présence, c’était comme si elle n’avait plus de libre arbitre, et une fois encore, elle obéit. Glissant sa main entre ses cuisses, elle palpa sa vulve, honteuse de couler autant, alors qu’on la traitait comme la dernière des putains. Elle finit par plaquer sa main sur son con, enserrant entre ses doigts la tige de chair qui coulissait dans son vagin tout en écrasant son clitoris.

— Ouais, vas-y, salope !

Derrière elle, Aimé ruait si brutalement qu’elle cognait contre le capot de la Floride à chacun de ses coups de reins. Elle se laissa emporter par un orgasme si violent qu’elle cria, oubliant l’endroit où elle se trouvait.

Lorsqu’elle commença à reprendre ses esprits, elle s’aperçut qu’Aimé n’avait pas joui. Elle le sentait toujours aussi raide et dur en elle, mais il ne bougeait presque plus. Lorsqu’elle leva la tête vers lui, n’osant se libérer avant qu’il ait pris son plaisir, son expression lui fit froid dans le dos.

— Tu vas voir, ma salope, je vais te faire repartir pour un tour, et cette fois, on va t’entendre gueuler jusqu’à la mairie !

Aimé avait cru que la poitrine était ce que la de Breuse avait de mieux, mais son cul n’était pas mal non plus. Elle avait beau être mince, presque maigre, ses hanches étaient larges, bien dessinées, et dans cette position, contrastaient de manière excitante avec sa taille fine. Les fesses en goutte d’huile étaient bien en chair, encore fermes, il fallait en profiter! En les maintenant ouvertes des pouces, il contemplait la raie à peine marquée, imberbe, dans laquelle saillait la protubérance rosâtre de l’anus ; plus bas, il voyait son manche luisant de mouille fiché entre les babines du con.

Tendant le cou, elle prit une expression souffreteuse qui l’excita encore plus. Elle avait fière allure, la Mme de ! Il aurait voulu que tout le pays la voie, minaudant d’une voix timide :

— Oh non, Aimé, c’est trop tôt pour moi ! Mais vous… Vous, allez-y !

Elle baissa les yeux avec humilité, comme il convenait à une putain soumise, en l’invitant à jouir en elle.

— Mais si, chérie, tu vas jouir encore plus. Tripote-toi bien et tu verras que ce sera encore meilleur !

Elle lui rendit naïvement son sourire et se laissa aller sur le capot. C’est le moment qu’Aimé choisit pour se retirer de son con et diriger son pénis plus haut.

Elle sentit le gland se poser sur son anus, peser sur les fronces, et sa bouche s’arrondit pour émettre une protestation, mais il était trop tard, la tige forçait déjà la bague du rectum. Avant de crier, elle entendit la voix d’Aimé devenue rauque.

— Encore meilleur dans le cul, ma belle !

CHAPITRE VIII

Après le départ hâtif de Mme de Breuse, la maison sombra dans une léthargie. Charles, épuisé par ses incessantes sorties nocturnes autant que par ses frasques de la matinée, s’enferma dans sa chambre et tomba dans un profond sommeil. Les parents, après avoir donné leurs dernières consignes à la bonne qui finissait de remettre en ordre la salle à manger, firent de même, et Jacqueline se retrouva seule dans la maison paisible.

Elle n’arrivait pas à dompter son tempérament exigeant et encore moins à se plonger dans ses révisions. Elle ne trouvait plus de goût aux caresses solitaires et son sentiment de frustration était encore aggravé par l’impression que tout le monde autour d’elle prenait du bon temps et s’envoyait en l’air à tout bout de champ.

Même cette gourde d’Anglaise, maintenant ! Elle était pourtant dénuée de charme, avec ses grosses fesses joufflues et ses grands yeux bleus à l’expression éternellement ébahie. C’est sur elle que se concentrait tout le ressentiment de Jacqueline. Pendant qu’elle était privée de sortie, condamnée à des révisions assommantes, l’Anglaise n’avait qu’à se pavaner. Et elle se permettait même de fricoter avec Aimé et Charles, au nez et à la barbe de tous !

C’en était trop. Balançant avec rage son livre de géographie sur le tapis, elle monta vers les chambres.

Celle d’Alison n’était pas fermée à clef, et Jacqueline ne se donna pas la peine de frapper. L’Anglaise avait tiré les volets sans les refermer, et la pièce baignait dans une lumière tamisée. Elle s’était couchée sans même enlever sa robe, ce qui finit d’agacer Jacqueline. Elle se laissa tomber sur le lit et secoua l’Anglaise sans ménagement.

— Allez, l’Angliche, on se réveille !

Alison battit des paupières et roula sur le dos avant de s’étirer. En apercevant, Jacqueline, elle lui adressa un sourire chaleureux. Elle n’eut droit en retour qu’à un regard noir.

— Dis donc, ma vieille, qu’est-ce que tu as fait pour dormir comme ça ?

Alison rougit avant de sourire, l’air enjoué.

— Je bus trop le vin, je crois !

Jacqueline lui pinça la joue, comme l’on fait aux enfants.

— Mais dis-moi, tu as la vie belle, toi, en France ! Tu fumes, tu bois… et le reste !

Elle serra les doigts jusqu’à ce qu’Alison se dégage avec un petit cri, inquiète de la colère sourde de Jacqueline.

— Le reste ?

— Oh, ne me prends pas pour une imbécile, s’il te plaît ! Tu crois que je ne t’ai pas vue remonter du parc avec Aimé ?

Jacqueline se réjouit de voir qu’elle avait fait mouche : Alison sursauta et son visage vira à l’écarlate. Elle détourna la tête. Cette première touche emplit Jacqueline de satisfaction perverse ; elle renchérit :

— Et avec Charles, en plus !

Les lèvres de l’Anglaise s’arrondirent comme pour balbutier une excuse, mais elle ne trouva rien à répliquer et retomba effondrée sur l’oreiller.

— Ça t’a plu de les avoir tous les deux pour toi, pas vrai ?

S’échauffant au fur et à mesure de sa comédie, Jacqueline saisit le col de la robe d’Alison et la secoua.

— Tu t’es laissé tripoter, dis-le !

Elle tira si brutalement que les premiers boutons de la robe cédèrent, révélant la gorge de l’Anglaise.

— Tu leur as étalé tes gros nichons sous le nez, j’en suis sûre !

Jacqueline plongea la main dans le soutien-gorge, écrasant la chair laiteuse entre ses doigts.

— Tu t’es bien laissé peloter, ne me mens pas !

Effrayée, Alison roula sur le côté, cherchant à atteindre l’autre côté du lit.

— Non, non, ils n’ont pas touché là !

Jacqueline interrompit son geste et l’Anglaise profita de l’accalmie pour se redresser et rabattre les pans de sa robe sur sa poitrine. Elle respirait vite, observant Jacqueline par en dessous avec une mine de biche aux abois. Celle-ci braquait sur elle un regard dur. Les pommettes colorées, elle semblait en proie à une excitation trouble.

— Menteuse !

D’un geste vif, elle arracha le drap qui couvrait le bas du corps de l’Anglaise. Sa robe était troussée haut sur les cuisses, suffisamment pour que Jacqueline s’aperçoive au premier coup d’œil qu’elle ne portait ni jupon ni slip, une mèche rousse frisottée dépassant du coton bleu.

— Tu ne leur as pas montré que tes nichons, espèce de garce !

Alison paniqua, l’absence de sous-vêtement était comme l’aveu de sa faute. Elle tenta de rabattre sa robe sur son bas-ventre, mais Jacqueline fut plus rapide. Elle saisit une poignée de poils et tira méchamment.

— Tu leur as fait voir ta chatte aussi, avoue !

— Lâchez-moi, vous faites mal !

Elle cherchait à repousser le poignet de la brune tout en se hissant sur les oreillers. Jacqueline ne s’en laissa pas conter et raffermit sa prise, s’introduisant entre les cuisses entrebâillées. Ses doigts se resserrèrent sur les chairs molles du con qui s’ouvrirent docilement. Elle sentait la fente tiède, encore poisseuse.

— Salope, tu as couché avec eux !

Jacqueline se redressa d’un bond. Elle fulminait, agitant la main qui avait palpé l’intimité de l’Anglaise.

— Tu ne vas pas l’emporter en paradis ! Putain, va !

Elle se dirigea vers la porte, accrochant du bout du pied, le slip d’Alison, qui traînait là depuis le matin. Elle le ramassa et le jeta en direction du lit.

— Tiens, et tu peux commencer à faire tes bagages, tu ne vas pas rester longtemps dans cette maison, c’est moi qui te le dis !

Elle avait déjà la main sur la poignée de la porte.

— Oh, Jacqueline ! S’il vous plaît !

Elle dut répéter sa supplique avant que Jacqueline ne consente à se retourner. Le ton plaintif, geignard, de l’Anglaise ne faisait qu’accroître son mépris pour elle, mais aussi la satisfaction équivoque que lui procurait la situation.

— Quoi ?

— Jacqueline, laissez-moi expliquer, s’il vous plaît !

Au lieu de baisser la poignée, la brune donna un tour de clef. Prenant un air excédé, elle revint vers le lit. Alison, le visage chiffonné, avait les yeux emplis de larmes.

— Je ne vois pas ce qu’il y a à expliquer. Tu es ici depuis une semaine et tu t’envoies le jardinier… et mon frère !

Cette fois, l’Anglaise éclata en sanglots pour de bon. Baissant la tête, elle roula sur le lit pour saisir la main de Jacqueline entre les siennes, implorant son pardon. Celle-ci prit une voix dure.

— Je crois que c’est mon devoir d’informer mon père. Et le tien aussi, sans aucun doute !

L’Anglaise leva vers elle un visage baigné de larmes.

— S’il vous plaît, ce n’est pas comme ça !

— Pas comme ça ? Tu n’as pas couché avec eux peut-être ?

Elle repoussa sèchement Alison, la rejetant sur les oreillers avant de s’asseoir sur le lit.

— Explique-moi ce qui s’est passé ! Et n’essaye pas de me cacher quelque chose !

L’Anglaise releva la tête, ses yeux bleus éclairés d’une lueur d’espoir. Elle essuya ses larmes d’un revers de main et renifla.

— J’ai dit déjà, j’ai bu trop de vin et j’ai chaud, mon tête tourne et Charles…

Elle jeta un regard furtif à Jacqueline, s’assurant que celle-ci n’allait pas se mettre à hurler de nouveau. Ce n’était pas le cas, elle semblait plus excitée que furieuse. Elle se mordillait la lèvre inférieure et ses yeux brillaient d’une lueur équivoque.

— Et Charles, il a mis sa main là.

— Où ça ? Montre !

— Là, sur la minou.

Cédant à l’invite de Jacqueline qui lui repoussait le genou, l’Anglaise écarta les cuisses, exposant l’épais buisson roux qui s’entrouvrit sur la fente rougie. Elle y posa la main. Timidement d’abord, puis, comme Jacqueline continuait à la presser, elle repoussa les grosses lèvres sur le côté, exhibant les muqueuses luisantes avant d’y glisser le majeur.

— Il a fait comme ça d’abord et puis…

Comme elle allait retirer sa main, Jacqueline retint son poignet, l’obligeant à continuer à se caresser. Alison avait désormais un avantage sur elle : elle l’avait fait, elle ! Elle avait couché ! En contemplant avec un mélange de répulsion et d’envie la main d’Alison fourrageant dans la touffe rouquine, elle imaginait les doigts de son frère palpant les babines rougies, le sexe d’Aimé les écartelant.

— Et puis il a fait avec sa bouche !

Le trouble que sa confession causait à la brune n’échappait pas à Alison. Au début, elle avait été soulagée, mais maintenant, elle se laissait gagner par l’excitation. Sous le regard fasciné de Jacqueline et la caresse de ses doigts, son con recommençait à s’humidifier.

— Mon frère ? Il t’a embrassée là ?

— Oui, il a – comment vous dites ? – avec la langue !

— Il t’a léchée ?

Alison émit un rire canaille. Au fond, c’était excitant de raconter ça à une autre fille. Elle se sentait toute chaude de revivre les événements du matin.

— Oui, léchée. Oui. Et même…

Alison poussait son avantage. Elle lisait l’étonnement et peut-être l’envie sur le visage de Jacqueline. Sous ses doigts, son clitoris gonflait. Elle eut une mine friponne et battit des cils avant de détourner la tête avec une fausse pudeur. Elle roula sur le côté et creusa les reins pour tendre vers Jacqueline les globes laiteux de son derrière.

— Et même, il a léché là aussi !

Elle poussa la provocation jusqu’à tendre la main derrière elle pour écarter ses fesses joufflues et exhiber la raie moussue au centre de laquelle l’anus s’entrouvrait. La brûlure que lui avait causée le passage d’Aimé s’était changée en picotement excitant.

— Il met la langue, vous savez, dedans.

Elle se retourna, échauffée par son exhibition et trouva Jacqueline debout près du lit. Celle-ci était en train de déboutonner sa robe d’une main fébrile.

— Qu’est-ce que vous faites ?

— Je veux savoir ce que ça fait, moi aussi.

Elle laissa sa robe tomber à ses chevilles, et ôta sa combinaison, exhibant son corps fin et délié, ses seins allongés qui semblaient aussi fermes que du caoutchouc. La culotte suivit le même chemin, et l’Anglaise tiqua devant le pubis très renflé où la toison avait été taillée grossièrement, ne laissant que quelques pousses qui le faisaient paraître plus obscène.

— Mais vous… ils…

Alison bafouillait sans comprendre. Nue, Jacqueline monta sur le lit pour l’enjamber. Vue d’en bas, sa vulve paraissait encore plus proéminente entre les cuisses fines.

— Oui, je sais qu’ils ne sont pas là. C’est pour ça que c’est toi qui vas me le faire !

Son visage se fripa en une expression douloureuse, comme elle essayait d’articuler une protestation. Mais Jacqueline ne lui en laissa pas le temps.

— Je ne crois pas que tu sois en position de me refuser quoi que ce soit, ma vieille ! Pas avec ce que je sais !

Elle s’accroupit ; les babines charnues de son con s’entrouvrirent, révélant la fente qui exhalait un parfum poivré qui piqua les narines de l’Anglaise.

— Alors, tu vas faire exactement ce que je dis ! Lèche ! Lèche-moi comme lui !

Elle saisit la rousse par les cheveux, l’empêchant de tourner la tête, avant de se laisser aller tout à fait, écrasant sa vulve sur son visage, frottant son bouton sur ses lèvres, l’étouffant à moitié.

Alison geignit faiblement et, le front plissé de dégoût, tendit la langue en se résignant.

Jacqueline lâcha un petit cri, tant la sensation de tiédeur humide sur sa chatte la surprit. Elle se mit à onduler, faisant aller et venir les lèvres de son sexe sur celles d’Alison. Celle-ci avait cessé de geindre. Elle gardait les yeux clos, comme endormie, abandonnant sa bouche trop passivement au goût de la brune, qui tira sur ses boucles rousses.

— Lèche-moi comme il faut, espèce de garce !

Avec une plainte étouffée, l’Anglaise obéit et se mit à laper à petits coups, se concentrant sur le clitoris épais, fuyant la fente d’où s’écoulait un jus piquant.

— Vas-y plus fort ! Suce le bouton, vas-y !

Au début, c’était la vision du visage de la rousse – son expression souffreteuse, sa bouche écrasée par les bourrelets hérissés de poils de la vulve – qui avait excité Jacqueline. Maintenant, sous l’effet des caresses d’Alison, de sa langue qui ne cessait d’agacer son clitoris, de ses lèvres qui l’aspiraient, elle sentait le plaisir tout proche. Trop proche. Elle n’en avait pas fini avec elle.

Elle se redressa, libérant l’Anglaise qui cligna des yeux, incrédule. Celle-ci s’essuya le visage du plat de la main, fuyant le regard de Jacqueline, honteuse de ce qu’elle l’avait obligée à faire.

Jacqueline la laissa reprendre son souffle. Au moment où l’Anglaise faisait mine de se lever, elle l’interpella :

— Attends un peu, ma vieille, tu n’as pas bien compris. Je t’ai dit de me faire tout ce que mon frère t’a fait, tu n’as pas oublié ?

Un voile d’inquiétude descendit sur le visage d’Alison, au moment où elle croyait en avoir fini avec la cruauté de Jacqueline.

La brune lâcha un petit rire cynique.

— Bien sûr, tu ne risques pas de me baiser. Mais il y a encore quelque chose que tu peux faire…

Avec une lenteur calculée, elle s’installa à plat ventre au milieu du lit, puis, s’emparant d’un oreiller, elle le glissa sous elle pour rehausser son bassin. Sa position mettait en valeur la finesse de sa croupe aux fesses menues mais bien pommées.

— Oh non ! Ça, non, je ne ferai pas !

Jacqueline écarta largement les jambes et se cambra davantage, ouvrant ses petites fesses rebondies. Ces poils-là, elle ne les avait pas ratiboisés, et le cratère rosé de son anus protubérant était entouré d’une couronne de crins bruns. Tournant la tête, elle fixa Alison droit dans les yeux.

— Tu en es sûre ? Tu préfères peut-être que j’aille parler à mon père ? Allez, dépêche-toi, je sens que je vais adorer !

Alison était d’une nature trop faible pour résister. Elle poussa un gémissement vaincu et, les traits contractés de dégoût, se pencha sur la croupe de la brune. Elle laissa tomber un filet de salive dans la raie et l’étala du bout des doigts.

— Ta langue, l’Angliche ! C’est ta langue que je veux et tâche de la rentrer bien loin !

Alison retint son souffle, comme si elle allait se jeter dans l’eau, et baissa la tête jusqu’à ce que sa langue tendue vienne effleurer l’anus. Jacqueline tressaillit, les reins agités de frissons.

— Oui, encore ! Plus !

La langue d’Aimé, voilà ce qu’elle imaginait. Est-ce qu’il lui ferait cela ? Après tout, son frère l’avait bien fait à cette grosse rouquine. Elle glissa la main sous son ventre, resserra les doigts sur son con. La langue de l’Anglaise la titillait, la faisant frissonner chaque fois qu’elle forçait. Elle s’imaginait avec le jardinier et, dans un murmure, laissa échapper son nom.

— Aimé…

Alison releva la tête d’entre les fesses de la brune.

— Aimé ? Vous êtes amoureux de lui ? Eh bien, vous savez comment il fait, lui, pour faire l’amour avec moi ?

Jacqueline se raidit, cessant sa masturbation, les doigts crispés sur ses grosses lèvres. La rousse posa le bout de son majeur sur l’orifice plissé.

— Il fait par là.

Elle poussa, et son doigt s’enfonça dans le rectum de la brune.

— Aimé, il t’a…

Sentant qu’elle tenait un semblant de revanche, l’Anglaise força pour faire rentrer un second doigt entre les fesses. Jacqueline se raidit mais ne résista pas, trop frappée par la révélation d’Alison.

— Oui, Aimé, il aime beaucoup mes fesses. C’est très bon pour lui, et moi aussi !

— Aimé…

Jacqueline écrasa son clitoris sous ses phalanges et, cette fois, jouit pour de bon, tandis que la rousse lui défonçait le rectum de ses deux doigts tendus.

CHAPITRE IX

Depuis des années, Nadine avait coutume de retrouver Aimé le samedi après-midi au Café des Platanes, en face de la mairie. C’était là qu’ils s’étaient connus.

Ce jour-là serait différent. Une nouvelle rencontre, une nouvelle première fois. Car Nadine, après sa colère terrible, était revenue sur ses positions.

Après tout, c’était bien normal pour un homme comme son Aimé – un garçon si beau et si viril qu’il pouvait avoir toutes les filles qu’il voulait— d’en désirer plus que les caresses sommaires qui l’avaient satisfait, adolescent.

Il n’y avait qu’un point sur lequel elle ne céderait pas : sa virginité. Pour cela, il lui faudrait attendre le soir des noces. Quant au reste, elle allait lui donner ce qu’il demandait. Ce serait trop bête de laisser échapper son amoureux. Alors, même si l’évocation de ce qu’il avait voulu lui faire dans la voiture, lui causait plus d’appréhension que de vrai désir, elle s’était décidée. Ce serait oui. A tout.

En fardant ses lèvres de rouge – elle voulait être vraiment belle –, elle ne pouvait s’empêcher d’imaginer le sexe d’Aimé coulisser entre elles. Qui sait, peut-être que cela lui plairait.

Elle avait plus d’inquiétude en ce qui concernait l’autre exigence d’Aimé. Debout devant le miroir de la coiffeuse, elle se tourna et souleva sa combinaison, observant son derrière. En toute modestie, elle devait avouer qu’elle le trouvait mignon. Ses fesses n’étaient pas trop grosses, peut-être même un peu petites, mais bien rondes. Et dures, en plus. Elle y passa la main, éprouvant leur fermeté. Elle comprenait qu’un homme puisse les trouver jolies, attirantes, mais de là à…

Elle se cambra davantage et tira sur la chair élastique pour les entrouvrir. La raie peu marquée, sans poils, ressemblait à un coup de crayon beige. Au milieu, saillait l’étoile brune de l’anus. C’est vrai que l’orifice semblait minuscule en regard du sexe d’Aimé, mais ce n’est pas la douleur qu’elle redoutait. Quand il avait tenté de la forcer dans l’auto, elle avait bien senti qu’il s’y glisserait aisément. Le bout de son sexe s’était même logé à l’intérieur de l’orifice honteux, avant qu’elle ait eu le temps de réagir. Et cela ne lui avait pas fait mal, pas vraiment.

C’est plutôt l’idée qui la répugnait. Elle avait toujours pensé que c’était un acte dégradant, une pratique réservée aux pédérastes et aux putains du plus bas étage. Si elle le laissait lui faire ça, est-ce qu’il n’allait pas la mépriser ensuite ?

En arrivant au Café des Platanes, Nadine vit tout de suite qu’Aimé avait bu un coup de trop. Il avait les yeux injectés de sang et ce pli au front qui lui donnait l’air méchant.

Il était accoudé au bar avec son nouvel ami, Charles Terrance, et elle alla droit vers eux, décidée à se montrer enjouée.

Charles était un garçon charmant, délicat. Après qu’ils eurent échangé quelques mots, il fit mine de s’en aller pour les laisser en tête à tête, mais Aimé le retint par la manche.

— Où tu vas, mon vieux ? Tu t’imagines peut-être qu’on a des trucs intimes à se dire ? Eh bien, tu te goures !

Il partit d’un rire méprisant et Charles, gêné par la grossièreté de son compagnon, fit signe au barman de leur servir une autre tournée.

Nadine trempa ses lèvres dans son verre de quinquina. Elle essayait de ne rien laisser paraître de sa désillusion. Elle voyait ses rêves et ses projets s’effondrer. Dire qu’elle avait mis sa plus belle robe pour lui !

Aimé alluma une cigarette en la fixant d’un air dur.

— Alors, accouche ! T’avais quelque chose à me dire ?

— Non, rien de spécial. J’avais juste envie que tu m’emmènes danser. Comme avant. Mais, je crois qu’il va falloir que je trouve un autre cavalier !

Aimé eut un nouvel éclat de rire cruel, avant de vider son Picon-bière d’un trait.

— Ah ça, tu peux en être sûre ! Moi, ce soir j’ai rendez-vous avec une vraie femme ! Une qui te régale, si tu vois ce que je veux dire !

Nadine baissa les yeux, en se mordant la lèvre pour s’empêcher de pleurer. Elle ne voulait pas donner à ce salaud la satisfaction de voir ses larmes couler.

Charles le sentit et lui tapota le coude pour lui offrir une cigarette et tenter de détourner la conversation. Mais Aimé n’en avait pas fini.

— T’as qu’à sortir avec Charles ! Au moins, lui, il est bien élevé !

Charles bredouilla. C’était bien la dernière chose qu’il voulait. Certes, Nadine était mignonne, même si ses penchants allaient vers les femmes plus âgées et plus vulgaires, mais il savait qu’Aimé lui en voudrait.

Nadine s’était ressaisie, son tempérament batailleur reprenait le dessus. Elle releva la tête et adressa à Charles son plus charmant sourire.

— Je crois que tu as raison ! Ce doit être agréable de sortir avec un homme du monde, plutôt qu’avec un pourceau !

— C’est ça, tu as raison…

Il tapa dans le dos de son ami avec un rictus sardonique.

— Je te souhaite bien du plaisir ! Ce soir, vous vous donnerez la main et dans trois mois, si tu es sage, tu auras peut-être droit à une petite branlette ! En attendant…

Il se pencha vers Charles pour murmurer à son oreille. Il baissa la voix, mais pas trop. Il voulait que Nadine entende.

— Moi, je vais de ce pas bourrer qui tu sais. Celle-ci, quelle salope, elle te régale la queue, je te jure !

Le dernier commentaire fut de trop. Ce n’était ni la première, ni la dernière fois que sa grande gueule jouait un tour à Aimé. Il venait de se montrer insultant envers Charles, tout autant qu’avec Nadine. Après tout, « qui tu sais » avait des chances de devenir un jour sa belle-mère.

Il laissait derrière lui deux personnes fermement décidées à lui faire payer sa muflerie.

Nadine et Charles allèrent voir Spartacus, à l’Alhambra, puis dîner au Coq Rôti. Chacun était surpris du plaisir qu’il prenait à la compagnie de l’autre. Nadine le trouvait distingué et beau garçon. Lui la trouva d’abord touchante, puis excitante. Ce qui lui plaisait le plus chez elle était le contraste entre sa détermination et son physique juvénile, contraste que l’on retrouvait dans son physique : silhouette menue de jeune adolescente et décolleté impressionnant. A table, Charles dut faire des efforts pour regarder ailleurs que vers sa poitrine opulente qui semblait sur le point de déborder de la robe légère.

En sortant du restaurant, elle lui prit le bras pour marcher jusqu’à la voiture. Il lui ouvrit la portière et fut récompensé par un aperçu de ses cuisses fines et musclées.

— Je ne suis pas très sûre d’avoir envie d’aller danser.

— Aucune importance, Nadine, je vous raccompagne.

Il fit demi-tour pour prendre la direction du quartier des Combes, les logements ouvriers où résidaient les parents de Nadine, mais elle l’arrêta en posant la main sur son genou.

— A vrai dire, je n’ai pas envie de rentrer non plus. Vous ne voulez pas plutôt m’emmener faire un tour ? La nuit est si belle !

Il lui sourit et bifurqua vers Essertines.

Nadine se laissa aller contre le siège. C’était la même route, la même voiture, mais pas le même garçon. Après tout, peut-être gagnerait-elle au change.

Il arrêta l’auto au sommet d’une butte, à un endroit où la route avait été élargie afin que les promeneurs puissent admirer le panorama sur la plaine du Forez. C’est Nadine qui rompit le silence.

— Vous ne m’embrassez pas ? Je pensais que vous le feriez. On dirait que vous êtes timide !

Ses yeux pâles étaient étirés en deux fentes, donnant à son minois une expression espiègle. Charles eut un rire embarrassé, puis se pencha pour la prendre dans ses bras.

Il l’avait fait presque par courtoisie, mais très vite il s’échauffa. Les frétillements de la langue agile de Nadine dans sa bouche l’excitaient. Elle n’essaya pas de repousser sa main lorsqu’il caressa les seins. A travers la robe d’abord, puis sentant dans sa paume l’abondance de chair, il lui en fallut davantage.

Elle vint à son aide, faisant glisser les bretelles sur ses épaules.

— Au fond, vous n’êtes pas si timide que ça !

— Vous non plus, Nadine ! Vous êtes même plutôt coquine !

Le rire de Charles se figea, au moment où elle abaissa son soutien-gorge, libérant les gros seins.

— Et tellement belle !

Elle avait beau savoir qu’il s’adressait à sa poitrine, le compliment la toucha. Charles contemplait ses seins, béat. Il n’en avait jamais vu de pareils : si volumineux et si durs qu’ils paraissaient moulés dans un caoutchouc compact. Il les caressa avec douceur, frôlant leurs bouts larges et pâles, puis se risqua à baiser les mamelons, à les agacer de la langue.

Nadine trouvait cela agréable : il semblait aussi fasciné qu’Aimé par ses nichons, mais ses gestes étaient plus doux. Quand il glissa la main sous sa jupe, elle le laissa faire sans discuter, lui facilitant même les choses en s’avançant sur le siège. Tout en remontant vers sa culotte, il continuait à la complimenter.

— Tu es ravissante, Nadine, et tes seins… Je n’ai jamais vu de telles merveilles !

Ses doigts titillaient le sexe de la petite blonde à travers le nylon de la culotte. Ils suivaient les contours de sa vulve, glissaient le long de la fente avec légèreté, et elle se sentait très excitée. Quand Charles repoussa l’élastique de son slip, il la trouva humide.

Elle ferma les yeux et laissa échapper un soupir pendant qu’il palpait le monticule renflé de son pubis, effleurant les poils blonds et clairsemés avant de redescendre le long des lippes charnues. Il glissa un doigt entre les grosses lèvres imberbes, mais ne chercha pas à forcer l’ouverture. Il se contenta d’agacer le bouton, provoquant des frissons.

— C’est bon. C’est doux. Attends, moi aussi, je veux te faire plaisir !

Elle tendit la main vers sa braguette, surprise d’être aussi émoustillée à l’idée de toucher un autre sexe que celui d’Aimé. Elle le dégrafa, avant de glisser dans son caleçon pour saisir son pénis.

Il était gros, nettement plus large dans sa paume que celui de son fiancé, mais moins dur, comme s’il n’était pas complètement tendu.

L’idée qu’il se contenterait d’une caresse manuelle la soulagea et, détendue, elle laissa Charles lui baisser son slip à mi-cuisses, avant de commencer à le masturber.

Elle branlait mécaniquement, faisant aller et venir sa main sur la tige à un rythme rapide, comme pour se débarrasser au plus vite de la corvée. Cela n’enchantait pas Charles qui n’avait pas envie de jouir comme ça. Il voulait profiter de ce petit corps excitant, goûter la saveur de cette chatte renflée. Il lui prit le poignet, immobilisant sa main.

— Non, Nadine ! Tu n’es pas obligée… Enfin…

Il ne trouvait pas ses mots ; elle interpréta son bafouillage à sa manière.

— Tu es mignon ! Tu n’oses pas me dire que tu en veux davantage, c’est ça ?

Elle leva la tête vers lui pour déposer un baiser sur ses lèvres, puis elle prit une expression faussement sévère.

— Mais, tu sais, tu ne peux pas m’avoir toute !

Son regard descendit vers le pénis qu’elle tenait serré entre ses doigts, s’attarda sur le gland charnu, pâle dans la lumière diffuse que projetaient les phares braqués sur le muret. Elle envisagea de le prendre dans sa bouche, mais elle se dit que Charles était si courtois et attentionné, si dénué de brutalité, qu’il serait le garçon idéal pour une première expérience.

— Mais tu peux m’avoir à moitié, si ça te fait plaisir !

— Je prendrai tout ce que tu me donneras comme un cadeau !

Elle balaya ses dernières hésitations en repensant à l’attitude d’Aimé, à ses propos insultants. Ah, il allait « se régaler », eh bien, il ne serait pas le seul !

Elle hésita à enlever sa culotte, décida que c’était inutile, puis se retourna sur le siège. Elle se mit à genoux, en appui sur la portière pour tendre son derrière vers Charles et releva sa robe sur ses reins.

Charles resta incrédule. Aimé lui avait assuré qu’il aurait droit tout au plus à « une branlette », et voilà qu’elle lui présentait sa croupe d’adolescente, ses fesses menues entre lesquelles, dans le sillon imberbe, l’étoile brune de son anus s’offrait. Tout ce qu’elle gardait pour elle, c’était son sexe. Non dans l’intention de se caresser, mais pour ne pas risquer qu’il la déflore, elle gardait la main plaquée sur sa vulve. Se tournant à demi, elle lui jeta un regard mi-figue, mi-raisin.

— J’avais pensé accorder ça à Aimé, mais c’est bien fait pour lui, tu seras le premier !

Charles la surprit encore : au lieu de se placer tout de suite derrière elle comme elle s’y attendait, il se pencha, lui répéta qu’elle était belle, et lui embrassa les fesses. Quand il commença à lui lécher la raie, descendant peu à peu jusqu’à l’anus, elle tressaillit. C’était si bizarre de sentir sa langue, tiède, mouillée, à cet endroit. Et il semblait si excité ! Il lâchait des grognements gourmands en poussant la langue dans son derrière, l’enfonçant dans le rectum avec des mouvements tournants.

— Oh, Charles, arrête, c’est trop dégoûtant !

Elle le pensait sincèrement, mais il fallait reconnaître que c’était agréable, excitant même, et, tout en continuant mollement à protester que c’était sale, elle écarta les doigts pour découvrir sa vulve. Comme elle l’avait espéré, il la lécha là aussi. Elle se sentit près de jouir quand il explora tous les recoins de son sexe. Quand il se redressa, elle émit un soupir de regret.

— Tu es délicieuse ! Partout !

— Viens maintenant ! Dedans ! Je veux que tu te régales, toi aussi !

Charles se félicitait d’avoir laissé les phares allumés. Cela lui permettait de distinguer l’orifice luisant entre les pommes fermes du cul. Il y dirigea son sexe, excité à l’idée d’être le premier à passer par là.

Il poussa avec douceur ; la bague élastique, assouplie par ses coups de langue, opposa peu de résistance. Il la vit s’écarter, se distendre et absorber docilement son gland.

Elle poussa un gémissement aigu, et Charles interrompit sa poussée, soucieux de ne pas la blesser.

— Nadine chérie, est-ce que ça va ?

Elle ne répondit pas tout de suite, poussant un autre râle, et ils restèrent un moment immobiles tous les deux, laissant au sphincter le temps de s’acclimater à la tige de chair qui le dilatait.

— Nom d’un chien, ce que ça fait mal !

— Tu veux que j’arrête ?

Son souffle court rendant ses propos difficilement compréhensibles, elle finit par articuler :

— Non. Je veux que tu ailles jusqu’au bout.

Quand elle eut repris son souffle, il délivra de légers coups de reins, faisant progresser avec précaution sa queue dans l’étroit boyau. Au bout de quelques centimètres, il eut la sensation qu’un verrou venait de sauter. Son cul lui parut d’un coup plus large, plus élastique. Elle ne gémissait plus, elle haletait, son corps parcouru de frissons, pendant qu’il l’enculait, l’œil braqué sur sa queue qui coulissait sur toute sa longueur.

Lorsqu’il leva les yeux et vit l’expression du visage de la blonde, son profil contracté en une grimace qui ne trahissait que douleur ou dégoût, il s’arrêta, conscient qu’elle n’y prenait pas de plaisir. Si elle lui donnait son cul, c’était pour le remercier de sa gentillesse et pour se venger de son fiancé.

Elle tordit le cou pour le regarder, soulagée.

— Qu’est-ce que tu fais ? Tu as fini ?

Il n’eut pas le cœur d’aller plus loin et se retira. L’anus qu’il venait de déflorer resta ouvert, trou luisant au contour net. Elle se redressa en passant la main entre ses fesses, puis comprit à sa mine et à la rigidité de sa queue qu’il n’avait pas joui.

— Pourquoi tu n’es pas allé au bout, c’est parce que je ne sais pas y faire ? Ça te plaisait pas ?

Il soupira et lui caressa les cheveux.

— C’est à toi que ça ne plaisait pas ! Tu n’es pas obligée de faire ce que demandent les garçons. Pas si tu n’en as pas envie.

Son visage s’illumina d’un sourire joyeux.

— T’es trop mignon!

Elle se colla contre lui, glissa la langue entre ses lèvres, puis attira sa main entre ses cuisses, sur sa vulve humide. Sa voix prit une intonation canaille.

— Et si j’en avais envie, vraiment ? Si je te disais qu’avec ta main, tu pourrais…

Il recommença à la branler, sentant son con tout gonflé sous ses doigts. Elle poussa un gémissement.

Sans cesser de la caresser, il l’attira contre lui, frottant son érection contre sa hanche.

— Tu n’es pas obligée de te contenter de mes doigts. Tu pourrais avoir les deux !

Elle comprit ce qu’il avait en tête et, le regard brillant, s’installa elle-même à califourchon sur ses cuisses, face au volant. Elle n’eut qu’à guider la grosse queue raide du bout des doigts pour que celle-ci retrouve le chemin de son anus.

Son premier passage l’avait si bien dilatée, qu’elle s’empala sans efforts jusqu’à ce que la tige se loge tout entière entre ses fesses. Elle se sentait remplie, comblée, et les doigts de Charles étaient si adroits entre ses cuisses qu’elle jouit en criant, les mains cramponnées au volant.

Il était très tard lorsqu’il la déposa chemin des Combes. Mais elle s’en moquait, elle se sentait légère.

CHAPITRE X

Comme Alison arrivait la dernière à table, Jacqueline lui lança avec un sourire plein de mépris :

— Eh bien, ma vieille, t’en passes un temps dans le jardin !

L’Anglaise qui, au début de son séjour, s’était montrée timide à l’extrême, rougissant pour un oui ou pour un non, ne se démonta pas. Rendant sa grimace à Jacqueline, elle lui répondit du tac au tac :

— Peut-être parce que c’est le seul endroit où tu me laisses tranquille !

Jacqueline sembla décontenancée, ce qui n’était pas son habitude. L’Anglaise posa ses coudes sur la table, avant de poursuivre, en pointant son index vers les artichauts :

— De toute façon, je n’aime pas ce truc-là !

Charles en était soufflé. Sa mère, comme toujours, tenta d’apaiser les choses.

— Allons, mes enfants, reprenez-vous !

A ce moment-là, M. Terrance, au lieu de soutenir son épouse dans sa tentative de conciliation, jeta de l’huile sur le feu :

— Laisse-les donc faire, Henriette ! Elles ont le droit d’être jeunes, non ?

Alison se rengorgea, ravie que le maître de maison lui donne raison en public. Charles ouvrit des yeux incrédules. Sa mère ne releva pas l’affront.

Le déjeuner ne fut qu’un échange de piques entre les deux jeunes filles. Mais chaque fois, M. Terrance laissait faire, inclinant même, à mots couverts, en faveur d’Alison.

Charles croisa le regard de sa sœur. Il faudrait qu’il lui parle. Que se passait-il dans cette maison ? Sitôt le café avalé, l’Anglaise se leva, sans même faire mine de débarrasser une tasse.

— Bon, je vais faire des promenades.

Elle se pencha vers Jacqueline et siffla entre ses dents :

— J’espère que tu ne viens pas !

L‘accent de la rousse était toujours aussi exécrable, mais elle avait acquis une telle assurance, une telle morgue, que Charles fut persuadé qu’elle avait un amant.

Pendant qu’ils aidaient sa mère – la bonne avait pris sa journée en raison d’un deuil –, Charles attira sa sœur pour un aparté.

— Qu’est-ce qui se passe avec Alison ? Pour qui se prend-elle, celle-là, maintenant ?

Elle lui coula un regard noir.

— Il paraît que c’est le genre de choses qui arrivent lorsque le fils de la famille saute les domestiques!

La perfide Jacqueline s’éclipsa, ravie de s’être vengée.

Leur père apparut dans le vestibule, en veston mais sans cravate.

— Les enfants, il faut que je file, un truc à régler à l’usine…

— Attends une minute, Papa, je t’accompagne !

M. Terrance s’approcha pour taper dans le dos de son fils, dans un geste empreint d’une camaraderie qui ne lui était pas coutumière.

— Inutile, mon grand. Tu as fait un travail remarquable cette semaine, je veux que tu profites de ton dimanche !

Charles sut aussitôt qu’il y avait anguille sous roche. « Un travail remarquable », alors qu’il n’avait fait, comme d’habitude, que se déplacer d’un bureau à l’autre en prenant l’air inspiré. Jacqueline disparut à son tour. Il aida sa mère à finir de ranger la vaisselle, l’esprit préoccupé.

Il en avait presque oublié qu’il avait promis à Aimé de le retrouver au bal de Saint-Maurice. Il embrassa sa mère. Elle aussi avait l’air absent, soucieux. Comme toujours dans ces cas-là, elle passerait l’après-midi à soigner ses rosiers.

Charles décida en chemin de faire un détour par l’usine. Il gara la Floride près de la DS paternelle, au bas de l’escalier de fer forgé qui menait directement à l’étage des bureaux. Il fut surpris de voir la bicyclette de Jacqueline appuyée à la rambarde. Pour autant qu’il sache, elle n’avait jamais de sa vie mis les pieds à l’usine. Que complotaient-ils ?

Il grimpa les marches en silence et se faufila dans le couloir.

La première chose qu’il entendit fut la voix de son père. Elle avait une intonation qu’il ne lui connaissait pas, geignarde, implorante.

— Pardonne-moi, mon petit chat !

Il se baissa pour ne pas être vu en passant devant le bureau paternel et entra à pas de loup dans l’officine contiguë, celle du tireur de plans. Il se jucha sur un tabouret pour arriver à voir à travers la grille d’aération.

Ce n’était pas Jacqueline, mais Alison, devant qui son père se prosternait, à genoux.

— Pardonne-moi, mon chaton, je t’en supplie !

Assise face à lui, sur un angle du bureau, les jambes ballantes, elle le regardait avec un mépris affiché.

— Tu sais, elle est encore venue m’embêter hier, la nuit. Pfft ! Et toi, tu t’en fiches, tu ne fais rien ! Rien du tout !

Elle semblait furieuse et le balancement de ses jambes amenait son pied si près du visage de M. Terrance que Charles crut qu’elle allait le frapper.

— Tu restes tranquille, toi, dans ton lit !

— Je lui parlerai, je t’assure ! Je la mettrai en pension, s’il le faut ! Dis-moi que tu me pardonnes !

Toujours à genoux, il s’approcha, venant frotter son visage contre la jambe de l’Anglaise, à la manière d’un animal.

— Peut-être…

Il releva le visage, les yeux pleins d’espoir, sa moustache poivre et sel hérissée.

— Alors, je peux la voir, dis ?

— Peut-être… Si tu fais un cadeau ! J’ai assez du vélo, je veux la Vespa !

— C’est d’accord, mon chaton !

— Tu promets ?

— C’est promis, oui ! Alors, je peux, dis ?

Alison poussa un soupir et secoua la tête, comme si la requête du quinquagénaire l’ennuyait au plus haut point. Puis, avec une lenteur calculée, elle se laissa aller en arrière, prenant appui sur ses coudes et souleva les jambes, posant les pieds sur le rebord du bureau. Sa robe glissa jusqu’à mi-cuisses, révélant ses longues jambes galbées.

M. Terrance poussa un gémissement, quand elle finit de la remonter sur son ventre. Elle suçotait son index en le toisant avec une moue dédaigneuse. Lui couvait son entrecuisse d’un regard fiévreux. La culotte blanche semblait trop petite pour l’Anglaise, elle s’enfonçait entre les grosses lèvres de son sexe et laissait dépasser de chaque côté un renflement charnu, piqué de crins roux. M. Terrance se rua en avant, les mains tendues, mais elle l’arrêta net :

— Stop it ! J’ai pas dit oui !

Il baissa la tête, l’air repentant.

— Pardon, mon petit chat. C’est que tu es si belle !

Les lèvres de la rousse s’étirèrent en un sourire satisfait.

— Si tu veux je laisse manger le minou, tu dois sentir d’abord !

Comme l’aurait fait un chien dressé, l’industriel lui coula un regard de reconnaissance avant de tendre le cou pour venir plaquer son museau entre les cuisses de sa maîtresse. Il reniflait bruyamment, frottant le nez contre le coton de la culotte, cherchant à s’insinuer sous l’élastique, humant la vulve.

— Tu aimes, oui ? Il sent bon ?

Dire qu’au début, Charles avait trouvé ses grands yeux bleus si innocents, si naïfs ! Ils brillaient maintenant d’un éclat vicieux, trahissant le plaisir pervers qu’elle prenait à soumettre l’homme qui l’avait engagée.

— Oh oui, oui, mon petit chat, tu sens si bon, là !

Un sourire cruel éclaira son visage rosi.

— Regarde ça ! Tu vas aimer plus!

Les traits de l’Anglaise se contractèrent, puis se détendirent. Le coton de sa culotte s’assombrit d’une tâche qui grandit rapidement. Le tissu imbibé laissa passer une fontaine de pisse.

— Comme ça, tu aimes aussi !

— Oh, chaton, tu…

— Allez, tu manges maintenant !

Elle continua à vider sa vessie avec un bruit sifflant, tandis que Terrance, l’air égaré, approchait son visage. Freiné par les fibres, le jet d’urine s’écoulait comme un arc doré entre les cuisses, débordait par les côtés. Comme en transes, le père de Charles y apposa sa bouche ouverte, buvant, aspirant et lapant tout à la fois.

— Oui, vas-y encore ! Bois mon pipi, tout !

Une expression salace sur son visage piqueté de taches de son, elle se dressait sur ses coudes, tendait le cou pour mieux voir Terrance, qui ronronnait comme un animal soumis. Il aspirait le coton détrempé.

Quand sa vessie fut vide, elle se laissa aller sur le dos et souleva le bassin, ordonnant d’un air détaché :

— C’est bon, maintenant, tu fais la toilette de ma chatte ! Mais attention, il faut faire doucement !

Il leva son visage humide vers elle, aux anges.

— Oui, mon chaton, je vais m’appliquer, tu peux me croire ! J’irai partout !

Il lui ôta son slip avec délicatesse, et elle ouvrit largement les cuisses en se rapprochant du bord du bureau, exhibant sa grosse vulve renflée. Mouillés de pisse, les poils roux semblaient plus longs ; ils s’étiraient, encadrant la conque rose vif.

Avec un gémissement de bonheur, il plongea dans le buisson humide, aspirant bruyamment. Elle se redressa d’un geste vif et le repoussa d’un coup de pied à l’épaule.

— Hé, j’ai dit doucement, oui !

— Pardon, ma beauté !

Elle s’inclina en arrière avec un sourire mauvais.

— Et j’ai dit, tu rases la moustache, sinon tu me manges plus jamais, compris ?

Avec un grognement servile, Terrance tendit la langue et explora tous les recoins du sexe. Il descendait le long des grandes lèvres, titillait les nymphes avant de remonter jusqu’au bouton grenu, qu’il lapait à petits coups. Puis il redescendait jusqu’à l’entrée du vagin, dans lequel il faisait tournoyer sa langue.

— Plus vite, enfin !

Comme s’il avait attendu cela depuis longtemps, il lâcha un grognement et aspira les babines velues entre ses lèvres. Il suça avec avidité en agitant la tête, amenant Alison au bord du plaisir. Elle gardait les yeux clos et pressait les mains contre sa poitrine.

Terrance en profita pour ouvrir sa braguette et dégager son pénis gonflé. Sans cesser de lécher et d’aspirer la vulve, il commença à se masturber. L’Anglaise, malgré ses yeux fermés, s’en aperçut. Elle avait dû percevoir le changement de ses mouvements. Elle redressa la tête et aboya :

— Qu’est-ce que tu fais ? J’ai donné l’autorisation ? Non ! Applique-toi, nom d’une pipe !

Les doigts de l’industriel se crispèrent sur sa tige, mais il obéit et reprit ses caresses buccales avec plus d’avidité. Alison finit par jouir, en poussant de petits cris aigus, les cuisses agitées de tremblements.

Quand elle se redressa, échevelée, les pommettes rougies, Terrance leva vers elle des yeux suppliants.

— Est-ce que je peux, maintenant, mon petit chat ?

Elle poussa un soupir agacé en redressant son chignon.

— Tu es tellement vicieux, toi! Tu as beaucoup envie, oui ?

— Oh oui, ma beauté ! C’est toi, tes parfums, ton goût, tu me rends fou !

Il avait la voix chevrotante et serrait déjà son sexe entre ses doigts. Alison, les mains sur les hanches, posait sur lui un regard de mépris et de satisfaction.

— Alors, c’est OK, tu peux faire, mais…

Il se figea, s’attendant au pire.

— Mais comme tu as été un bon toutou, je donne l’autorisation, tu finis ma toilette aussi !

Le visage fiévreux de Terrance, encore humide des sécrétions de l’Anglaise, s’illumina.

— Merci, ma beauté, tu me donnes tant de bonheur ! Je peux, c’est vrai, en même temps ?

Elle hocha la tête avec un demi-sourire tout en troussant sa robe sur ses reins, finissant de l’appâter en lui présentant ses fesses charnues.

— OK, mais la Vespa, tu l’achètes demain !

Elle s’installa à genoux dans le fauteuil de direction et se cambra pour tendre sa croupe vers Terrance. Les globes laiteux s’entrouvrirent sur la raie tapissée de petits poils roux. Elle tira sur ses fesses pour faire apparaître l’orifice plissé. Ce fut comme un signal, il se mit à laper avec gourmandise, bavant dans la raie avant d’enfoncer la langue dans l’anus de l’Anglaise, le cou tendu, la main agitée de secousses frénétiques sur sa queue.

Alison posa le visage sur le dossier.

— Oui, c’est bien, quand tu fais comme ça, loin.

Elle marqua une pause, puis ajouta, avec une cruauté consommée :

— Ta peste de fille, c’est ça qu’elle préfère !

C’en était trop pour Charles. Ecœuré par la soumission abjecte de son père, luttant contre l’excitation malsaine qu’il ressentait devant le corps exhibé de la rousse, il sortit comme il était entré. Il roula à tombeau ouvert jusqu’à Saint-Maurice, décidé à boire pour chasser les images de la vicieuse Alison.

CHAPITRE XI

Un soir où ils s’étaient retrouvés après le travail au Bar des Cheminots, Aimé, échauffé par plusieurs tournées d’apéritif, orienta la conversation sur un sujet qui lui tenait à cœur : les femmes.

— Il y a un truc qui me chiffonne, mon vieux : pourquoi est-ce que tu dragues uniquement des prolos ?

La question embarrassa Charles autant que le regard inquisiteur qu’Aimé braquait sur lui. Il poursuivit.

— C’est vrai, quoi, c’est pour te sentir supérieur ? Pour avoir l’impression que tu leur fais un cadeau en les enfilant ? C’est ça ?

Au-delà de son agressivité qui mettait Charles mal à l’aise, Aimé touchait un point sensible. Il rajouta un peu d’eau dans leurs verres de Pernod et abandonna la psychologie.

— Tu crois peut-être qu’elles sont plus cochonnes, eh bien, là, je peux te dire que tu te goures complètement ! Il y a pas plus salope qu’une bourgeoise, je te le garantis !

Charles était soulagé qu’Aimé revienne à une conversation de bistrot ordinaire, mais, il avait tout autre chose en tête.

— D’ailleurs, tu verras, ce soir !

Aimé lui lança une bourrade dans l’épaule en même temps qu’un clin d’œil salace.

— Ce soir, on va la baiser tous les deux, tu vas pas en croire tes yeux, je t’en fiche mon billet !

Charles tiqua. Il n’y avait aucun doute, c’était bien de Raymonde de Breuse que parlait Aimé. Raymonde de Breuse, non seulement une amie de sa famille, mais aussi la mère de Lucienne, que ses parents voulaient lui voir épouser.

— Raymonde ? Mais…

— Quoi ? Ne me dis pas que tu n’y as jamais pensé ! Avec ses faux airs de sainte nitouche, on dirait Françoise Dorléac, en plus chienne !

Une fois de plus, à sa façon brutale, Aimé avait mis le doigt sur un point sensible. Evidemment, Charles y avait pensé. Beaucoup même, lorsqu’il était plus jeune. Cela ne rendait pas la chose possible pour autant.

— Elle a peut-être le béguin pour toi, mais avec moi, elle ne voudra jamais !

Aimé partit d’un éclat de rire, puis fit signe au patron de leur servir une tournée.

— Ce qu’elle veut, je m’en fous, je la traite comme une pute. Qu’est-ce que je dis ? Pire qu’une pute ! Elle adore ça, tu peux me croire !

L’idée avait beau titiller Charles en lui remémorant des fantasmes d’adolescent, il n’arrivait pas à se défaire de son sentiment de culpabilité. S’il cédait, comment pourrait-il faire bonne figure au prochain repas de famille ?

— C’est impossible, je ne pourrai jamais.

Le blond haussa les épaules, l’air de s’en foutre royalement et, sans cesser d’observer Charles, lança vers le bar :

— Dis, Jeannot, tu fais quoi, ce soir ?

Jeannot se retourna pour les gratifier d’un sourire édenté. Il plongea la main dans son bleu à la recherche d’un paquet de tabac, en les regardant, son visage rougeaud éclairé d’une gaieté avinée.

— Ce soir, je me soûle la gueule ! Pourquoi, camarade, tu voulais m’emmener danser ?

Charles serra le poignet d’Aimé et souffla à voix basse :

— C’est bon, j’y serai.

Aimé se tourna vers lui avec un sourire satisfait.

— Huit heures. Chez moi. On sera tranquille, mon père est en cure à Vichy.

Aimé habitait les Combes, lui aussi. Une maison ouvrière, dont il occupait le rez-de-chaussée, seul avec son père. Charles était en avance et ils s’installèrent à la cuisine. La bouteille de Pernod trônait sur la toile cirée. Ils burent et fumèrent sans échanger plus de trois mots. Il y avait une tension palpable dans l’atmosphère. Plus l’heure passait, plus l’appréhension de Charles se muait en excitation à la perspective de réaliser un fantasme d’adolescence.

Lorsqu’elle frappa à la porte, Aimé, d’un geste, intima à Charles de se taire et le fit passer dans la chambre contiguë.

— On va lui faire la surprise. On va se marrer !

Charles essayait de calmer sa respiration en écoutant la conversation des deux amants.

— Tu m’as manqué, tu sais ! Je trouve le temps si long sans toi !

— T’as pensé à moi, alors ? Ça t’a fait mouiller ?

Il entendit le rire gêné de Raymonde, puis un bruit de baisers.

— Alors, ça t’a fait mouiller, oui ou non ?

— Oh, toi, alors, ce que tu peux être cochon ! Eh bien, oui, si tu veux savoir !

Nouveau baiser et bruits de meubles déplacés. Charles supposa qu’elle s’était assise sur la table.

— Ce soir, ça va être encore mieux, j’ai une surprise pour toi !

La voix de Raymonde prit une intonation polissonne.

— Une surprise ? J’adore les surprises ! Montre-la-moi vite!

— Attends un peu, ma belle ! Si tu la veux, ta surprise, il va falloir être très obéissante…

Charles l’entendit ouvrir un tiroir.

— Je vais te bander les yeux !

Elle émit une faible protestation, mais le ton impérieux d’Aimé eut raison de son hésitation.

— C’est ça, la surprise ? Je ne vais pas voir tout ce que tu vas me faire, mon chéri ?

Elle gloussait, ravie de l’initiative d’Aimé.

— Exactement, et je te défends d’enlever ton bandeau !

Charles se risqua à jeter un œil par l’entrebâillement de la porte. Raymonde portait la même robe bordeaux que lorsqu’elle était venue déjeuner chez lui. Pour l’empêcher de voir, Aimé avait noué autour de son front une écharpe bleu marine qui dissimulait le haut de son visage. Avec des inflexions chaudes dans la voix, elle demanda :

— Et maintenant ?

— Maintenant, tu vas aller jusqu’à la chambre, mais…

Il l’arrêta alors qu’elle faisait un premier pas hésitant.

— Attends, il ne faut pas que ce soit trop facile !

Il se pencha pour soulever sa robe et la trousser jusqu’à la taille, tirant un petit cri de surprise à Raymonde.

— Qu’est-ce que tu fais ?

Elle ne portait pas de combinaison, juste un porte-jarretelles de couleur chair et des bas, pure coquetterie par cette chaleur. Aimé continua sur sa lancée et saisit sa culotte, la fit rouler sur les hanches larges, la baissant au milieu des cuisses.

Par réflexe, elle porta les mains à son bas-ventre pour dissimuler son sexe. Puis, elle réalisa qu’elle n’avait rien à cacher à Aimé et son exclamation se mua en rire canaille.

— Espèce de chenapan ! Tu veux que j’aille comme ça jusqu’à la chambre ? Et je parie que je n’ai pas le droit de laisser retomber ma robe, n’est-ce pas ? Vilain !

En gloussant, elle porta les mains à sa taille pour maintenir la robe troussée et s’avança à pas mesurés vers la porte de la chambre. Son sourire trahissait sa satisfaction à l’idée que sa nudité puisse exciter un jeune de vingt ans.

Elle avançait lentement, à cause de ses yeux bandés et de la culotte à demi baissée qui entravait ses mouvements, mais aussi parce que cela laissait à Aimé le temps de jouir du spectacle. Elle ne se doutait pas que le galbe de ses hanches fortes qui contrastait avec la finesse de ses jambes, l’arrondi de son ventre sur lequel se détachait le buisson brun de son pubis excitait, bien davantage, un autre jeune homme.

Charles la regardait approcher, le cœur battant. Il la trouvait plus excitante encore que dans ses fantasmes, lorsqu’à quinze ans, il se masturbait en imaginant ce corps qu’elle lui exhibait aujourd’hui à son insu.

— Tu sais que tu me fais bander, comme ça ? Allez, fais bien rouler tes miches !

Elle marqua une pause à l’entrée de la chambre, prenant appui au chambranle. Charles, tout proche d’elle, vit ses joues se colorer, trahissant l’excitation que lui causait le manège imposé par son amant. Elle déglutit et rajusta sa robe, haut sur sa taille.

— C’est vrai que je te plais ?

— Oh oui, ma poule, et tu vas t’en apercevoir dans pas longtemps !

Elle rit et poursuivit son chemin vers le lit, exposant son envers à Charles. Sa croupe était large mais sa taille fine et ses fesses en goutte d’huile bien proportionnées. Fermes, charnues, elles roulaient au rythme de ses pas.

Elle vint buter contre le pied du lit et s’immobilisa, dans l’attente de nouvelles instructions. Aimé la rejoignit.

— Tu sais que t’as un beau cul pour une vieille !

Elle se raidit, blessée et flattée.

— Penche-toi que je le vois mieux !

Le blond adressa un clin d’œil complice à Charles, avant de pousser Raymonde vers l’avant. Elle se plia en deux sur le bois du lit, étalant sa croupe.

— Ouais, vraiment un beau cul !

Il empoigna à pleines mains la chair tendre des fesses et les écarta sans ménagement, en se tenant de côté pour que Charles puisse profiter de la vue. Les globes étirés laissaient voir la raie imberbe, le sillon à peine marqué d’une ligne rosâtre dans lequel saillait l’anus d’un rose plus vif. Plus bas, les grandes lèvres s’entrouvraient sur les nymphes trop longues, qui pendaient.

— Ouais, une belle paire de miches…

Il passa une main dans la raie, palpant le bourrelet de l’anus.

— Et un joli trou de balle ! Dire que ton mari ne t’a jamais enculée!

Il poussa, faisant pénétrer le bout de son index dans l’orifice. Raymonde se raidit, une grimace fugitive sur le visage.

— Oh, Aimé, tu ne vas pas… Pas encore !

— Pourquoi ? T’aimes pas ça, peut-être ?

— Si, si, mais tu me fais toujours mal.

Il fit signe à Charles de s’approcher, une lueur lubrique dans le regard. Celui-ci glissa sur le parquet sans un bruit, luttant pour garder son sang-froid, malgré son excitation. Ce cul dont il avait si souvent rêvé, gamin, si souvent imaginé les formes, les contours sous les jupes de Raymonde de Breuse, s’étalait devant lui. Il y posa la main à son tour, éprouvant le grain de la peau, l’élasticité des chairs. Puis, emporté par son envie, ne se souciant plus d’Aimé, il se pencha, posa ses lèvres sur un globe lisse et couvrit de baisers la croupe qu’il convoitait encore.

— Oui, c’est ça, mon chéri, embrasse-moi ! Embrasse-moi d’abord, tu veux ?

Comme si ces paroles s’étaient adressées à lui, Charles s’enhardit, ses baisers devinrent des coups de langue. Il lécha la raie sur toute sa longueur, bavant sur le petit trou qu’il ne força pas, préférant descendre pour repousser les nymphes pendantes, les écarter, atteindre l’entrée du vagin et goûter la mouille acidulée.

— Oui, mon Aimé ! Oui, c’est bon !

La bouche de Charles passait d’un orifice à l’autre, tirant des frissons à Raymonde penchée sur le pied du lit. Elle gémissait chaque fois que sa langue s’enfonçait dans son sexe, ou venait agacer les replis de son anus.

— On dirait que ça te plaît, ma salope, de te faire bouffer le cul !

Il fallut quelques instants à Raymonde pour réaliser que, si Aimé était en train de lui parler tout près de visage, cela signifiait qu’une autre personne était agenouillée derrière elle.

Elle se raidit, le visage crispé, interrompue en plein plaisir.

— Aimé, il y a quelqu’un, n’est-ce pas ?

Elle n’attendit pas la réponse pour se redresser et porter les mains à l’écharpe. Aimé lui saisit les poignets et aboya :

— Qu’est-ce que tu fais ? Je t’interdis, tu entends !

Il baissa la voix en approchant son visage de celui de Raymonde pour lui murmurer à l’oreille.

— Bien sûr qu’il y a quelqu’un ! Un ami à moi et tu sens comme il sait s’y prendre avec les femmes !

Il se colla à elle et lui mordit le lobe tout en la serrant par la nuque.

— Je te connais : pour une salope comme toi, deux bites, c’est mieux qu’une, non ?

Le visage de la blonde se tordit dans un rictus douloureux, comme si elle allait se mettre à pleurer.

— Allez, profites-en!

Charles se risqua à reprendre ses coups de langue quand, d’un geste vif, elle fit une nouvelle tentative pour enlever son bandeau. Aimé la plaqua contre lui et lui tordit les bras dans le dos.

— Ah, tu ne veux pas être sage ? Eh bien, on va t’attacher!

Il tira sa ceinture, et devant Charles interdit, lui ligota les poignets dans le dos.

— Non, Aimé, je t’en prie, pas ça !

Pour toute réponse, il la souleva de terre et la jeta à plat ventre sur le lit. Avec des mouvements fébriles, paniqués, elle remua tant et si bien qu’elle réussit à se retourner.

— Non, je t’en prie, détache-moi, laisse-moi partir!

Elle se contorsionnait sur le lit, cherchant par ses soubresauts à rabattre sa jupe sur son bas-ventre. Ses mains liées l’obligeaient à bomber le torse. Se laissant tomber à côté d’elle, Aimé dégagea sans ménagement, ses gros seins un peu mous à la large aréole grenue.

— Qu’est-ce qu’il y a, ma poule ? Ne me fais pas croire que tu n’en as pas envie ! Une double dose, pour toi, c’est une aubaine !

Il pinça sans ménagement un téton. Charles hésita avant de décider qu’il était trop tard pour reculer. Il fit rouler la culotte qui entravait encore les jambes de Raymonde et la lui ôta. Il repoussa ses genoux pour voir son con exposé à la lumière du lustre.

La toison châtaine, peu fournie, ne dissimulait rien de la vulve à peine renflée. Les nymphes dépassaient ; rougies et mouillées par la salive de Charles, elles reposaient de chaque côté de la fente, dégageant l’entrée du vagin. Il recommença à la lécher, excité par l’odeur aigre-douce de sa touffe, et aspira le clitoris pointu entre ses lèvres. Elle laissa échapper un râle.

— Là, tu vois, ma biche ! C’est bon ce qu’il te fait, mon copain, non ?

Aimé continua à lui peloter les seins et à lui mordiller le lobe de l’oreille, tout en lui parlant d’une manière apaisante jusqu’à ce qu’elle se détende tout à fait, et prenne vraiment du plaisir aux caresses de Charles.

— Il t’a bien sucée, et tu vas voir, maintenant, il va bien te baiser !

A son tour, Charles se pliait aux volontés d’Aimé. Sans gêne ni culpabilité, il se releva, essuya son menton humide et libéra sa queue. Il monta sur le lit, prêt à la prendre, mais Aimé l’arrêta.

— Pas comme ça, vieux, tu vas l’écrabouiller ! Mets-toi sur le dos !

Charles obéit sans un mot et tint sa queue dressée à la verticale, pendant qu’Aimée soulevait sa maîtresse pour l’aider à le chevaucher. Elle ne disait plus rien, soit qu’elle ait compris l’inutilité de ses protestations, soit qu’elle ait été, elle aussi, excitée par le jeu pervers qu’Aimé imposait.

— Tu sais qu’il en a une grosse ? Tu vas te régaler, ma fille !

La tête rejetée en arrière, maintenue aux épaules par Aimé, elle gémit quand Charles, qui tâtonnait, trouva l’entrée de sa chatte. Son pénis glissa lentement à l’intérieur du vagin, plus étroit qu’il ne l’aurait imaginé.

— C’est bon, une grosse bite dans ta chatte ? Dis-le ! Dis-moi si c’est bon !

— Oui, oui ! Tout ce que tu veux ! Je ferai tout ce que tu veux !

Il la lâcha brusquement et, privée de ses mains, elle ne put maintenir son équilibre. Elle retomba sur Charles, écrasant ses gros seins contre le torse du jeune homme. Excité de la sentir si étroite et totalement à sa merci, celui-ci empoigna ses fesses charnues et commença à la baiser à longs coups de reins, forçant le vagin serré à chaque va-et-vient.

Aimé s’était reculé pour mieux voir, et avait ouvert sa braguette. Il se branlait en regardant la de Breuse prosternée sur son ami qui lui pelotait les fesses, l’écoutant gémir chaque fois que la tige épaisse s’enfonçait en elle.

— Tout ce que je veux, t’as dit ? Ouais, je crois que ça te plaît de faire la pute pour moi !

— Oui, pour toi, mon amour !

Elle haletait, toute proche du plaisir malgré l’inconfort de sa position. Elle accompagnait les coups de reins de Charles, frottant sa vulve sur le pubis du jeune homme pour se caresser.

— Je suis sûr que tu vas adorer en prendre deux !

— Deux ! Oui !

Raymonde faisait écho à ses paroles entre deux halètements, si excitée qu’elle ne comprenait plus vraiment le sens des mots qu’elle prononçait.

Elle revint à la réalité en sentant Aimé s’agenouiller derrière elle. Elle se figea avant même qu’il ait tenté quoi que ce soit.

— Non, Aimé, je t’en prie, pas ça !

— Mais si, c’est pour ça que tu es là, non ? Prendre deux grosses bites dans ton cul de bourgeoise !

Ses traits étaient tendus d’appréhension, et elle gigotait, tressautant sur Aimé qui continuait à la baiser, ondulant de la croupe sans pouvoir se débattre ni s’échapper. Le blond l’immobilisa facilement de sa poigne et guida son sexe entre les fesses, vers le petit orifice qui luisait de salive.

— Non, s’il te plaît !

Sa supplique se transforma en cri de douleur quand Aimé, excité de la voir aussi vulnérable, l’encula sans ménagement. Rendu plus étroit par le sexe fiché dans le vagin, le rectum résistait. Malgré ses ruades, Aimé n’arrivait pas à faire pénétrer sa tige au-delà du gland.

Ses assauts brutaux, les cris plaintifs qu’ils arrachaient à Raymonde excitaient tant Charles qu’il craignait de jouir trop vite, massé par les contractions involontaires du vagin.

— Arrête ! Oh, s’il te plaît, ça fait trop mal !

Aimé se retira, restant agenouillé derrière elle, contemplant l’orifice qu’il venait de mettre à mal. L’anus tuméfié bâillait, rouge vif.

— Là, t’es belle comme ça ! Bien défoncée !

Charles recommença ses va-et-vient, sentant qu’il ne tiendrait plus très longtemps. C’est lui qu’Aimé apostropha alors :

— Et toi, pourquoi tu l’encules pas ? Je t’ai fait le passage, qu’est-ce que tu attends ? Vas-y !

Charles hésita un instant. D’une voix faible, Raymonde intervint.

— Non, s’il vous plaît, continuez ! Continuez comme ça !

Le visage d’Aimé prit une expression mauvaise.

— Toi, depuis quand on te demande ton avis ?

Aimé repoussa la croupe de la blonde, l’obligeant à libérer la tige luisante de Charles. Il empoigna la queue et la guida lui-même dans l’anus déjà dilaté.

Charles n’eut pas le temps d’être choqué. En s’enfonçant dans le goulot brûlant, l’instinct reprit le dessus et, avec des coups de reins qu’il ne contrôlait plus, il encula la femme avec autant de brutalité que l’aurait fait Aimé.

— Vas-y, bourre-la, ça la fait jouir !

Elle jouit effectivement en frottant sa vulve échauffée contre le ventre de Charles, tandis que le manche épais allait et venait dans son rectum, écartelant l’anus en un bourrelet écarlate.

Elle jouit une seconde fois tandis qu’il éjaculait en elle.

Derrière eux, Aimé se masturbait, l’œil rivé au pénis luisant qui coulissait comme une machine, aspirant avec lui la bague tuméfiée de l’anus d’où s’écoulait un sperme épais.

Il attendit qu’ils se soient apaisés pour se pencher sur Raymonde, avec un rire vicieux.

— Pas trop tôt que ce soit à mon tour, les amoureux ! Mais avant… Surprise !

Il dénoua d’un geste rapide l’écharpe qui aveuglait Raymonde.

De l’incrédulité puis de la consternation se lurent sur son visage quand elle découvrit avec qui elle venait de faire l’amour.

— Oh non, non !

Ses traits se crispèrent comme si elle allait sangloter ; Aimé prit la place de Charles.

CHAPITRE XII

Pendant la semaine qui suivit, la crise que Charles traversait s’aggrava. Son père, pour qui il avait toujours eu la plus grande admiration, non seulement trompait sa mère, mais en plus, prenait plaisir à être humilié par Alison qui était en âge d’être sa fille. Ce qui le troubla davantage fut de réaliser à quel point lui-même était devenu le jouet d’Aimé. Il s’était laissé manipuler et avait servi les pulsions sadiques, revanchardes de celui qu’il avait pris pour un ami.

Tant qu’ils avaient partagé des filles faciles, cela n’avait fait que renforcer leurs liens, mais les choses étaient allées trop loin avec Raymonde de Breuse.

Il se sentait au plus bas et décida de changer. De devenir un autre homme.

Son nouvel état d’esprit lui ouvrit les yeux. Pour la première fois, il perçut à l’usine les regards dédaigneux des ouvriers, les remarques sarcastiques qu’ils lui adressaient. Au fond, qu’était-il pour eux, sinon un fils à papa, un bon à rien qui se contentait de faire le joli cœur dans sa voiture de sport et mènerait l’entreprise à sa ruine, si jamais il devait la diriger un jour.

Il s’était trop longtemps appuyé sur son père. Et il venait de réaliser, de façon brutale, que celui-ci n’était qu’un homme comme les autres, avec ses faiblesses, et non le patron omniscient qu’il s’était imaginé.

Fier de ses nouvelles résolutions, Charles commença à s’investir dans son rôle au sein de l’entreprise qui le faisait vivre. Il régla en une demi-journée un dossier qui lui aurait d’ordinaire pris une semaine.

Son père n’en revenait pas.

— Que t’arrive-t-il, Charles ? Tu as mangé du lion !

Il vit un éclat de fierté dans le regard de son père et se sentit capable de grandes choses.

— Je me suis trop laissée aller, papa. Tu as dû me faire la vie trop facile !

Son père le prit par l’épaule.

— C’est bien, mon grand, ça me plaît de te voir comme ça !

Ce soir-là, ainsi que tous les soirs de la semaine, ils rentrèrent ensemble, père et fils, à vingt et une heures passées.

A la maison aussi, on le trouva changé. Lui qui semblait toujours entre deux portes, pressé de s’en aller rejoindre quelque complice de bal ou de bistrot, s’intéressait à ce qui se passait sous son toit.

Il avait un mot aimable pour tous, y compris pour Alison qui fut désorientée par cette gentillesse soudaine et en perdit son agressivité. Il reprit à son compte les consignes de son père et imposa l’anglais à table.

Quant à Aimé, il cessa de le voir.

Sur ces entrefaites, il reçut une lettre de Lucienne.

Les événements auraient pris un autre tour si Charles n’avait pas effectué un vrai changement de cap. Jusqu’alors Lucienne de Breuse n’avait été pour lui que la fiancée dont rêvaient ses parents. Charles, lui, n’avait vu en elle qu’une jeune fille de bonne famille, passablement coincée, qui n’avait ni idées ni sentiments personnels.

Elle lui apparaissait comme l’exact contraire des filles qu’il séduisait dans les bals populaires : elle était distinguée, cultivée, et si elle avait la moindre sensualité, elle la dissimulait bien. Elle tirait ses cheveux bruns en un chignon strict et portait des lunettes qui donnaient à ses yeux bleus un regard froid. Quant à ses tenues, Charles ne l’avait jamais vue vêtue que de sages robes bleues ou grises, coupées par Mme Levasseur.

La lettre qu’il reçut était suffisamment en contradiction avec cette image pour l’émouvoir. En fait, le message était à la limite de l’incohérence. Lucienne lui confiait son désarroi quant à l’attitude de sa mère, lui avouait qu’il était le seul à qui elle avait envie de se confier tout en affirmant qu’ils ne devaient plus se voir.

A sa lecture, Charles comprit qu’elle avait besoin d’une épaule sur laquelle s’appuyer, et que lui-même ne lui était pas indifférent.

Elle lui ouvrit la porte. Signe de son bouleversement : si elle portait bien une robe ample de couleur bleue et des lunettes d’institutrice, ses cheveux étaient défaits et lui retombaient sur les épaules, ondulés et soyeux.

Son visage s’éclaira, avant de retrouver sa moue coutumière. Elle semblait en proie à la plus grande confusion. La main crispée sur le montant de la porte, elle passait d’un pied sur l’autre.

— Maman n’est pas là, tu comprends, ce serait…

Elle lui fit un petit sourire contrit, comme si elle allait refermer la porte pour lui signifier son congé, puis l’ouvrit largement, avec une brusque détermination.

— Oh, et puis flûte ! Au point où nous en sommes, pourquoi est-ce que je devrais me soucier, moi, des convenances ?

Pendant qu’elle continuait à bougonner, Charles la suivit au salon. Il n’était que quinze heures, mais Lucienne servit d’autorité deux verres de porto. Elle s’assit, lui faisant signe de prendre un siège, l’air revêche.

— Tu sais ce qui nous arrive, n’est-ce pas ?

Comme Charles arquait les sourcils en signe d’incompréhension, elle envoya paître ses préventions d’un geste rageur.

— Je t’en prie, assez d’hypocrisie ! Naturellement, tu es au courant, toute la ville est au courant que la de Breuse s’envoie en l’air avec un gigolo !

Elle vida son verre d’un trait, comme s’il s’était agi d’un médicament puis éclata en sanglots. Charles était terrifié à l’idée qu’elle comprenne le rôle qu’il avait joué dans l’histoire, mais en la voyant pleurer, il fut si touché que, d’instinct, il la prit dans ses bras, la serra contre lui pour la consoler.

— Oh, Charles, c’est horrible !

Elle se blottit contre lui. Une odeur fraîche de savon à la violette émanait d’elle et se mêlait à celle du porto. Elle retira ses lunettes pour essuyer ses larmes pendant que Charles continuait à l’entourer de ses bras, conscient du corps ferme et tiède, serré contre le sien.

— Pardonne-moi, je ne sais plus où j’en suis !

Sans lunettes, son visage paraissait plus doux. D’un bel ovale, il semblait éclairé par le contraste entre ses grands yeux et ses sourcils bruns. Charles eut envie de l’embrasser mais se réfréna, craignant de la heurter. Il se contenta de lui murmurer des paroles apaisantes, qui ne furent pas du goût de Lucienne.

— Tu sais, avec le temps, tout ça s’arrangera. Tu verras, elle s’en lassera vite.

Elle se dégagea et se releva, resservant une rasade de vin cuit, tout en recommençant à tempêter.

— Tu n’as pas l’air de te rendre compte : ma mère a perdu toute dignité ! Elle se moque de la réputation de notre famille ! Elle se comporte au su et au vu de tous comme…

Elle but son porto pour se donner le courage de prononcer le mot.

— Comme une putain, tiens !

Reposant son verre vide, elle partit vers le hall.

— Suis-moi, il faut que je te montre quelque chose !

Elle, qui avait hésité à le faire entrer par respect des convenances, l’entraînait vers sa chambre. Il n’entretenait pourtant pas de faux espoirs.

La pièce était telle qu’il se l’imaginait : meublée en Louis XV, sage, bien rangée – hormis les livres qui s’entassaient par piles. Elle lui fourra dans les mains une feuille de papier qu’elle avait tirée du Gaffiot.

— Tiens, vois par toi-même, si j’exagère !

La feuille tirée d’un bloc de correspondance avait été crayonnée pour révéler le texte écrit sur la page précédente. De toute évidence une lettre que la mère de Lucienne avait adressée à Aimé. Elle y décrivait dans un style passionné et cru ses sentiments pour la petite frappe.

— Tu vois ? Une chienne, ce n’est pas moi qui l’invente, c’est elle qui le dit !

Elle lui arracha la feuille des mains, la froissa et se laissa tomber sur le lit pour recommencer aussitôt à pleurer. Entre deux sanglots, elle leva les yeux vers Charles, peinant pour articuler.

— Avec tout ça, tu dois avoir encore moins envie de m’épouser !

Il se pencha vers elle et lui prit les mains, l’assurant du contraire. Une expression reconnaissante apparut dans ses yeux clairs, baignés de larmes.

— En tout cas, si cela arrivait un jour, je peux te jurer que je ne serai pas comme elle, une… une espèce de traînée qui ne pense qu’à son plaisir !

Charles s’accroupit pour être à sa hauteur, gardant les yeux dans ceux de Lucienne.

— Mais peut-être que je voudrais, justement, que tu sois comme tu dis !

Elle ouvrit des yeux ronds derrière ses verres de myope et ses lèvres tremblèrent.

— Mais qu’est-ce que tu veux dire ? Tu te fiches de moi ?

Il s’agenouilla et prit ses mains dans les siennes.

— Pas du tout, Lucienne ! Au contraire, je suis tout ce qu’il y a de sincère !

S’assurant qu’il avait capté son attention – elle posait sur lui un regard intense et ne cherchait pas à lui retirer ses mains –, il poursuivit :

— Est-ce que tu n’as pas remarqué que la plupart des couples vivent des crises, se séparent même, justement à cause de questions physiques…

Il avait hésité sur le dernier mot, mais Lucienne ne bronchait pas. Elle attendait la suite, hochant la tête comme une bonne élève.

— Même mes parents ! C’est idiot mais celui des deux qui ne trouve pas ce qu’il veut chez lui, eh bien…

Elle le coupa d’une voix claire, comme s’il s’était agi d’un cours de science.

— En somme, Charles, tu es en train de dire qu’une femme doit se comporter comme une putain avec son mari, si elle tient à le garder ?

Elle était si directe que Charles rougit, gêné, tandis qu’elle répondait elle-même à sa question :

— C’est terrible, mais logique au fond.

— Oui, le plaisir doit être le ciment du couple.

Charles se pencha vers elle. La conversation prenait une tournure trop froidement scientifique à son goût, et il craignait que le moment d’intimité qu’ils avaient partagé ne soit révolu.

— C’est que je ne sais pas si…

Il la fit taire d’un baiser, qu’elle lui rendit avec maladresse. Charles frôla les courbes de sa poitrine à travers la robe, s’attendant à ce qu’elle le repousse. Mais elle devait être bouleversée par la situation car elle ne chercha pas à le faire. Charles s’enhardit, palpa ses seins étonnamment lourds à travers le tissu.

Elle se dégagea, non pour fuir ses caresses, mais pour le regarder droit dans les yeux.

— Je ne sais pas si j’en serai capable, si je pourrai prendre du plaisir à ces choses-là.

— Est-ce que tu aimes quand je t’embrasse ?

Elle rougit pour la première fois et hocha la tête en baissant les yeux.

— Alors, laisse-moi t’embrasser et ne te pose pas de questions !

Il posa les lèvres dans son cou la repoussant sur le lit, et descendit jusqu’à sa gorge, mais le décolleté était trop strict pour le laisser accéder à la poitrine. Il glissa donc plus bas.

Elle parut désemparée, lorsque Charles commença à lui embrasser les genoux, repoussant le bas de la robe avec son front, la relevant sur ses cuisses.

— Charles, qu’est-ce que tu fais ? Tu…

— Cesse de t’inquiéter, Lucienne ! A la seconde où tu me diras que tu n’aimes pas ce que je fais, je filerai, et nous n’en parlerons plus.

Il reprit ses baisers, explorant l’intérieur des cuisses, troussant robe et combinaison, jusqu’à ce qu’apparaisse le triangle de sa culotte. Il y posa ses lèvres, humant l’odeur poivrée qui émanait du tissu. Il la sentit se contracter et son expression inquiète s’accentua.

— Charles, enfin, tu ne…

— Chut !

Il rabattit le bas de la robe sur sa tête, s’en servant pour dissimuler à Lucienne ce qu’il était en train de faire et ménager sa pudeur. L’élastique de sa culotte était lâche et Charles n’eut aucun mal à le repousser pour découvrir le buisson sombre qui recouvrait la chatte. Il s’y frotta, écartant le rideau de poils du nez, excité par le parfum épicé, et passa la langue entre les lèvres renflées. Lucienne frémit et sa respiration s’accéléra. Encouragé, Charles se mit à la lécher moins délicatement. Chaque coup de langue qui explorait sa vulve lui tirait un frisson.

Quand il aspira son clitoris, large et charnu, entre ses lèvres, elle émit un ronronnement gourmand, comme si elle avait eu envie de parler, de lui dire l’effet que cela lui faisait.

Il continua à fouiller sa vulve de la langue, décollant les lèvres closes, titillant l’entrée du vagin, faisant rouler le gros bouton.

A sa grande surprise, c’est elle qui tira sur sa robe pour la relever. Elle voulait voir. Ses yeux bleus se plissaient d’excitation en contemplant Charles à l’œuvre.

— Seigneur ! Jamais, je n’aurais pensé…

Elle n’en dit pas plus, haletante. Charles s’écarta un instant pour lui dire à quel point elle était délicieuse, en profitant pour jouir de la vue en gros plan du sexe de Lucienne : les poils raidis de mouille et de salive laissaient voir les babines arrondies, entrouvertes sur les nymphes délicates ; l’épais clitoris dardait au-dessus du crin noir.

Ensuite, il s’aventura plus bas, débusquant l’anus entre les fesses charnues. Elle se raidit une seconde, contractant les globes de son derrière, puis céda, relevant plus haut les genoux.

— Oh non, je ne veux pas…

Son regard croisa celui de Charles, et elle rejeta la tête en arrière, sous le coup d’un réflexe de pudeur tardif.

— Je ne veux pas que tu arrêtes ! Surtout pas !

Revenant à la vulve, il glissa son pouce dans l’orifice qu’il venait de mouiller de salive. Les hanches et les cuisses de Lucienne furent prises de tremblements.

— Non, surtout pas !

Elle se laissa retomber en arrière et posa la main sur sa bouche pour étouffer ses cris en jouissant.

Elle avait encore le souffle court quand elle se redressa, en nage, le visage rosi, le regard brillant.

— Mon Dieu, jamais je n’aurais cru…

Elle ne songeait pas à se couvrir, continuant à exhiber à Charles son con hors de sa culotte chiffonnée.

— Je peux t’assurer que si tu continues à me faire ça lorsque nous serons mariés, je ne bougerai plus de notre lit !

Elle eut un rire léger, tous ses tracas semblaient balayés.

— Mais toi, comment est-ce que tu pourrais aimer ça ?

Elle fronça les sourcils, avec une mimique juvénile.

— C’est plutôt dégoûtant, non ?

— Ne crois pas ça ! Je n’ai jamais rien fait d’aussi excitant !

Elle se leva et se blottit contre lui avec entrain.

— Tu es merveilleux ! Je ne vois pas comment je pourrai être à la hauteur…

Elle posa ses lèvres sur celles de Charles et fit une grimace.

— Ça sent fort !

— J’adore ton odeur !

Elle eut un rire canaille et baissa les yeux en rougissant.

— Je crois que moi aussi !

Pour le lui prouver, elle l’embrassa à nouveau, mais à pleine bouche cette fois. Ensuite, elle le prit par la taille et le fit asseoir sur le lit.

— Bien, voyons voir…

Elle tomba à genoux au bord du lit, adoptant la même position que Charles quelques minutes plus tôt.

— Ecoute, Lucienne, tu ne dois pas te sentir obligée…

— Pas du tout, j’y tiens ! Je veux dire, j’en ai envie !

Elle battit des cils, à la fois déterminée et intimidée par sa décision. Elle posa une main tremblante sur la ceinture de Charles.

— Tu l’as dit toi-même, c’est le plaisir des deux époux qui les garde unis et, vois-tu, je n’ai plus du tout envie que tu ailles voir ailleurs ! Jamais !

Elle voulait se donner l’air assuré, mais ses gestes étaient maladroits, hésitants, tandis qu’elle dégrafait le pantalon de Charles.

— Lucienne, tu es sûre ?

Elle se contenta de hocher la tête sans lever les yeux et dégagea avec précaution le membre congestionné. Elle resta immobile, braquant sur le pénis tendu un regard fasciné et vaguement effrayé. Elle avait la voix tremblante, la respiration rapide.

— C’est idiot, mais je ne sais pas comment faire!

Pour prouver sa bonne volonté, elle passa la main sur la tige, la caressant de la paume comme elle aurait pu le faire pour flatter la tête d’un animal.

Charles lui prit la main et la guida, enroulant ses doigts autour de la verge et leur imprimant un mouvement de va-et-vient. Elle comprit et se mit aussitôt à le branler à un rythme lent, serrant bien la queue dans sa main. Ce n’est qu’alors qu’elle osa le regarder.

— Comme ça, c’est bien ? Je ne serre pas trop ?

Charles, échauffé d’avoir goûté à son con, était déjà proche du plaisir, malgré sa maladresse. Ou peut-être à cause d’elle, et de son application de bonne élève.

— Comme ça, c’est parfait, Lucienne !

Elle gagnait rapidement en assurance et leva vers lui un regard émoustillé. Elle ajouta :

— J’ai sûrement l’air d’une sotte, mais est-ce que je dois la prendre dans la bouche, ou… juste y passer la langue ?

Elle commençait à comprendre le pouvoir que lui donnaient ses caresses sur son fiancé.

— Si tu la prends, dedans, ce sera meilleur. Si tu veux bien…

Avec une lenteur prudente, elle ouvrit grand la bouche et se pencha sur la queue gonflée. Lorsqu’elle sentit le gland buter sur son palais, elle resserra les lèvres autour de la tige et releva les yeux vers lui, pour s’assurer qu’elle faisait ce qu’il fallait.

— Oui, Lucienne, comme ça ! Oui, c’est divin ! Si tu veux bien continuer avec ta main en même temps…

Son appréhension disparue, elle se concentrait pour satisfaire son fiancé. Elle variait le rythme de ses caresses sur le membre, tout en gardant un œil sur lui pour guetter ses réactions. Elle aimait le contact de la grosse tige tiède dans sa bouche et prenait plaisir à y enrouler sa langue. Quand elle le vit faire la grimace, elle s’interrompit, retirant sa bouche.

— Est-ce que je t’ai fait mal ?

— Non !

Charles eut un sursaut qui inquiéta Lucienne, car elle n’avait pas compris qu’il jouissait. Il grogna, et la première salve de sperme atteignit la jeune fille en plein visage, éclaboussant les verres de lunette.

Elle se recula, évitant de justesse la seconde giclée qui lui poissa le poignet et retomba sur le plancher. Malgré un dégoût instinctif, les tremblements de Charles l’émurent et, rassemblant son courage, elle le reprit dans sa bouche, le laissant lui emplir la gorge du liquide gluant. Bonne fille, elle continua à le sucer jusqu’à ce qu’il la prenne aux tempes pour la relever.

Elle enleva ses lunettes poissées et les essuya avec le bas de sa robe.

— Je sais que j’ai été affreusement maladroite, mais…

— Non, merveilleuse, au contraire !

Il l’embrassa pour lui prouver sa sincérité, mais elle tenait à terminer.

— Je t’assure que quand nous serons mariés, pas une goutte ne m’échappera !

CHAPITRE XIII

Les fiançailles de Charles et de Lucienne furent célébrées le premier août. Le jeune Terrance semblait avoir changé du tout au tout en l’espace de quelques semaines. Rayonnant, aimable, pourtant plein d’une autorité indiscutable, à l’usine comme à la maison, il avait pris en main sa destinée et celle de la famille.

A ses côtés, Lucienne ressemblait à un papillon sorti de la chrysalide. La timide jeune fille à l’allure austère avait gardé ses lunettes, mais derrière les verres ses yeux pétillaient et le tailleur qu’elle portait près du corps donnait à sa silhouette un look hollywoodien.

Raymonde de Breuse rayonnait, comme toujours dans les rassemblements mondains, même si elle serrait le bras de son colonel d’époux avec humilité.

Son regard errait parfois sur les convives, comme si elle avait cherché un visage dans la foule. Par décence, Aimé n’avait pas été invité.

Il y eut nombre de discours et de bouteilles de champagne sabrées avant que l’on ne passe à table.

Une seule personne restait boudeuse, à l’écart des réjouissances : Jacqueline. Elle enviait Lucienne pour son air de félicité, mais aussi pour les regards des hommes que la fiancée de Charles attirait. Elle entretenait les mêmes sentiments pour la de Breuse ; elle lui enviait sa liberté et le peu de cas qu’elle avait fait du qu’en-dira-t-on. A cause de Raymonde, le beau blond l’avait ignorée, elle, et aujourd’hui, non seulement il était persona non grata à la maison, mais il avait reçu sa feuille de route. Dans quelques jours, lui aussi partirait pour l’Algérie.

Frustrée, mauvaise, elle buvait coupe sur coupe, sans que le champagne parvienne à améliorer son humeur. Simplement, il faisait tomber ses inhibitions et elle se sentait prête à faire une scène.

Elle était sur le point de prendre une cigarette dans le paquet de son frère, non par envie, mais parce qu’elle savait que cela lui vaudrait les foudres familiales et l’occasion de causer un éclat public.

— Vous dansez, mademoiselle ?

Elle ne l’avait pas vu arriver. Le colonel de Breuse se tenait penché vers elle, raide dans son uniforme empesé, plutôt bel homme, encore athlétique, le cheveu ras et le visage buriné.

— Oui, avec plaisir.

Il la fit valser avec aisance, le regard pudiquement détourné, tandis qu’elle le dévisageait.

— Je sais que Lucienne se réjouit à l’idée de devenir votre belle-sœur. Elle a beaucoup d’amitié pour vous.

C’était loin d’être réciproque, mais elle répondit avec une hypocrisie consommée :

— Moi aussi, je l’aime beaucoup ! Et, en ce moment, je l’envie!

De Breuse tourna la tête, intriguée, et elle en profita pour se serrer contre lui, de plus près que l’exigeait la bienséance.

— Comment cela ?

Jacqueline lâcha un soupir théâtral.

— D’avoir un homme dans sa vie. N’est-ce pas l’essentiel ?

Elle battit des paupières et se laissa aller contre lui.

— Je me sens tellement seule, parfois !

— Allons, allons, je n’aime pas vous voir triste. Je tiens à ce que vous soyez heureuse, aujourd’hui !

Pour la réconforter, il la serra davantage, et elle laissa innocemment sa cuisse frotter contre celle du militaire.

— Vous avez raison. D’ailleurs, assez parlé de moi, racontez-moi plutôt la guerre, le danger !

De Breuse se rengorgea, bombant le torse.

— Oh, vous savez, nous autres, soldats…

Elle dut l’écouter pérorer sans rien laisser paraître de son ennui. Plus elle le regardait, plus elle appréciait sa prestance.

— Mon Dieu, j’étouffe, je vais faire quelques pas au bord de la mare pour me rafraîchir.

Le colonel hésita, dansant d’un pied sur l’autre, mourant d’envie de l’accompagner. Il finit par lâcher, la voix pleine de regret :

— Surtout, ne vous noyez pas, jeune fille !

Elle se retourna à demi, accentuant la cambrure de ses reins mise en valeur par sa robe lacée, et lui lança une œillade langoureuse :

— J’espère bien que vous viendrez à mon secours…

Elle sortit, le laissant ressasser l’invite déguisée.

En franchissant la porte, elle croisa le regard du caporal Longjumau, un grand gaillard au sourire naïf que le colonel avait présenté comme son ordonnance. Il semblait monter la garde sur la terrasse.

La démarche rendue hésitante par l’abus de champagne, elle se dirigea à petits pas vers la pièce d’eau, suivie par le regard appuyé du jeune soldat.

Elle commençait à se demander si de Breuse la rejoindrait, quand elle entendit son pas dans l’allée qui menait à la mare, isolée de la maison par le kiosque et la remise.

Elle s’accroupit au bord de l’eau, tirant sa robe haut sur ses cuisses et s’humecta le visage. En la découvrant, de Breuse resta un instant immobile. Sans le voir, Jacqueline savait qu’il était en train de détailler ce qu’elle offrait sciemment à son regard : ses jambes nues sous la robe troussée, les cuisses écartées par sa position qui s’ouvrait sur la bosse de sa culotte blanche.

Après l’avoir épiée pendant une longue minute, le colonel finit par se racler la gorge.

— Eh bien, belle Jacqueline, êtes-vous rafraîchie maintenant ?

Elle leva les yeux vers lui, sans chercher à dissimuler son entrecuisse, et plissa le nez avec une expression faussement coléreuse.

— Oh, vous voilà enfin !

Elle vint à sa rencontre et s’appuya à son épaule.

— Vous savez, j’ai tellement bu de champagne que je n’aurais pas été capable de remonter toute seule !

Il la prit à la taille, l’air soucieux.

— Voulez-vous que je vous porte, mon petit ?

Elle se laissa aller davantage contre lui, tout en s’assurant qu’ils étaient hors de vue de la terrasse.

— Non, enfin, si ! Il faut juste que je m’allonge un peu…

Il la souleva comme une plume et fit demi-tour.

— Non, là, le cabanon ! Juste quelques instants !

Il obéit avec des gestes raides, le regard fixe, la respiration rapide.

— Colonel…

— Appelez-moi Jacques, je vous en prie !

— Jacques, je suis si confuse, j’aurais tellement voulu…

Il la déposa avec délicatesse sur l’établi. Elle releva les genoux pour que sa robe glisse sur ses cuisses et lui laisse voir de près ce qu’il avait observé de loin. Elle leva vers lui un regard humble, réussit à rougir, et minauda :

— J’aurais tellement voulu que vous me trouviez séduisante, vous devez penser que je ne suis qu’une bécasse !

Il la prit dans ses bras.

— Allons, comment pouvez-vous dire ça ?

Elle se serra contre lui, les yeux mi-clos, se demandant s’il allait se décider.

C’est alors qu’il l’étonna. Au moment où ses lèvres se posèrent sur les siennes, elle sentit les doigts du colonel se glisser sous son slip. Il pressa sa vulve contre sa paume et son majeur se fraya un chemin entre les grosses lèvres. Il la caressa avec un mélange d’habileté et de brutalité qui la fit gémir.

Il décolla sa bouche de celle de Jacqueline, et la nouvelle expression impérieuse qu’avait prise son visage la troubla. Il avait une voix rauque.

— Je suis un soudard, ma petite ! Arrêtez-moi maintenant, ou je ne réponds plus de rien !

Ses doigts malaxaient le con de Jacqueline. Elle poussa un gémissement qu’il interpréta comme un consentement.

Il saisit Jacqueline à la taille pour la faire pivoter et, troussant la robe de vichy haut sur son ventre, lui arracha sa culotte. Le coton était solide, et elle poussa un cri de douleur quand le tissu lui scia la chair des hanches. Ce qui n’arrêta pas de Breuse.

— J’ai eu envie de te posséder dès que je t’ai vue !

Avec une lueur sauvage dans le regard, il écarta les lambeaux du slip et lui souleva les jambes pour mieux observer son entrecuisse. Il resta un instant interdit devant la vulve saillante aux grosses lèvres charnues que laissaient voir les poils coupés à ras.

— C’est à ta chatte que je penserai quand je serai dans les Aurès !

Il y porta les doigts, écartant les longues lèvres, comme pour vérifier l’humidité de la fente. Jacqueline était effrayée, mais très excitée. L’autorité du militaire, sa vulgarité lui convenaient.

Il se pencha entre ses cuisses, le visage tout près du monticule hérissé de pousses courtes. Elle avait envie qu’il la lèche. Jusqu’à présent, seule la bouche d’Alison s’était posée sur son sexe, et elle sentait confusément que ce contact serait autrement satisfaisant avec un homme.

Mais au lieu de cela, il frotta rapidement son visage sur le pubis de la jeune fille et se redressa, portant ses doigts à sa bouche.

— Je me rappellerai ton odeur là-bas, tu sais ! Elle me consolera !

Il fit un pas en arrière et défit avec ostentation la ceinture de son uniforme.

— Dis-moi que je suis le premier !

Il baissa son caleçon d’un geste théâtral, et Jacqueline aperçut son pénis recourbé, veineux comme un cep de vigne. Il s’approcha, le tenant entre deux doigts jusqu’à ce que le gland violacé vienne frotter sur les lèvres.

— J’aime ça, les territoires inconnus !

Sans autre préambule, il passa le bout de sa verge contre les lippes charnues pour les faire s’écarter. Jacqueline releva haut les genoux, le cœur battant, plus excitée en fin de compte à l’idée de connaître ça, que par de Breuse lui-même.

Il poussa, et le gland allongé s’inséra comme un coin entre les babines hérissées. Il força les nymphes humides et pénétra à demi dans le sexe vierge.

Elle poussa un cri aigu, causé par la surprise plus que par la douleur

— Ça va, mon petit ? C’est un sacré morceau, mais, avec la manière, ça passera, je te le garantis !

Sentant que l’idée de lui faire mal flattait sa vanité, Jacqueline exagéra sa grimace en fronçant les sourcils.

— Oui, Jacques, allez-y, faites-la entrer !

Il se fit un plaisir d’obéir, creusant les reins pour enfoncer davantage son manche entre les lèvres écartelées.

— Là, ça va toujours ?

Jacqueline répondit par un miaulement et ferma les yeux ; une sensation brûlante envahissait son bas-ventre. Le colonel arborait une expression victorieuse, comme si la dépuceler constituait un fait d’armes.

Il la baisa avec brutalité, à coups de reins saccadés, regrettant qu’elle ne soit pas plus étroite, que son con s’ouvre aussi facilement sous la poussée de sa tige.

— Tu n’es pas prête d’oublier qu’un soldat est passé par là !

Il la prit aux hanches pour l’attirer plus près et pouvoir s’enfoncer jusqu’au bout. Il ahanait en cognant son ventre contre le pubis tondu de la jeune fille.

Elle gémit avec un plaisir exagéré. Elle aimait sentir cette tige dure à l’intérieur d’elle, mais il lui manquait quelque chose. Elle se retint de porter la main à son con. Pourtant elle pressentait que le passage de la queue lui serait bien plus agréable s’il était accompagné de caresses sur son bouton.

Elle en était là lorsque le colonel se mit à beugler. Il se retira d’un coup, étirant les babines humides qui relâchèrent son membre avec un bruit de ventouse. La main crispée sur sa verge agitée de secousses, il se plaqua contre la cuisse de Jacqueline et la souilla d’un sperme fluide qui lui dégoulina jusqu’à l’aine.

Redressée sur les coudes, elle rouvrit les yeux, incapable de cacher sa frustration.

— Oh non ! Ce n’est pas déjà fini !

De Breuse recouvra rapidement ses esprits et se rajusta avec précipitation.

— Ne t’en fais pas, mon petit ! La prochaine fois, tu y prendras plus de plaisir. Que veux-tu, les femmes sont ainsi faites !

Jacqueline se laissa retomber sur sa couche de bois, s’agitant en geignant, spoliée de sa part de jouissance.

De Breuse faisait preuve de bien peu de sang-froid pour un militaire. Il s’était rhabillé dans la plus grande hâte, et maintenant, sa voix laissait poindre un soupçon de panique.

— Bien entendu, cela reste entre nous, mon petit. Strictement confidentiel. On ne plaisante pas avec l’honneur d’une jeune fille !

Il était déjà à la porte, pressé de fuir le lieu du crime. Il n’eut pas un mot gentil, pas un compliment pour la beauté qu’il venait de déflorer.

— Surtout, on ne dit rien à Lucienne, d’accord ?

L’instant d’après, il avait filé, laissant Jacqueline seule avec ses déceptions.

Qu’il se soit comporté en mufle, cela l’indifférait. Quant à son pucelage, il y avait longtemps qu’il l’embarrassait et elle était heureuse de s’en être défaite, mais il aurait au moins pu la faire jouir.

Elle était si échauffée maintenant qu’elle se sentait prête à tout. Elle glissa la main entre ses jambes, palpant le gros fruit renflé de son con, avant d’en repousser les lèvres charnues pour glisser deux doigts dans sa fente. Elle la trouva brûlante, détrempée. En se caressant, elle imaginait l’un ou l’autre des invités poussant la porte et la prenant sans un mot. Un moment, elle songea même à remonter jusqu’au salon pour attirer Alison à l’écart et exiger d’elle qu’elle la fasse jouir avec sa bouche.

Son regard tomba sur les outils de jardin alignés contre la cloison voisine. Elle tendit le bras pour palper les manches de bois dressés contre le mur. Celui du sarcloir était à la fois le plus large et le plus lisse. Son extrémité était usée, rendue douce par les mains d’Aimé.

Elle fit basculer ses jambes au bas de l’établi et tira l’outil dans sa direction. En flattant le cylindre de bois, elle ressentit la même excitation qui lui nouait la gorge que quand elle s’était coupé les poils du pubis, ou que lorsqu’elle s’était adonnée pour la première fois aux plaisirs solitaires.

Gardant le manche épais entre ses doigts, elle se tourna face à l’établi pour s’y accouder et, fléchissant les jambes, elle le guida entre ses cuisses. Plus gros et moins souple que la verge de Jacques de Breuse, le cylindre buta sur sa chatte entrouverte. Elle dut forcer pour le faire entrer dans son vagin, et ne put retenir un couinement douloureux en se sentant envahie par le morceau de bois.

Dès qu’elle fut accoutumée à cette chose dure en elle, elle colla une main entre ses cuisses, écrasant sa vulve entre ses doigts. Elle sentait qu’elle jouirait vite, échaudée par l’escarmouche avec le colonel. Plus rien n’avait d’importance que cette barre qu’elle faisait coulisser loin dans son vagin.

A cet instant, elle entendit quelqu’un se racler la gorge.

En un geste réflexe, elle laissa retomber sa robe sur ses reins en se redressant d’un sursaut. Elle était allée si près du plaisir qu’elle se trouvait dans un état second. Elle réalisait qu’elle aurait dû mourir de honte, tomber raide sur-le-champ, mais son sentiment dominant était l’impatience, elle voulait que l’intrus s’en aille au plus vite, disparaisse et la laisse seule avec son plaisir dégradant.

— Jacques ?

Elle jeta un œil derrière elle pour apercevoir le caporal Longjumau. Il la regardait avec un sourire niais, l’air embarrassé. Il leva les mains pour lui montrer qu’il tenait deux coupes et une bouteille entamée.

— Je vous ai apporté du champagne…

Il rougit comme un adolescent devant le regard hostile de Jacqueline et continua à bafouiller :

— Le colonel a dit de voir si vous aviez besoin de quelque chose… j’ai pensé au champagne et j’ai attendu dehors…

Il marqua une pause, inquiet d’avoir vu les traits de la jeune fille se crisper. Il ne pouvait deviner qu’elle venait, d’une contraction du bas-ventre, de finir d’expulser le manche qui restait coincé sous sa jupe.

— Vous avez fait du bruit et j’ai eu peur que quelque chose n’aille pas.

Il s’arrêta, les verres et la bouteille levés, l’air à la fois nigaud et mignon. Jacqueline se retourna, s’arrangeant pour que l’outil retombe contre l’établi. Elle ne savait plus si elle voulait qu’il fiche le camp ou qu’il reste.

— Et quand j’ai fait du bruit, comme vous dites, vous êtes entré ?

Il hocha la tête en rougissant de nouveau.

— Vous êtes sûre qu’un peu de champagne…

— Et vous m’avez vue, n’est-ce pas ?

Il hocha la tête en baissant les yeux. Elle suivit son regard et remarqua la bosse qui tendait son pantalon d’uniforme. Elle se rapprocha.

— Vous aviez bien une petite idée quand le colonel vous a envoyé ici, non ?

Il était vraiment très grand et Jacqueline devait lever la tête pour le toiser, plantant son regard sombre dans celui, d’un bleu candide, du caporal.

— Eh bien…

— Je parie que c’est loin d’être la première fois que vous passez après lui.

Son naturel cinglant avait repris le dessus. Elle avait dit cela pour chercher à l’humilier, pour se venger d’avoir été surprise, mais le jeune soldat se contenta de hausser les épaules avec un sourire amusé.

— Et d’après vous, de quoi est-ce que j’aurais pu avoir besoin ?

Il déposa négligemment le champagne sur l’établi et posa les mains sur sa taille.

— Peut-être de quelqu’un qui vous prenne dans ses bras !

Il le fit sans précipitation et embrassa Jacqueline à pleine bouche. Elle lui rendit son baiser. Son cœur se remit à battre, comme si elle avait senti que son excitation accumulée allait trouver un exutoire.

Il la souleva, amenant son visage à hauteur du sien. D’instinct, Jacqueline noua ses jambes autour des reins du caporal.

— Vous êtes fort !

— Oui, et un peu bête, c’est pour ça que je fais un bon soldat ! Et vous, vous sentez bon !

Elle n’en crut pas un mot, elle était sûre de sentir la sueur et la femelle chaude, et certaine que son caporal était loin d’être sot.

Il prit son temps pour la caresser. Il lui palpa les fesses en lui murmurant des mots flatteurs, puis descendit la main pour glisser un doigt qu’il fit tourner dans la fente. Tout en continuant à lui embrasser le cou et les épaules, il retira son majeur pour agacer l’anus. Ecartant les poils souples qui le couronnaient, il pesa sur la bague l’obligeant à s’ouvrir sans chercher à la pénétrer.

Elle frissonnait sous ses doigts, désirant qu’il continue tout en réclamant quelque chose de plus.

Il la regarda dans les yeux, tout en se dégrafant.

— Je n’ai jamais été aussi heureux que le colonel m’envoie à la rescousse !

Elle n’eut pas le temps de répondre. Le gland vint peser contre l’entrée de sa chatte. Il la laissa redescendre, et son sexe glissa en elle.

La bouche de Jacqueline s’arrondit en sentant à quel point il était énorme. Elle tandit la main pour vérifier si c’était bien vrai, et ses doigts se refermèrent sur une colonne de chair dure, deux fois épaisse comme celle de Jacques.

— Oh, bon sang !

— Ne vous inquiétez pas ! Vous irez à votre rythme. J’ai tout mon temps, je ne suis pas comme les gradés !

Pour la première fois, elle eut honte de s’être donnée au colonel. Elle rougit et blottit son visage au creux de l’épaule du caporal.

Il fit ce qu’il avait promis, la laissant aller et venir sur son membre comme elle l’entendait, pendant que lui restait rigide comme un roc.

Quand elle fut tout près du plaisir, il reprit ses caresses sur ses fesses et, cette fois, introduisit son majeur entier dans l’anus.

Elle cria en se laissant aller dans ses bras, le corps agité de soubresauts incontrôlés. Quand elle reprit ses esprits, elle s’aperçut qu’il était toujours aussi raide.

— Oh, mais, vous n’avez pas…

— Non, j’ai pensé qu’avec votre tempérament, vous voudriez peut-être rester encore là-dessus.

Il avait vu juste ; toujours accrochée à ses bras, Jacqueline ne fut pas longue à jouir une seconde fois.

Quand il la reposa à terre, c’est avec une inquiétude non dissimulée qu’elle avisa l’énorme pénis luisant, toujours aussi gonflé. Elle était en nage, son con et son cul la brûlaient, et elle se sentait sans force.

Le caporal le comprit à sa mine et enroula les doigts autour de son manche, pour lui faire comprendre qu’elle n’avait pas à en faire plus.

— Jacqueline, si vous me laissiez juste vous regarder…

— Me regarder ?

— Oui, vous êtes tellement belle ! De la tête aux pieds !

Elle lui sourit et releva haut sa robe. Il commença à se masturber.

— Si vous vouliez… Sur l’établi…

Elle s’y jucha et ouvrit largement les cuisses, flattée que la vue de son corps l’excite à ce point. Les yeux rivés à la vulve qu’il venait de baiser longuement, aux poils ras mouillés de sueur, aux nymphes rougies et chiffonnées, il jouit, répandant une flaque de sperme épais sur le sol du cabanon.

Pendant ce temps, Charles avait eu une entrevue avec son père. Il lui avait dit son désir de s’impliquer davantage encore dans l’entreprise et avait ajouté au moment où son père exultait de le voir si déterminé :

— Autre chose, papa, nous avons tous suffisamment travaillé notre anglais, je pense. J’ai suggéré à Alison de rentrer dans sa famille. Tu n’y vois pas d’inconvénient ?

Le père n’avait pu qu’opiner.

C’est ensuite avec le colonel de Breuse que Charles eut un aparté. Le colonel avait l’œil brillant, la mâchoire serrée.

— Cela n’a rien de personnel, mon cher Charles, mais j’ai eu vent de certains ragots…

Il vida d’un trait son verre de scotch, regardant dans le vague pour continuer :

— J’ai pas mal d’amis en Algérie. Il se peut que cet Aimé n’ait pas une affectation facile, vous me comprenez ?

Lorsque Jacqueline redescendit de sa chambre, elle prit par la main le jeune militaire en faction pour l’attirer dans le salon.

— Papa, Maman ! Voyez-vous, je veux me fiancer !

Raymonde de Breuse profita de l’émotion causée par l’annonce de Jacqueline pour saisir le bras de Charles et l’attirer à l’écart.

— Vous savez, mon cher Charles, Aimé va terriblement me manquer, mais qui sait ?

Elle se serra contre sa hanche et, battant des cils, leva vers lui un regard lourd.

— Il arrive que la famille apporte des compensations…

ISBN de l’édition originale : 978-2-7448-0806-7
ISBN de l’édition numérique : 978-2-7448-1419-8
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

A00413 — Messages sexuels / Frédéric Mancini

A00414 — Un Esclave très soumis / Sofia Azuria

A00415 — Droit de cuissage / Jean-Charles Rhamov

A00416 — Les Dessous chics / Christian Defort

A00417 — La Caravane du sexe / Pierre de Saint-Martin

A00418 — Le Palais des mille orgasmes / Greg Neryst

A00419 — Sexothérapie / Téhel

A00420 — Exhibitions / Richard Lecorre

A00421 — Coquines chinoises / Patrick Saint-Just

A00422 — Amuse-toi bien / Alain Rieussec

A00423 — L’Anneau du vice / Félicien Carro

A00424 — Servitudes volontaires / Simon Martial

A00425 — Perverses patientes / Alain Barriol

A00426 — Robes de mariée / Alain Rieussec

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com